
o TEMPO - Pressão atmosférica Média: 1013.9
milibares. Temperatura média do dia: 245 graus
com um máximo, na maior insolação, de 29.4 graus
e um mínim o, à roite, de 17.7 graus (N o Planalto,
a média das m ihim as sem de 089 graus), Estado
médio do Céu: Cumulus, Stratus, Cumulurirnbus,
de daro a encoberto. Nevoeiros noturnos nas

margens de rios, serras e litoral. Estâdio médio do
Tempo: com chuvas e trovoadas esparsas no planal
to. Trovoadas passageiras nas senas entre o lito:m1 e

o planalto. No litoral, instabilidades passageiras,
passamo a estáve)-bom. Previsão: A. Seixas Netto.

CONTRIBUINTES INDIVIDUAIS DO II\IPS
- Dentro do novo sistema adotado pelo
INPS, as agências barcãrías estão atendendo
os contribuintes individuais que efetuarem
suas inscrições e pa�rem as contríbuções.
Até mesmo os que Já se, achavam inscritos
deverão, em curto prazo, procurarem os

estabelecimentos creditícios, para atualiza
ção do respectivo cadastro, de uma vez que o

controle 'será efetuado por computação ele
trônica.
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Assembléia pedemensagem
do abonOpara aprovação

A Assembléia Legislativa aprovou ontem requerimento da bancada da Arena apelando
ao governador do Estado no sentido de que libere o já tradicional
"ebono de Natal" aos servidores públicos estaduais. O apelo é para

que o envio da mensagem pertinente ocorra ainda no corrente mês, a fim de

que oLegislativo possa aprovar a tempo a matéria. O presidente da ASPSC, Sr.
José de B rito Andrade, confirmou que os servidores pedirão a incorporação

do abono aos vencimentos do mês de dezembro. (Pg. 3) .

Oposição
sugere a

renúncia de
Isabel à

presidência
Carnaval
terá sua

grande
pàssarela
no aterro

DNER dá
prontos os

viadutos
em abril
de 76

Na Praça"
o duro
ofício de

•

viver

de rendas
Viver de rendas tem sido
um sonho acalentado por
muitos epertinazescandidatos
aos 13 pontos da Loteria
Esportiva. Mas vivrr da renda
de bi Iro - hemnça açoriana
sedimentada no interior da
Ilha - émais do queum
duro ofício. Depende do
bom tempo, da sorte e,
sobretudo, dagenerosdade
dos turistas. (Pg. 15).o viaduto sobre a tua Alm. Tamandaré (COqueiros) dá acesso a Avenida Ivo Silveira. o romércio das rendas só melhora na temporada de turismo, mas depende sempre da sorte.

Flu recheado
de estrelas

faz iogo
decisivo para
o Figueirense

o Fluminense levai muitos
torcedores ao Aeroporto e deverá
levaro maior público de partidas
já realizadas no estádio Orlando

&arpelli, nesteCampeonato Nacional.
Contando com um elenco de super

estrelas; oclube carioca deixou.
Rivelino no RiJ, mas trouxe Paulo

César, Marco Antonio eMário Sérgio.
O Figueirense deverá repetir a

equipe qu e iniciou o jogo contra o
América, com eventuais alterações

na quarta-zaga e ponta-esquerda [Pg, 8). RivElino ficou no Rio descansando, mas o elenco do Flwninense pod� substítuf-lo por outra estrela de primeira grandeza: Paulo César. Didi �m se revElado o técnico ideal para uma equipe de tantos craques.
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Espanha-----------------------'--------------....,

Franco reage ,à cirurgia
. e recobra os sentidos

Madri - O general Fran
cisco Franco recobrou os
Sentidos depois de ser sub
metido a uma intervenção
cirúrgica, quando os médi
cos lhe davam apenas "um
por cento de possibilidades
de sobreviver", Osmédicos
i nformaram que o caudi
lho despeitou pela manhã
da anestesia, 12 horas de
pois que fortes hemorra
gias intestinais forçaram

uma operação de emergên
cia. Segundo os boletins,
seu estado é grave, mas a

etapa pôs-operatõría l@ora
transcorre "sem inciden
+es",

Os boletins soo assina
do-s por 24 'médicos, mais
que o dobro dos que o

atendiam quando a doença
começou, O último a se

incorporar ao grupo foi

Madri - A Espanhapôs
ontem em estado de alerta
máximo seu Exército no

Saara espanhol, enquanto
procura evitar um conflito
armado com Marrocosm e

diante negociações em Ma
dri.

Informou-se de novas
.

escaramuças entre tropas
marroquinas e nôm.ales do
deserto, contnírias a que
Marrocos absorva o terríté
rio rico em fosfato.

marroquino Ahmed Os
man, enviado anteontem a

Madri por seu cunhado, o
.reí Hassan II, atrasou seu

regresso a Marrocos para
ter ontem em Madri um
segundo dia 'de conversa

ções.
Osman passou anteon

tm mais de cinco horas
reunido com o chefe de
Estado interino, príncipe
Juan Carlos, o primeiro
ministro Adas Navarro e o

ministro do Exterior Pedro
Cortina. Não houve indí
cios de que tivessem chega
do a um acordo.

Informações d> Saara
espanhol dizem que o Exér
cito está aquartelado e em

estado de alerta, e que a lei
marcial impera sobre o ter
ritório com o toque de
recolher desde o entarde
cer até o amanhecer está
em vigor desde a semana

passada.
O prim ei ro ministro

Hassan enviou a Argélia
Hadj Mohoebahniní, mem
bro do gabinete de Osman,
com uma mensagem para o

presídênte Houari Boume
diene. A Argélia opõe-se a

reclameção marroquina no

EUA vão abandonar a

Organização do Trabalho '

Washington _ Os Estados Unidos notificarão à Organização
Internacional do Trabalho (Ol'T) nesta quinta-feira, que pretendem
retirar-se dessa entidade das Nações Unidas, composta por 124
membros.

Carta nesse sentido deverá ser entregue logo ao diretor geral da
OIT, Francis Blanchard. Blanchard esteve em Washington na semana

passada.
Segundo os Estatutos da OIT, seus membros devem avisar sobre

tal medida com dois anos de antecedência. A carta norte-americana '

é somente um passado inicial, que segundo as fontes, não tem
necessariamente de ser complementado, de imediato, por urna

retirada efetiva.
Não obstante, este é o mais forte estremecimento nas relações

entre os Estados Unidos e a Agência, tensas desde 1970. Nesse ano,
o Congresso" norte-americano reteve parte da contribuição dos.
Estados Unidos a organização por denúncias apresentadas pela
Confederação Estadunidense do Trabalho (CEn. de que a Agência
estaria caindo sob controle comunista.

As contribuições norte-americanas a Agência Especial das Nações
Unidas constituem um quarto do seu' orçamento total. Em junho
passado, surgiram novas divergências quando foi admitida, na

qualidade de observador, a organização de libertação da Palestina na

reunião anual da OIT, Os delegados norte-americanos e israelenses

protestaram em vão.
Israel também estuda � possibilidade de retirar-se da organização

internacional do trabalho, em protesto pela decisão da Agência de
concedera Organizaçâo de Libertação da Palestina (OLP) a condíçâo
de observadora nas suas sessões.

O Ministro das Relações Exteriores Yigal Allon e o Ministro do

Trabalho, Moshe Baram, reuniram-se para deliberar quanto à posição
de Israel, mas a decisão final deverá ser adotada pelo gabinete,
segundo as fontes. Ainda não foram divulgados os resultados da

reunião., .

�
Os delegados sindicais norte-americanos retiraram-se da delegação'

dos Estados Unidos na OIT por considerar que a Agência está caindo

gradativamente sob a influência comunista.
Mas as fontes declararam' que a decisão israelense se fundamenta

rá em "considerações diferentes".

um especialista em choque
clínico. Franco ficou de
cama com gripe há 19 dias
e sofreu uma série.de trarn•.
tornos que, no entender de
seus médicos, teriam mata
do qualquer pessoa: fa1has
cardíacas, hemorragias in
ternas, coágulos sanguí
neos, congestão pulmonar,
hidropsia, febre e lesões
arteriais.

O ültímo boletim ínfor-

Saara espanhol e amaçou
tom ar medida s mílitar es se

.

Hassan prosseguir com seu

plano de chefiar uma mar
.

cha de �50 mil civismarro-
quinas desarmados até E1
Aaiun, capital do Saara es-

panhol.
.

Informeç ões espanho
las do Saara disseram que

.

houve ontem à noite esca

ramtças no setor nordeste
do território, perto da fron
teira Argelina, entre-tropas
marroquínas e rômades
que poderia ser membros
da frente do Lisário, grupo
independente oposto às re
clamaç,ões territoriais de
Marrocos, apoiado pela Ar
gélia.

Marrocos negou 00 do
mingo que alguns de seus

soldados tivessem cruzado
a fronteira mas afirmou

mau que os cirurgiões an

teontem à noite drenaram
seis litros de líquido exes

sivo do abdom en, quando
operaram para extrair três
úlceras. Uma delas havia
perfurado uma importante
artéría que leva sangue ao

estômago. As batidas car

díacas, a pulsação e a tem
pratura do

.

ancião estavam
normais ontem, e osmédi
cos dizem que seu coração

que nômades do Saara, par
tdãríos da fusão do terri
tfio com Marrocos, pode
riam ter ocupado postos
recé� ..

aba,ndonados pelo
exêrcíto espanhol.

A Espanha afirmou do
mingo ao Conselho de Se
gurança das Nações Unidas
que tomará medidas m Il- ,

tares, se for necessário, pa
ra impedir a marcha mar

roquina para o te rrítô rio.
O conselho pediu aos três
países - Argélia, Marrocos'
e Mauritânia - que não
dessem passos irrefletidos,
e o secretário geral Kurt
Waldheim enviou a Marro
cos um representante espe-

.

cial em que pede ao Rei

que cancele amarcha.
Mas Hassan disse que se

as negociações não avança
rem "a marcha do desti
no" realizar-se-á noutro lu-

não apresenta sinais de fa
lha em consequência da 0»>
ração. Fontes do palácio de
EI Pardo disseram que Fran
co trocou algumaspalavras
com sua esposa, Carmem

Palo, e com a filha, Ao que
tudo indica, ainda desconhe-
ce que seu herdeiro, o

príncipe Juan Carlos de
Bourbon, assumiu os pode
res de Chefe de Estado.·

.

gar. Mais de 350 mil civis
esperam impacientes em

tendas de campanha ao nor

te da fronteira e tropas
marroquinas "dispostas a

qualquer eventualidade",
estão c oocentrad as na

fronteira de,Marrocos cm

o Saara espanhol e com a

Argélia •

A Espanha e a Argélia
se opõem a todas as recla
mações territoriais de Mar
roces e Mauritânia e apoí
am a posí-.
ção do Conselho de Segu
rança da ONU, partidário
de que os habitantes do
território exerçam o direi
to à autodetenninação e

decidam o seu futuro. A
Espanha, que colonizou o .

território em 1884, anun

CDU para a próxima prima
vera um plebiscito cornos

auspícios da ONU.

veR pede outra vez. renúncia
",

da presidente' Isabel Peron
Ricardo Balbin durante uma

entrevista na TV. Posterior
mente, o mais íntimo cola
borador de Baldín, o sena

dor Luis Leon, reiterou o

pedido.
Quando perguntaram so

bre sua opinião a respeito
do. caso Watergate e suas

possíveis sem elhanças com'
as' denúncias de corrupção
feitas contra o governo de
Isabel Peron, Balbin respon
deu: 'Wateigate foi um epi
sódio de suma importância
na vida dos norte-america
nos. O povo Ranhouo O pre-

.

sidente se foi •

....

lã o senador Leondecla- .

rou: "A nova doença da
senhora Peron m ostra ue

sua renúncia seria um ato de
generosa responsabilidade

A surpreendente doença constitucional. NiJWIém de
da presidente contiriua sen- ve se colocar adiante da
do questionada nos -meios Repüblíca; de outro modo,
políticos, principalmente· as proprías-ínsftuições de-
porque ocorreu no momen- vem agrr". '.
to em que vem sendo acusa- Segundo o jornal La Opi
da de corrup9ão e malversa- nion, de Buenos Aires, em

ção do dinheiro público. sua edição de ontem, um
A sugeStão da oposçâo dos princivais dirigentes sin

partiu veladamente do_ pró- dicaIS e lIder ''verticalista''
prio presidente do Partido,

-

do peronismo teria, Qito no
'.

.

-: ..

domingo passado à presiden-'
te que seria conveniente seu

afastamento da presidência,
O pedido do líder metalúrgi
co foi o bastante para desên
cadear uma ac alo rad a'; dis
cussão, que culminou então
com urn a crise nervosa da
chefe de Estado, que poste
rionnente derivou para uma
aguda cólica vesieular". A
notícia não foi confírmaía
ofic ialmen te .

'

Ontem, seis dos oito minis
tros do gabinete argentino
realizaram uma prolongada
'reunião à portas fechadas na
sala do chanceler Manuel
Aruz Castex. Não' divulga
ram os temas da reu níão..
mas fontes de. oon fiança dis-

.

seram que os mínistros estu- '

dararn a. situação política
criada em virtude da denún
cia sobre corrupção, que
ameaçam provocar um pedi
do de julgamento politico
de Isabel Pero n.

Ontem, a clínica onde se

encontra internada a Chefe
de Estado, permanecia cus

todiada pela polícia. Por or
dem dos médicos, Isabelnão
recebe visitas e níi> atende
telefonemas.

.

Buenos Aires - A União
Cívica Radial - UCR - o

maior partido de oposição
na Argentina, solicitou ou

tra vez a renúncia da presi
dente Isabel Peron, a fim de
evitar uma ruptura da or

dem constitucional. A presi
dente se encontrava ontem
int ernada

•

numa luxuosa
clínica de Buenos Aires para
ame foi levada na madruga
da de segunda-feira em con

sequência de uma c6lica ve-,
sicular. Entretanto, o último
boletim médico expedido
ontem diz que o estad o

geral da Presidente "é satis
fatório e está evoluindo nor

malmente . • • encontra-se
em excelente estado de âni
mo e desejosa de voltar logo
às suas atividades".
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Soldados do l\f>LA preparando-se para combater os movimentos opositores.

Luanda: polícia interroga
jornalistas estrangeiros.

Londres - Os jornalistas estrangeiros em
.

Luanda foram tirados ontem a noite de,
suas camas, pela polícia do Movimento

Popular pela Libertação de Angola
(MPLA). Vários foram levados para serem'

interrogados e depois dispensados.
\

A polícia militar foi a todos os princi-
pais hotéis da cidade e deu uma batida
iniciada aproximadamente a meia-noite,.
começando pelo Continental. Todos os

jornalistas que se encontram hospedados
no Tívoli foram, levados para interroga
tório.
A políc ia militar 'chegou as quatro horas

ao melhor hotel da cidade, o Trópico e

determinou que vários jornalista se levan
tassem. Percorreram andar por andar com
uma lista de nomes.

"Fui despertado as 5 e 30 da manhã

quando bateram na porta. Sete policiais
militares entraram em meu apartamento,
todos, exceto um, em trajes civis. Consulta
ram alista de 'nomes e insistiram em que

procuravam um senhor de nome Wright", .

disse Reg Shay, autor' desta matéria .

Outro jornalista exigiu aos policiais que
� identificasse e um deles, apontando para
um outro uníforínízado que empunhava
uma arma, disse: "Estas são minhas creden,
ciais",

Este último incidente vem se somar a

outros envolvendo jornalistas que
"estão

cobrindo os acontecimentos de
.

Luanda.
Um português e uni sul-africano estiveram
detidos por algum tempo, enquanto que há
uma semana os correspondentes da British JBroadcastíng Corporatíon �BBC) de Lon- •

dres foram detidos por vários dias.
.

Alguns jornalistas de urna forma ou

outra ligados a África do Sul já deixaram
Luanda para não serem presos co mo es·

piões.
A situação. dos correspondentes estran

geiros pass�u a sermais crítica agora que
não há consulados funcionando no. territó
rio.

"

'Líbano:'reflexos' da crise;
.

'

pod,m. isolar Anvvar Sada'
Cairo - A desintegração política no separação de. tropas nas colinas sírias de

Líbano, poderá aumentar o isolamento do Golan. Porém o regime de Damasco, com
presidente eglpcioAnwer Sadat no mundo sua nova influência no Líbano e seu maior �

árabe, que começou: a ameaçá-lo quando estoque de arma soviéticas, podem resistir
concordou em assinar o acordo bilateral do a qualquer pressão nesse sentido e cqnti-
Sinai.com os israelenses, Se a Sú,ia assumir. nuar em seu.objetivo de unificar a "frente
um papel relevante num governo esquerdís- .,. oriental" contra Israel.
ta libanês; e � Israel, em decorrência, ALIA NÇAS

. considerar seriamente a necessidade de uma Tendo em vista esses objetivos, a Síria já
'intervenção, Sadat teria que enfrentar um

.

formou -àiahça§ rum a Jordânia, que,
verdadeiro pesadelo, . . entretanto, ainda não chegaram à criação

Os diplomatas consíderamque o Jlgj.to de um comando militar conjunto. Com um

não podem ficar isolado se houver um �� governomuçulmano esquerdista em Beíru- .

reinício das hostilidades entre ámbes e te, os guerrilheiros palestinos do sul do
judeus, apesar' do acordo do Sinai. Uma Líbano teriam mais liberdade de ação do
forte crise árabe em relação ao Líbano que desfrutam no momento. Uma fonte da
aumentaria o isolamento de Sadat, porque chancelaria salientou que o Egito. fup,ia
a Síria- e os palestinos seriam fortalecidos "todo o possível" para acalmar a situação
em sia posições contrárias à polítca egíp- libanesa, mas acrescentou que a influência
cia. Sadat poderia, eventualmente, receber atual do Cairo em Beirute é limitada.
apoio de regím es moderados .como o da O Egito mantém vínculos com o líder
Arábia Saudita, que, como ele, veriam um nominal da esquerda libanesa, Kamal Jurn-
perigo em qualquer alteração importante blatt, porém muitos egfpóios-consíderam
no governo libanês. e provavelmente suspen- que os amigos tradicionais do Cairo na.
deriam toda a ajuda à Síria, se esse fosse o capital libanesa têm cada vez menor influo
caso, -.. ência. "As perspectivas imediatas para Sa- '

,

Políticos do Egito acreditam que a ún�a d� são sombrias se a crise liban�sa prosse- �
fórmula pa� r�solver, essesp roblemas sena guIr�', decl�ou- urna fonte egípC1�:. ''Maso;um a co nferencIa de c upulà arabe. preSIdente Ja demonstro.u ..

em ocaSloes ante-
Du rante sua atual visita aos Estados riores que sabe como jogar suas cartas, e .

Unuos, Sadat recebeu do secretário de estou certo de que seus programas de
Estado Henry Kissinger a promessa de que contingêocia estão prontos".
este faTIa todo o possível para promover
negociações visando um novo acordo de Por Harry Dunphy, da Ap

Orfila pode se candidatar·
a presidente da Argentina

.

acham 'que Orfila há à Argentina a fim de
apresentar suas credenciais de eStadista
desligado das paixões do momento, mas

disposto a oferecer ii seu país novas idéias
oobre como canalizar sua vitalidade numa

ação construtiva. .'

Os obseIVadoíes lembram que Orfib
jam ais conferenciou com os dirigentes ar·

gentin�sdurante sua gestão como'embaixa· �dor em Washington, também acentuam que "

a única vez em q1:le foi a Buenos Aires, por
ocasião do cancelamento da reunião dos
chanceleres latino-ameicanOs, o secretário

. de Estado HenrY Kissinger, o fez numa

mpida viagem de fim de semana, em que
nem chegou a conhecer sua presidente.

Desta vez, Orma ficará cinco dias em

Buenos Aires durante os quais conversaní
com autoridades governamentais, lídereS
parlamentares, representantes dos setores

produtivos e, o que é mais significativO,
com os comandantes das Forças AnnooaS,
Do ponto de vista técnico, os encontros
com militares situari1�e dentro d,as consul
tas que Orma quiser adiantar sobre a

posição dos altos comandos argentinos a

respeíto da Junta Interamericana de Defe
sa, que alguns países querem abolir. Os
observadores consideram improvável que OS

líderes militares restrinjam suas discus95es
a esse 'tema., sem pedir a opinioo de Orfila

..
sd5re �ssu�os de m.iDr intereSse para o

�futuro :nn a:hato do pais. .

. .

A Irmandade do Senhor Jes .•s dos' Passos e Hospi
tal de Caridade, por sua Mlsa Administrativa, manda
rá celebrar na Igreja do Menino D!us no próxirrio dia
6, qUinta-feira, às 8 horas da manhã, Missa em inten

ção à alma da sua Irmã, Celia Souza, pelo que convida
os parentes e pessoas amigas a comparecer a este ato

cristão.

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N� 26/75.

.A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEA
MENTO _. CASAN -, sociedade de economia mista, registra
da na junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C'GC do
Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua
Tiradentes no. 17. em Florianópolis - Sé. comunica que se

encontram à disposição dos interessados, nO éndereço acima
mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS No.
26/75; destinada a selecionar propostas para CONSTRUÇÃO
DE RUAS e ATERRO NO ALMOXARIFADO CENTRAL
em BARREIROS - FLORIANÓPOLIS - SC.

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da
CASAN. andar térreo, local onqe deverão ser entregues as

propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 24 (vinte e

quatro) de novembro de 1975.

Florianópolis, 04 de novembro de 1975
A DIRETORIA.

WaShington - O secretário-geral da Or
ganização dos Estados Americanos (OBA)
Alejandro Orilia pretende visitar a Argenti
na este mês e alguns obselVadores conside
nim essa visita corria um trabalho destinado
a lançar sua posição de possível candidato à
presidêocia do seu país.

Um porta-voz de Orfila forneceu urn

versão mais limitada ao salientar que "o
secretárb-geral chegará em Buenos Aires

segunda .feira, dia 17, para dar prossegui
mento a uma série de contatos com os

líderes dos países membros da OEA".
De{X)is acrescentou: "Não é preciso recor

dar que o secretário-geral tem a obrigação
de prestar os selViços requisitados pelos
países manbros, inclusive o seu país".

Os obseIVadores prcebem, contudo,'
que a gestão do diplomata, argeirtino tem
uma dimensão bem maior do que a oficial
mente reconhecida. Segundo tais obsclVado
res, Orfila podem seguir os pasoos do
prirneiro-secrctârio�eral da OEA, Alberto
Lleras Camargo, que desse posto passoU a

presidência da Colômbia, dentro de um

. plano que garantiu a paz interna do paIs
mediante acordo comprometendo todas as

forças políticas respomáveis a dividir as

responsabilidades de um governo de conci-
liação nacional. ,

Os obscIVadores também consideram à

situação argentina fluida demais para.exclu
ir qualquer possibilidad:e. Nesse sentiqo,

Exército espanhol no Saara entra ern alerta máximo

AVI SO AOS ACLON ISTAS

AUMENTO DE CAPITAL .. DIVIDENDOS
De Cimformidade corri o deliberado pela AGE realizada em 27 do corrente mês, eSté Banco

vem de aumentar seu capital social de Cr$ 66.000.0ÓO,00 (sessenta e seis milhões de cruzeiros)
"

para Cr$ 88.000.000,00 (oitenta e oito milhões de cruzeiros), sendo Cr$ 11.000.000�00 (onze
: milhões de cruzeiros) por bOili-fiCa<;:ão e Cr$ 11.000.000,00 (onze milhões de cruzeiros) em

espécie, por subscrição particular, cumprindo-nOS esclarecér o seguinte:
1. A Ata da AG!: foi publicada nos JOrnais "O Estado", deJta Capital, edição de

29.10.75, "Jornal de Sim:ta Catarina", de Blumenau, edição de 29.10.75 é "Diário
Oficial do Estado", edição de 29.10.75.

'.
,

,� "

2. Quanto às açõés emitidas, na forma ao portador, o cupom de no. '2 (dois) servirá'
para o pagamento dos dividendos, relativos ao 10. (primeiro) semestre de 1975,
conforme o Aviso aos Acionistas, datado de 15 do corrente mês, uma vez pr,eenchidos
os formulários próprios à disposição em nossas Agências. O é up om de i;Jo. 3 (três)
servirá para o requerimento das bonificações concedidas pelâ AGE de 27 do,�orrenté,.
igualmente preenchido o formulário pr6prio .. para tal finalidade. Já quanto ao cupom.
de no. 4 (quatro) servirá pará ii utilização dQ direito ç1e preferência., na sl.!bscrição da

parcela correspondente em espécie, cujo prazo é de 3Ó (trinta) dias, à contar desta
data, terminando em 29 de novembro próximo.

.

3. Outros esclarecimentos poderão ser obtidos em nossas Agências ou no [Rpar'ta-
mento de Acionistas deste Banco.

.,
.. .

Florianópolis (Se), em 29 de outubro de 1975.

Jorge Konder Bornhausen
Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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·Assembléia pede abono de
atai para funcionalismo
Indigenísta

diz que pode
ter Xoklengs

na serra

.do Tabuleiro

o professor Silvio Coe
lho dos Santos, antropólo
go e estudioso indígena,

· conhece a
c. região da ser

ra do. Tabuleiro, como

poucos. Ele já percorreu
·

toda a área, desde o litoral
até o interior de Urubici,
pesquisando e levantando
à possível presença de

.. Xoklengs. Ao mesmo

, tempo, estudou e pesqui
sou.. a potencialidade da
fauna e' flora do local.

Num ofício datado de
14 de agostode 1969, ele
se dirigia, ao então gover
nador Ivo Silveira nos se-

guintes termos: 'Na qua
lidade de professor do Ins

tituto de Antropologia da
Universidade Federal de

,.Santa Catarina e como res
"

ponsãvel pelo desenvolvi
mento de um projeto de

pesquisa sobre "Os grupos

indígenade Santa Catari-

na", solicito sua ínterven

ção em favor da criação de

Um parque florestal na á

rea da serra do Tabuleiro".
E .at:�entava:
10. - Na: região, da

grande Florianópolis não,
existe outra área florestal e
faunístíea importante com

condições de ser preserva
da, frente ao objetivo de

manutenção do equílíbrío
ecológico da região e tam

bém frente à necessidade

Silvio Santos: as possibilidades são remotas, porém não impossíveis.

tante, evidentemente, não parque florestal e faunístí-: mais dia, menos dia, acre
é localizar: em definitivo

.

co na área do Tabuleiro é ditamos, se procederá o

esses últimos Xoklengs não forma' de preservação da contato com esses indíge
contatados com a civiliza- natureza, de mànutenção nas".

ção. Eles' sabem da nossa' do equilíbrio ecológico na . Enquanto 9 professor
existência. Se teimam em área da Grande Florianô- da ürsc se volta para o

permanecer no Interior da polis"., aspecto indígena, o padre
floresta é porque têm re- INDIOS Reítz enfrenta o que ele'

ceio' do contato; especial- Ontem à tarde, o pro- considera como o maior

mente por toda a drarnáti- .fessor Silvio C�elho esteve problema do parque: as

ca experiência que estão a na Secretaria de Tecnolo- desapropriações.
viver, desde quando os ci-' gia e Meio Ambiente para Se o Estado quiser, diz
vilizados começaram a pe- falar com o padre Reitz. o coordenador de Meio

netrar no sertão. Entretan- ,Não é o primeiro contato Ambiente, não seria neces-
-

to, não sabem eles que dia dos dois estudiosos. Segu n .

sário pagar nenhum hecta-
a dia a floresta dininui. A j do o padre Raulino re de terra, pois tudo lhe

conõmícas dos últimos são ação, do madeireiro, do Reitz, o primeiro relatório pertence, por lei. As ben-
de pequena envergadura, O· extrator do palmito, do em poder da Secretaria de' feitorias podem ser indeni- .

que facilita qualquer pro- agricultor de coívara, é Tecnologia e. Meio Am- zadas e assim serão, afirma
cesso de indenização, co- Rpermanente floresta aden- biente entregue pelo pro- eitz, mas a terra pertence
mo também assegura que .tro. E, na medida em que a fessor da UFSC diz que se ao Estado. E afirma sur

as práticas depredatórias floresta vai desaparecendo, encontraram apenas vestí- preso que existem nas ter

causam muito mais prejuf- a caça também se extin- gios de índios e ainda as- ras até três títulos' sobre o

zos ao patrimônio estadual
gue. E sem floresta e caça sim, para o norte de Urubí- título original de posse do

-do que lucros. Os primei- não há meio de sobrevivên- '

ci, 'Portando longe da área' Estado.
ros, que exercem suas prá- cia para os indígenas. ,de controle do parque. Entretanto, essa parte
ticas por esporte, jâ tive- .

E novamente pedia que Mas o professor Silvio Coe- está na área de competên-
ram suas atividades suspen- "tentemo s transformar a lho dos Santos disse ao ôia da Procuradoria Geral,
sas, por te�ente portaria área d o Tabuleiro' num padre Reitz que lhe fará que já vem-levan Úmdo da
do IB�F. .

'.� parque florestal e faunísti- chegar às mãos, um segun- dos e processos. A área do

M�s. adiante, o.p.rofes- co.' A' sensibilização das do relatório. parque do Tabuleiro era
sor SilVIO Coelho diziaque'. '.

._

b
..

1.
autondades estaduais e Não há certeza, e a pos- .um compáscuo, doado ao

na regiao so reviviam a -

F d
_

N
.

al dI" lbilid d d h' d 'E t d
gu

,

,

di
.

X· kl
un açao aClon· o" n- SI 1 a e e que 'aja m- governo o s a o com o

ns m lOS o engs, ., '-. --.�. . _
.'

arredi inh
dio e fundamental. As alfi-" . díos ainda rrao contatadós advento da República, pois

os, que v am sen

do dizimados pela escassez
culdades a enfrentar são na Se;r� do Tabuleiro � . era, originalmente, um

de alimentos e
.

pela ação pequenas, uma' vez que a r�mottssllna. Pelo men�s,. dote do Conde . D'Eu.

dos civilizados. maior parte da área ainda .
dIZ o c�ordenador do Mela Num mapa da área do Ta-

pertence ao governo do Ambiente, não há dados buleíro, a Coordenadoria '

Nos anos-subsequentes, Estado. Efetivada a criação concretos e até agora não do Meio Ambiente levan

enquanto continuava suas do parque, tornar-se-á fun- foi possível provar a exis- tau as propriedades exís

pesquisas sobre a presença damental .garantir sua pre- tência de índios no local. tentes e todas se situam

de alguns índios. arredios, servação, e, nessa altura, Mas o professor Silvio em áreas pertencentes ao

ele voltava a insistir na talvez, surjam alguns pro- . Coelho dos Santos acredita Estado, mas que não per
necessidade da .criação do- '-blemas com madeireiros e que na área haja índios tencem, pelo menos até o

'

parque florestal da serra extratores: de palmito, tra- arredios. Na conclusão da momento porque foram
do Tabuleir� dícionais . aprovaítadores exposição entregue à SEr- vendidas a particulares,

Em setembro de 72, Sil- das terras públicas. Contu- MA, ele afirma que "ga- através de expedientes le
via Coelho dos Santos, di- do, isto não será r:lZÜO rantidas as condições míni- gislativos que hoje, sabe-se,
zía. o �eguinte: "O impor- para se esquecer que um mas, de sobrevivência, são ilegais.

paisagística do centro me

tropolitano que é a Capi
tal.

20. - A destruição que

hoje se efetiva na área em

foco. é promovida por ca

çadores, agricultores e ma

deireiros: As atividades e-

.....

Funrural aumenta as

parcelas de hospitais
Um total de Cr$ 7.228.200�00 estará sendo mensalmente pago

'pelo Funrural em subsídios para a manutenção de 169 hospitais em
Santa Catarina,. os quais mantêm convênios ·com o órgão para
atendimentoao trabalhador do campo. Segu ndo informou o diretor

regional do Funrural, Sr. Augusto Pareias, o aumento nos subsídios
'em, média foi de 30 por cento, "tendo em vista que Q hospitais
recebem proporcionalmente aos gastos com o atendimento aos

rurícolas da região 'que atendem". ,

-:- O aumento tem efeito retroativo a julho deste ano, sendo que

a diferença de julho a outubro será paga em folhas suplementares
que_ já�stã� �endo . e_lab�radas�1artir �este I!lªs� cada hospital
receberá o subsídio correspondente com o. aumento previsto.

,

. Anteri�rinente o Fu�fal '

pagava um
. total aproximado de

Cr$ 5.300.000,00 por mês. .

Para a: .manuteção dos convênios' odontológicos e 'ambulatoriais
foi concedido um aumento de 20 por cento, t�bém a parfu de

julho, sendo que .os·primeiros que recebiam mensalmente um total

dé Cr$ 1.168.800, passarão a ganhar Cr$ 1.402.560,00 é ambulato
riais de .Cr$ 1.072.000,00 para Cr$ 1.286.400,00. O Funrural

mantém em SantCatarina 209 conv.ênios odo�tológicos e 190
convênios 'ambulatoriais.

- O Funrural está pagando atualmente aproximadamente
Cr$ 25.500.000,00 por mês em Santa Catarina, sendo que
Cr$ 15.500.000,00 são de benefícios pecuniários - aposentadorias,
pensões e amparo previdenciário. Em contrapartida, arrecada somen

te 13 nilhões de cruzeiros, sendo que 'o deficit existente é coberto

pelos Estados que têm maior arrecadação, que são São Paulo, Paraná
,

e Rio Grande do Sul. ' .-
Áinda este mês, a lAretorla-- Re�'OIial do Funrural estará

.

entregando mais uma unidade móvel de serviço amb ulatorial e

ofontológi.eo, que !lerá doada à Prefeitura de São Bento do Sul, para
atendimento aos runcolas daquela região, sendo esse o, qyarto
ônibus fornecido pelo órgão para esse serViço.

Nova lei orgânica iá tem 90

dos seus 270 artigos aprovádos
A Assembléia reíncjou on

tem a díscussâoe votaçâo da Lei

Orgínica dos M-uniciphs apro
vando os artigos de 55 a 90,
votados eIlllobalamente, por
caitulo, A sistemáticà foi a mes
ma' aíotada na sessão anterior
em que foram votados os 55

primeiros artigos da Êi: o depu
tado Nelson P,edrini, presidente
da com i SMO especi ai que ela
borou o projeto, expôs aos dé-

I lUtados o textO correspondente
a cada capítulo, que simultanea
mente em projetado p.uma tela

colocado no plerârio, pelo síste
ma de retro-projeção de· slide.
Terminada a exposição, o capí
tulo' era colocado em discussão
e, em seguida, a votação.

Foram �rovadas as partes
referentes à administtação muni
.cipal e aos "trabalhos legislati
vos", "das reuniões", "das deli
berações" e "do processo legisla
tivo", tudo relacionado com o

fun::ionamento das câmaras de
vereadores. A votaçoo prossegÍli
rá nas PlÓXÍJ1) as sessões,. �even
do encenar-se na pt6xina sem a-

na.
.

O projeto tem 270 artigos, e
portanto estão faltando 180 ar

tígo s para serem apreciados. As
principais ínovsções da Lei Oj
gâni:a dos Municíphs, ou Lei
de Osganízação Muni:llal,jHo
ram arainciadas: férias para os

prefeitos, sem necessidade de
recorrer à Câmara, e a tabela de
vencimentos para os'prefeitos e

vi:e-prefeitos, com ,base na arr�
cadação rrmnicipal e tomamo
por parâmetro os ven::imentos
de Secretário de Estado.

/.
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,Estado recebe auxílio da União

para o for-talécimento do solo'
O ministro-êhefe da Secreta

ria de Planejamento da Presidêri
cia da República, João Paulo
dos Reis Veloso, aprovou em'ca
ráter ex::epci'onal um auxílio de
Cr$ 6 milhões paía Santa Ca
tuina. Os recursos destinam-se à

aquisição de corretivos e fértili
zantes do solo, a serem entre

gues como auxílio-<toação aos

produtores rurais catarinenses,
através de repasse às cooperati-

Vas e entidades de. classe..
A infQnnação' foi prestada

pelo deputado .João Linhares,'
.ilcrescelitando que a excepciona
lidade deve-se ao fato de a medi
da contrariar decisão do Conse
lho Monetário Nacional. Es.clare
ceu que o pedido dessa ·doação
fora feito pelo ex-secretário da

Agricultura, Glauco Olinger, e

posterionnente retificado 'e rati-

ficado pelo secre�o Victor
Fontana. Segundo Linhares, em
contatos que manteve junto a

Se�taíia _de Planejamento, f.ez
sentir a necessidade da liberação
do s recursos, já que o governe
do Estadó assumiia Ç.ompromis-

so 'com os. produtores rurais,
Sendo inádmissível e impraticá
vel nova fonnulação.

A fonte da Associação salientou que 'a
entidade reconhece ter sido satisfatório o

últimó aumento concedido aos servidores

estaduais, "porém eles já se acostumaram a

contar como certo o abono natalino e

acreditam na sensibilidade do governador
Konder Reis, razão da sua esperança de-que
voltarão a recebê-lo no corrente ano".

A iniciativa partiu da bancada dá
Arena, surpreendendo o presidente do
MDB, que anunciou sua disposição
de apresentar moção nesse sentido.

Epitácio diz que'porto'
de Laguna contínua incluído
no programa do Dnpvn

A Assemb léia Legislativa aprovou ontem
requerirrento da bancada da Arena para o '

envio de mensagem ao governador do

Estado, solicitando que, a exemplo dos
anos anteriores, seja concedido um "abono
de natal" aos servidores públicos 'estaduais,
incorporado aos vencimentos de dezembro.
O apelo é para que o envio ocorra ainda no
corrente mês, a fim de que o Legislativo
possa aprovar em teIp.p() a matéria, já que
em dezembro começa o recesso parlamen
tar. O r e querime nto foi apr ovado pe1 a

u nanirnidade do plenário e su rpreend e u o

presidente do MDB, deputado Dejandir
Dalpasquale, que na hora das "breves co

municações", antes portanto da "ordem do
dia" (em que a matéria feí apresentada ao

plenário) comunicou a sua intenção de

propor idêntica medida. Ao tornar conheci
mento de que a bancada da Arena já havia
entrado com o pedido, o representante
oposicionista fez questão de também assi

ná-lo.

,
O texto telegráfico ao Chefe do Executi

vo deverá ser passado ainda hoje pelo
deputado Epitácio Bittencourt, presidente
da Assembléia, e foi assim proposto: "As
sembléia Legislativa do Estado de Santa
Catarina, acolhendo requerimento subscri
to pela bancada da,Aliança Renovadora
Nacional, data vênia, permite-se sugerir a

.

Vossa Excelência no sentido de ser encami

nhado à apreciação' legislativa, antes do
recesso parlamentar, mensagem governa
mental concedendo abono de natal à nobre

Após contatos com os deputados fede
rais Henrique Córdova e Nereu Ghidi, que
se encontram em Brasília, o deputado
Epítãcio Bittencourt, presidente da As:
semb léia Legislativa e representante' da
região Sul, disse ontem nesta capitàl que

,

o porto pesqueiro de Laguna ainda perma
nece incluído no programa do Departa
mento Nacional de Parlas e Vias Navegá.
veis,' apesar de ter sido retirado da pauta
das prioridades. O chefe do. Legislativo,
através daqueles deputados, está aguardan
do esclarecimentos oficiais que o DNPVN
ficou de dar por escrito, li, fim' de dirírnír
as dúvidas suscitadas após a informação
divulgada pelos deputados estaduais que
estiveram no Rio de Janeiro, segundo as

quais Itajaí é que seria o porto pesqueiro,
enquanto' que em Laguna seria apenas
localizada uma fábrica de gelo.

'

O deputado Epitácio Bíttencourt, nu
ma mensagem gravada ontem' para as

emissoras da bacia da Laguna, pediu
"tranquilidade e confiança nas autoridades
constituídas neste Estado e no Paí�",
adiantando que Laguna há de ter o porto
pesqueiro, "por etapas". A fábrica de gelo

!:m encontro mantido ontem na' Secretaria de
Tecnologia e !\tl:!io Ambiente, Silvio Coelho dos

_

Santos aventou a possibilidade da existência de
índios XQklengs na área do Parque Estadual' da:

· Serra' do Tabuleiro que ainda não tenham tido
contato com a civilizaçã�. Prometeu enviar rela
tório sobre o assunto, para conhecimento do go-,
verno das suas constatações feitas no local:

classe do funcionalismo estadual. Encami
nhamento de referida mensagem, Senhor
Governador, propiciará ao Poder Legislati
vo condições de votação da matéria com

·

tempo de ser efetuado o pagamento do
benefício juntamente com o salário do mês
de dezembro". O texto poderá ser revisto,

.

já que o deputado �lsori' Pedrini achou
. conveniente a expressão "ante do recesso I

· parlamentar".
Por outro lado, fonte da Associação dos

Servidores do Estado de Santa Catarina
infamou que a diretoria da entidade vai

pedir nos próximos dias uma audiência ao

governador Konder Reis, a quem também
solicitará a concessão do abono.

Segundo a mesma fonte, essa me dida já .

se transformou numa tradição nó Estado,
pois dêsde há muito que os governadores a

adotam, a cada fim de ano.

A diretoria da ASPSC vai fundamentar
sua solicitação no constante aumento do
custo de vida, "que torna difícil a situação
do funcionalismo, principalmente no final
do .ahO,' quando as despesas aumentam

consideravelmente" .

é um embrião, disse, e tenho a certeza -de

que Laguna saberá corresponder a esses

investimentos inicialmente previstos, da
ordem de Cr$ 8 milhões, fazendo com

que gradativamente o porto pesqueiro seja
instalado.

- Cabe· a nós - frisou - estimular a

iniciativa privada, lutando inclusive juntq
ao Poder Público estadual no sentido de
se criar mecanismos de incremento às'
indútrias do setor pesqueiro na Laguna, a

fnn de que o DNPVN tenha a reciprocida
de que espera pelos seus investimentos e

.se decida a completai o piano anterior-
mente elaborado.

'

Durante a sessão plenária de ontem na

Assembléia, o deputado Miraci Deretti,
· que também 'esteve no Rio em contato
com o diretor do DNPVN; confirmou a

informação prestada pelo deputado Octa
cílío Pedro' Ramos, salientando que são
três as prioridades do setor portuário parai
Santa Catarina: São Ftancisco, como por
to graneleiro, ltajaí, como porto pesquei
ro, e Imbituba, para e embarque do
carvão e subprodutos da carboquímíca.

�. COMUNICADO .111:

CURSO BARRIGA VERDE
INTENS,IVO: Início em Dezembro

MATRíCULAS ABERTAS
,

- Rua, Deodoro,18
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* * *

Ua o engenheiro Ayezo Cam-
-

pos, chefe do 180.'Distrito Ro
do viário Federal, excelente notf
cia aos Catarinenses, acerca da

próxima aplicação de 150 IIÜ
lhões de cruzeiros, no exerc í cio
de 1976, em obras rodoviárias
da União, em Santa Catarina.

Vê-se, pois, que o nosso Esta

do, cujo intento colima o

desenvolvimento regional dentro
dos planos federais, não está
esquecido, nesse aspecto da as

sistência dos poderes da Federa

ção às unidades que buscam
também o próprio crescimento,
em harmónica intenção
com todo o País.

Não seríamos justos se dei
xássemos de reconhecer o decisi
vo concurso recebido já do Go
verno Federal para o êxito do
nossos propósitos de expansão

econômica e social, em nível de
equidade com os demais estados
da União Nacional. Devemos às
grandes rodovias federais que
cruzam o território catarinense
um passo enorme na marcha

progressista que estamos reali

zando de há alguns anos até
hoje.

Agora, também se volve para
os nossos problemas de estradas
o Departamento Nacional de Es
tradas de Rodagem para empre
,gar considerável parcela de seu

orçamento e 1976 em obras que
virão acrescer a eficiência do
atual sistema rodoviário federal
em o nosso Estado.

Por sua vez, o governo do

Estado procederá a uma intensa

ofensiva no setor das atividades
rodoviárias, a cargo do respecti
vo Departamento, - e isso, in

contestavelmente acentua' uma
das preocupações do Governo
Antônio Carlos Konder Reis na

relação das prioridades da pre
sente gestão governamental.

,
De sorte que o objetivo de

encurtar distâncias e facilitar os

transporte está assegurado, não
apenas pelo esquema 'estadual de

ação, mas também no q ue diz

respeito aos 'propósitos 'de inte

gração da rede rodoviária nacio
nal, em coincidência-com a solu
ção estadual de problemas de

circulação regional.

As obras em que serão aplica
dos os 150 milhões do orça
mento federal de 1976 estão
programadas para cornplementa-

, ção ou ligação de diversas rodo
vias, no Norte e no Sul do
Estado.

Mas, sobretudo, esse empre
endimento significará extraordi
nário incentivo às iniciativas do

governo catarinense, na concre

tização de seu plano rodoviário,
competentemente estudado e

elaborado. Santa Catarina pode,
assim, alegrar-se ante as perspec
tivas que, através da solução de

antigos e novos problemas de

comunicação e transporte, per
mite antever mais perfeita inte

gração econômica e mais rápido
entendimento entre as regiões
produtoras e os centro 'de co-

mércio. \

É o futuro que se nos descor
tina, desde já, compensador de

quantos esforços e sacrifícios
tenham sido conjugados sob o

interesse de dinamizar os gran
des potenciais de valor da terra e

do homem de todos os cantos
do território catarinense.

A divulgação, do fato de, que
Santa Catarina estará contem-'
plando, no orçamento do DNER

para o próximo exercício, com

recursos da importância de 150
milhões de cruzeiros justifica o

otimismo com que todos acom

panhamos o atual passo do cres

cimento do nosso Estado, que
também se alteia a cada vez mais
elevado nível entre as unidades
da Federação que influem\no
aceleramento da caminhada do

Brasil para a posição de vanguar
de que se lhe assinala entre as

potências do mundo hodierno.

A consciência da gente catari
nense tem permanecido em vi

gília ante os ideais que empol
gam a toda a Nação, refortaleci
da sempre em sua indissolúvel
unidade política, espiritual e e

conômica. E tanto mais se con

solidam no espírito catarinense
os sentimentos de solidariedade
nacional quanto mais recebem o

correspondente testemunhe de

que Santa Catarina não está
isolada e esquecida nos seus

esforços e nas suas intenções. é
o que ocorre presentemente.

Maturidade política
Os I íderes mais responsáveis

da Oposição, à frente o Senédor
Franco Montoro, ofereceram ã
Arena o apoio necessário a erradio

cação de fulcros incômodos que
ameaçavam abrir brechas perigo
'sas no ed ifrc ia das institu ições.
AI�ns parlamentares mais aço
dedos chegaram alar em aliança
partidária e "governo de-coali-·
zão", quando o referido apoio
tinha conotação claramente pol (
tica, e nl,lnca partidária.

c�: o de um reencontro com a

plenitude democrática.
. Nem a Arena, e muito menos

ao MOB, interessam conjunções
partidárias capazes de compro
meter o dualismo e o aspecto
contraditório em que se exercita
a poHtica nacional. Não resta

.dúvida que é superlativamente
importante para o governo. o
ânimo desarmado e maduro com
que a Oposição se 'oferece à
tarefa de preservar as institui
ções.

OemoostraÇ-Ões de boa vonta
de e capacidade conciliadora co

mo as do senador F ranco Monta
ra devem er ,entendidas .dentro
do limite a que realmente se

propuseram: a defesa das institui
ções nacionais, entre as quais
figuram Arena e MOB. .

Seu signifiçado maior, entre

tanto, parece ser o da inequ(voca
maturidade politjca que o ato
encerra.

cas estavam predestinédas a ser

diametralmente opostas. A um

caberia apoiar incondicionalmen
te o governo e ao outro promo
ver-lhe elevada, porém decidida
oposição.

Para o Senador pelo PiaUl',
"a sistematização de um acordo
entre os dos partidos, além de
comprometer .0 equihbrio do re

gime, uma vez que elimina a

dualidade que deve existir, pode
r ia dar lugar a inte rp retações
tendenciosas, difundindo a im
pressão de uma barganha que não
existe. Em nome da própria saú
de institucional seria deseconse
I hável essa união, posto que sub
mergeria o regime no sistema do
unipartidarismo - unanimidade
que não aterde aos ideais inspira
dos pelo movimento de 31 de
março. Principalmente porque fe
re o compromisso que a Revolu
ção sempre fez questão de desta-

Bem lembrou o Senador
Petrônio Portela, da Arena, a

inocuidade de um acordo parti
'dário, "pois sempre que estiver
earsa o \ interesse nacional" a

união de todos defesa das insti

, tuições é uma postura natural".
Na verdéde, não teria o me

nor sentido prático uma união
.entre Arena e MOB, partidos que
nasceram � verdade - do mesmo

üterc, mas cujas funções orgâni-

l �_�_�_G�_�_,9_1_.f. �

. Cont,.ato de Risco e Sentimento
de Inle,.io,.ida·de Nacional

O alarido ocasionado pe- cabeça ...
la decisão de nosso goverpo, Esse medo, vivido mas

optando pela celebração de não percebido, envolvente e

contratos com cláusulas de inquietador, grassando pelas
risco para a exploração do esquinas e pelos bares, en-

petróleo em território brasi- grassado nos escritórios, fá-
leiro, fez VI'r a' tona, írnper-l' bricas, lojas, casas e salas de
ceptivelmente, um senti-

aula, ressurge como se 150
mento de insegurança e de

anos não houvessem passainferioridade nacionais, ca-

racterizado pelo medo de
do.
Como se não tivesse

ver o país passado para trás
acontecido Independência,pela esperteza multinacio-
que criou a nossa liberdade

nal.' política o Mxíemísmo, qu
Deixando-se de lado o gerou a nossa autonomia ar

mérito da decisão - pois en- tística; como se não tivesse

volve probelmas tecnolôgi- existido o Março de 1964,
cos e econômicos cujo equa- que, num país anárquico, es
cionamerito não abordare- tabeleceu as bases para o de

mos aqui - verifica-se que senvolvímento econômico,
as discussões nas esquinas, político e social hoje'em fa
nos locais de trabalho, nos se de consolidação, possibili
bate-papos de fím-de-sema- tando a vigorosa afirmação
na, auriverdemente emocio- do país perante o resto do

nadas, acabam por deixar mundo.
.

caracterizado um indefinido Como se não tivéssemos
,

fi contradito ainda a falácia da .medo de não sermos su 1-

cientemente hábeis para res- passividade de nosso povo;
.

cruzamento da indolênciaguardar os nossos interesses,
do índio e do negrocom a

o temor de não termos a .

tristeza do português.,
força capaz de limitar o que Como se Villa:�Lobos, .

os estrangeiros poderão e
Portinari, Santos Dumónt,·)

na-o poderão fazer no terri-
. Niemayer, Gilberto Freyre,

tório que nos pertence. João Guimarães Rosa, JorgeRessuscitado de um pas- .

Amado: Fi ttipaldí, Pelé,
sado já no túmulo, esse sen-

timento de. inferioridade Carlos Drummond de An-

tr ansforrna-nos, diante de drade (quantos ainda falta:

nossos próprios olhos, em citar) não tivessem surgido;
menínotes tímidos e indeci- c orno se essa enfeitiçante ar·

sos perante os grupos econô- te brasiÍeira do futebol não

micos internacionais - esses nos tivesse feito tricampeões
monstros maquiavélicos que do mundo; como se o tão

noS fazem tremer e baixar a africanamente brasileiro Jo-

ão Carlos de Oliveira - esse

c rioulo de asas nos pés -

não tivesse exístído, embas
bacando os mexicanos.

Como se já não nos tívés-
· ,semos decidido a assumir as

,nossas idiossincrasias. tropi-
'

cais; como se já não tivesse
· ido o tempo em que nos ba

bãvarnos macaqueando a

· Europa e os Estados Unidos,
ridicularizando o que era na

tivo; como se nossa gente
não se tivesse ainda aceitado
como é, com suas virtudes e

incoerências; como se nãc
curtíssemos agora ii reali-

.

dade brasileira, que. foi ca

paz de projetar-se para fora

e impor-se, fazendo com
./

que as outras nações' se de-

bruçassem sobre ela, e anali
sassem a passagem a chamá-

. la de milagre brasileiro.
Como se já não tivesse

chegado o tempo de encon

trarmos soluções próprias
para os impasses de nosso

subdesenvolvimento . .NO vai
vém das conversas sobre o

problema, revive o senti
mento de castração nacio

nal, como se fôssemos,uma
·

republiqueta sul-americana

esquecida do mundo, dor
mindo uma sesta roncada e

interminável. .

Útge que a nossa gente
brasileira espante essa pulsi
lanimidade que anda por aí

despontando. Confiemos

nos .aue' vêm mantendo; in
ternacionalmente, uma ati
tude de pragmatismo res

ponsável, procurando ressal
var os interesses do país e

resistindo aos que nos ten-.

tam limitar, conforme pude
mos verificar por ocasião do
acordo sobre a energia nu

clear com a Alemanha' e em

diversas outras siniações.

Assim como, no plano in
dividual, podemos conhecer
a verdadeira face do homem
ao vê-lo enfrentar as frustra

ções que a vida lhe impõe,
ambém se pode medir a

envergadura de uma nação
quando, na busca de seus

obejtivos, se defronta com
. dificuldades e contestações,

. no seu �eio· ou fora dele.

Sem nos embromarmos com
ufanismos irrealistas, preci
samos conscientizar-nos de

que, embora ainda com gra
ves problemas a resolver, já
atingimos a maioridade co

roo povo; de que já cresce
mos o suficiente para nego
ciar com independência, es

tabelecendo regras de jogo
que nos possam ser favorá
veis e fazer com que sejam
cumpridas.

Enterremos, definitiva

mente, esse sentimento de

impotência nacional que
não encontra respàdo na re

alidade que somos.

Antônio Alves Filho

Iniormacão geral
IIr;"f'lIIu/" ,1" ""rt"
Em quanto montam os gastos com

o porto pesqueiro de Laguna? De
acordo com às estimativas, perto de
os: 13 milhões, quantia equivalente a

duas vezes o orçamento atual do muni

cípio. ,A estas alturas, essa é a questão
para os lagunenses. Nun ca se viu tanto
dinheiro aplicado n a cidade. E dinhei
ro, no caso, jogado fora, num projeto

nati-morto.

* * *
__,

Já abordamos aqui esse aspecto,
chamando a atenção para os esclareci
mentos que precisam ser prestados (J

respeito da inviabilidade técnica do

porto lagunense. Um simples anuncio,
feito por uma comissão de deputados.
que esteve com o diretor do DNPVN,
sepultou de repente não apenas o

sonho acalentado de uma população já
sofrida e provada nos descaminhos ad
ministrativos, mas os milhões de cruzei
ros·lá investidos, sob a responsabilidade
do poder público. Dinheiro público,
sobretudo em época de escassez, não é
coisa de que se possa lançar mão

perdulariamente. Requisito' mtnimo,

para quem dele se apossa, é o compro
misso da parcimônia, da correção, do
comedimento.

* * *

Oxalá o "remendo" feito ontem

pelo deputado Epltácio Bittencourt,
dizendo que o porto apenas não é

prioritário mas sairá,' por etapas, a

começar pela fábrica de gelo, esteja
aproximado da realidade. Ih contrário
será muito difícil justificar o que pare
ce injustificável. Um apelo ao bom

'Senso, nesta hora, é o de que se

procure encarar ,com a devida seriedade
esta situação criada em Laguna .

..."I,Ntit,Ii",t,,· fi "ir,'
No rof dê atribuições do Secretário

da Casa Civil, Sr. Paulo da Costa
Ramos, mais um encargo: responder
pelo Gabinete dei) Vice-Governador
'Marcos Buechlér, enquanto o titular do
posto ocupa interinamente a Chefia do
Executivo estadual.

•

* * *

Decreto designando o Secretário pa
ra as novas funções foi assinado ontem

pelo Governador em exercício
...,.",;"úrifi
Se{á· realizado nos dias ?1 a 22

deste mês, no auditório do Banco do

Brasil, aqui na Capital, o I Seminário
das Escolas de Administração do Esta�
do de Santa Catarina. A promoção é
da Acafe, e visa criar um debate a

respeito das distorções existentes entre
o ensino de adrninistraçâo e o mercado
de trabalho.

O encontro terá lnfclo com uma
.

palestra a ser proferida pelo secretário
da Educação, Salomão Ribas Júnior.

_

Este fàlará sobre "Administração Esco
lar".
I,""flir "" .4rflplitina
O senador lenoir Vargas Ferreira,

presidente do Diretório Regional da

Arena, perticipa juntamente com o

senador' Franco Montoro, a partir de
hoje do "Encontro Nacional de Filoso
fia de Direito", na Argentina. Para
tanto, o' parlamentar catarinense che
gou ontem a Buenos Aires, acompanha
do' de seus colegas paulista, na qualida
de de representantes do Senado Fede
ral naquele certame.

O encontro, que começa hoje, se

, estenderá até sábado próximo. O retor

no do senador lenoir Ferreira a Floria

nópolis deverá acontecer na próxima'
segunda-feira.
'(itflri"fI "q"i
Chega 'amanhã a Florianópolis, lide

rando uma comitiva de que fazem

parte os deputados, cariocas Márcio
Machado e Marcelo Daceble, além do
assessor AI berto Rodrigues, o presiden
te da União Parlamentar Interestadual,
deputado Vitorino James.

O programa da visita, elaborado pela
·presidência da Assembléia catarinense,
assinala recepção aos deputados na

sessão plenária, logo após sua chegada,
e no dia seguinte - sexta-feira, visita

protocolar ao governador em exercíc'io
Marcos Buechler. O presidente da UPI
e comitiva terão uma preocupação es

pecial durante sua estada nesta Capital:
observar o' sistema de, funcionamento
do I nstituto de Previdência da Assem·
bléia legislativa, Ipalesc.

",,,·,,,,,,,,,1
,

Segundo está se sabendo, a prefeitu
ra pretende' "incentivar" o turismo,
promovendo a apresentação das escolas
de samba nas praias, durante a tempo
rada de veraneío. A idéia seria aprovei
tar os ensaios para levar mais turistas
às praias da ilha. '

* * *

Não pega. Por que, em vez de levar
escola de samba aos balneários, não se

dá condições de ensaios em ginásios
cobertos, quadras descobertas, ou al

gum campo de futebol, cobrando cinco
cruzeiros dos turistas? Uma boa cam

panha nesse sentido acabaria .rendendo
alguma coisa às escolas de samb a,

.

sempre necessitadas de dinheiro para
suas apresentações durante o carnaval.

levá-Ias às praias, é simplesmente
jogar dinheiro fora.
C,,,nl,r,"'" N""
Do deputado paulista Francisco A-

maral
. (MO!:!). refletindo sobre' a visita'

do presidente Geisel à São Paulo: "a

situação política tende � se normalizar
nas próximas horas, pois há compreen
são do governo e da oposição. A visita

do. presidente à São Paulo foi impor
tante para o relaxamento das tensões
existentes" .

Mais adiante comentou: "foi Impor
tante que Geisel tenha vindo ver "in
loco" a situação. O que há realmente é
um .sentimento de frustração por parte
do povo". E arrematou: "mais impor
tante é que ninguém agiu impensada
mente no caso da morte doJornalísta".

j
_,.

"'r",uI "" 1''''/';''''
Ao regressar da cidade de laguna,

ontem, o deputado Epitácio Bitten·
court anunciou a conclusão dos enten
dimentos para, compor a. nova Comis
são Executiva da Arena no Município.
A chapa que liderou na convenção do
dia 2, e que elegeu 14 dos 20 membros
do Diretório, ficará com a presidência,
a vice-presidência e a secretaria. A
outra. chapa, liderada pelo 'escrivãoWil
son Silva,· com 6 membros no Diretó
rio, ficará com a tesouraria e três das
cinco suplências da Executiva.

* * *

A ccnvençâo-arenísta em laguna, foi
acompanhada de perto pelo vice-presi
dente do Diretório R�gional, Júlio Ce-

'

sar, e pelo secretário Celso Costa. Uma'

terceira chapa concorreu e não obteve
'os 20%, embora liderada por influentes

pol (ticos locais: o vice-prefeito Venân
cio Vieira, o suplente de deputado
Jayson Prates e Srs. luiz Paulo Carnei
ro e Lino de Mattos.

1I,�r'f,('flN ,,,,,,.icipaiN
A prefeitura municipal de Florianó

polis concluiu ontem o .levantamento
iniciado semana passada, tendo catai0-

" gado.e fotografado os buracos existen
tes nas ruas da cidade. Segundo infor
mou o assessor de imprensa da prefei
tura, Vânio Bossle, uma conclusão já
foi tirada da operação: a maioria dos
buracos florianopolitanos não são da

prefeitura.
.

Isto é" não devem ser consertados.

por ela. Outra -conclusâo: determinadas
ruas, outrora fontes permanentes de

buracos, estão completamente limpas
deles. "É o caso· da estrada do Saco
dos Limões, antes sempre cheia de
crateras. Está tudo em ordem por lá",

asse,gurou Vânio.

* * *

Só que o levantamento não deve ter

sido tão completo como tVânio disse,
Pois logo depois de comentar sobre o

mesmo perguntou' deseonflado: "mas
onde estão os três buracos da velha

ponte, além dos três 'que já foram
consertados? 'II

E ..,tr",t"lf
A propósito, pela primeira vez nos

.

últimos tempos, a prefeitura resolveu
fazer um balanço da situação das estra
das do interior do rnuniefpio, tanto da

ilha como do continen te.

A intenção é. promover melhorias

nas estradas,' o mais 'breve possível.
Ontem, por exemplo, a estrada do Rio

VerlTJelho estava praticamente Intransl
tável� com lama. em grande parte de'
sua extensão.
T_,·"trfl "","lbriUfI
O grupo de Teatro Armação irá

estrear no próximo dia 14 a peça de
Consuelo de Castro, "Caminho de Vol
ta".. A temporada será encerrada dia
22, sábado, com preços módicos: dez e

vinte cruzeiros.
Como o TAC ainda está em obras,

no ano de seu centenário, e não há um

bom local pará se fazer teatro em

F.I orianópolis, Capital do Estado, o

Armação avisa que "Caminho de Vol
ta" será encenado no auditório do

Educandário 25 de Novembro, na A

gronômica, ex-Abrigo de Menores.

* * *

Sempre às 20 horas, ao contrário do .

que sempre se fez na cidade (21
horas), mu itO tarde, diga-se de passa'

gemo
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A política do preços do governo
segundo osecretário do CPI

Bra�Oia - o secretru-io-, CRIT�RIOS DO ÓRGÃO
exec�t�o �o Conselho In- Assinalou o secretáriotermunstenal de Preços, do CIP que o Conselho_Paulo �oberto Campos Le- Interministerial de Preçosmos, dIS� ontem aos de- utiliza-se do seguinte critéputados mteg?�tes da C� rio para analisar os efeitos
sobr�, a política salarial. das elevações salariais nos
que o C:W tem procurado níveis de preços: 1) Os
se aperfeiçoar na tentativa pedidos de reajuste de pre-de melhor defender os in- ços em decorrêrcia da ele
teresses dos �nsumidores vação do rosto de mão-de
e se�e como instrumento obra 90S são considerados
auxiliar do goverm para
combater a inflação".

Depois de fazer um lon.
go discurso sobre a cria
ção, constituição e estrutu
ra geral do CIP, Campos
Lemos rebateu as cntcas
do deputado Marcelo Gato,

segundo as quais o governe
utâíza-se de um sistema
"draconiano" para a fxa
çoo salarial, enquanto é
"liberal" na flxaçâo de

preros, afirmando que po
dena haver uma maneira
simples de acabar com a

inflação: "O CIP não' con
cederia mais aument os a

ninguém. Mas isso seria ir
racional".

pelo CIP quando ocorre ato
oficial de aumento d e salá
rios e consequente acrésci
mo de despesas legais com
encargos; 2) O percentual
de reajuste de salários co n
siderado é o oficiahnente
estabelecido, de acordo
com o disposto. na lei
6.147, deduzido da parcela
referente à taxa de aumen

to de produtividade - atu-
,ahnente flXada em 4 por
cento; 3) EX15e-se a apre
sentação de cópia do docu
mento oficial quê homolo
gou o ato (acórdão do
TRn.·.

.
- O CIP - continuou

Campos Lemos - não con-

30 dias a contar da data de

efetivação da nova despe-
sa".
NOVAS ATUAÇOES

Durante o debate com

os parlamentares, Campos
Lemos' arrunciou que o

Conselho Interminísteríal :

de Preços está estudando a

possíbílídade de exercer

também o controle dos
preços dos vestuários.

Depois de explicar que
o Ctt> controla os preços
dos produtos industrializa
d os, deixando para a Su
nab a fiscalização dos pro
dutos alimentícios e dos
me d icamentos vendidos
nas farmácias, o secretário
executivo do 'CIP ouviu
diversas demíncias sobre o

artifício que alguns labora
tórios estão utilizando pa-

_ ra conseguir aumentos de
São normalinente exa- seus produtos, Segundo

minadas com rapidez, basi- denúncia do deputado
camente em furção da fa- Cantfdio Sampaio, oslabo
cilidade de comprovação rat6rios conseguem au

da elevação desses ítens de mentar seus produtos reali
custo, observando-se entre- zando pequenas modifica
tanto que, via de regra, os ções nos seus m edícamen
repasses demoram mais de tos e alterando. os nomes ..

sidera para as empresas in
dustriais os adiantamentos
de dissídio ou encargos !D

ciais lião exigidos par lei,
bem como variações que
excedam aos níveis de rea

juste estabelecidos oficial
mente.

O cálculo. elaborado pe- .

lo CIP é feito de modo a

que o crescimento dos pre
ços dos produtos eunção
do crescímerao de salários
ocorra na estrita propor-.
ção da participação dos
gastos com a mão-de-obra
nos custos totais de fabrica
ção. As solicitações de atu

alização de preços em de-
. corrência de aumentos sa

lariais e outros atos do

governo (taxa cambial,
.combustível e erergía elé
trica ...)
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A solueão deMontara
ao impasse político

Brasnia - o senador Franco Montoro voltou a reafirmar
que só o amplo entendimento suprapartídãrio serã capaz de
vencer o impasse político-institucional emque se encontra o

país, desfazendo versões de que essa união significaria uma
adesão ao governo. "Procuraram mediocrizar 0 sentido do.

apelo que fIZ" - explicou.
O entendimento entre os dois líderes, da oposção e do

goveroo, teve novo episódio ontem, com o desenrolar dos
acontecimentos que envolveram o senador Leite Chaves,
quando o senador Petrônio Portela em conversa prolongada
com o senador Franco Montoro, ajudou a suf,�ar a crise

provocada por um aparte; considerado "irifeliz 'e "irisultu-
000" às Forças Armadas, feito pelo senador. paranaense,

Meia hora antes do pronunciamento do senador Leite
Chaves no plenário do Senado - quando tentou desfazer o
que disse ter sido umm equívoco e um mal-entendido - o

líder da oposição, em seu gabinete recebia um telefonema
do líder do governo, senador Petrônio Portela, que queria
saber se o parlamentar paranaense iria realmente discursar.

- Estou esperando-o no meu gabinete e vamos conversar

sobre o discurso -'- respondeu Montoro. .

Do outro lado da linha, o senador Portela esclarecia que
considerava superado o episódio do recolhimento do díãro
do Congresso, contendo o. aparte que provocou a crise.

- Posso garantir - disse por sua vez Montoro - que o

senador Leite Chaves pretende mostrar que em momento

algum quis ofender as Forças Armadas e sim, ao contrãrío,
defender a reputação delas; rio que foi talvez traído pelas
palavras..

Desligando o telefone, o senador Franco Montoro
recebeu em seu gabinete o seu colega Leite Chaves, com o

qual se fechou por cerca de meia hora, a fim de discurir os
termos do seu prorrunciamento de esclarecimento in Casa.

À saída, afírmoi que contirrua a confiar no eraerdjmen
to supra-partidârio para a siperação de situações graves da

. política nacional. "Não se trata de adesismo ou de busca de
cargos ou de ministérios, e quem assim o. entendeu apenas
mediocrizou os termos em que foram colocados os apelos à

União Nacional". . !
- Confio plenamente emque esse entendimento entre'

os políticos poderá vir a fortalecer o presidente Geisel e

ajudar a chegarmos à normalidade democrática, vencendo a

escalada da violência, da repressão e da subversão, contra a

qual !DmO! igualmente contrários.
.

I

Geisel aprovaráhoje a adição
do alcool anídrico à 'gasolina

ELETROSUL COLOCA EM OPERACÃO
USINA DE SALTO OSORIO

� .

Á Centrais Elétricas do Sul do Brasil S/A - Eletrosul - subsidiária da Eletrobrás,
aCaba d� colocar em operação comerciál a primeira unidade de 175.000 kW da

Usina Hidrelétrica de Salto Osório, localizada no Rio Iguaçu, no Estado do Paraná.

A potência final da usina será de 1.000_000 kW.

•

B rasflla - O presidente
Geisel deverá aprovar hoje o

- Programa Nacional do Ál-
0001, destinado ii provocar
nos prõximos anos substan
cial áumento nos nfveísde
.produção de álcool carbu
rante e álcool anidro e hí

dratado destinado. à írdüs
tría qufmk:a,' colocando a

comercialização de: ambos
os tipos de produto, bem
como o melaço, sob o mo

nop6lio do Instituto do

Açúcar e do Álcool
A decisão, que será to

mada em reunião do Canse

I ho de Desenvolvimento
Econômico, no Palácio do

Planalto, incluirá a institui
ção de um sistema especial
de crédito, para o plantio da
cana-de-açúcar. A comereia

lização do álcool destinado
à perfumaria e a produção
de beb idas continuará a ser

feita livremente pela iniciati
va privada.
<, O programa deverá subsi
diar o preço do ãlcool desti
nado a indústria química
tanto para os produtores
quanto' para os consumido
res. Assim, íncíalmente, o
litro. do produto, que atual
mente é vendido a Cr$ 0,90

. pelos produtores, sem com-

prado pelo IAA a os 2�0
. e· vendido âs indústrias a

Cr$ 1,30. Em compensação,
o álcool carburante, adquiri
do pelo JAA a Cr$ 0,90,
será vendido a Cr$ 2,50 pa- "

, . .

ra adição à gasolina.
Na -reuníão de ontem, a

secretaria foi exereida pelo
secretário-geral do Mi.nisté
rio do Planejamento, l�lcio
Costa Couto, em substitui

ção ao ministro Reis Veloso,
que continua repousamo
em sua residência em Brasí-

lia, apôs ter anteontem rece

bido alta do bospjtal das

Forças Armadas, onde este

ve internado no último fim
de-semana por causa de li

geira complicação cárdio
vascular,

DISTENSAo JÁ ERA:

DINHEIRO
DE MOSCOU
AGiTA
PORTUGAL
Em apenas um ano, 40 milhões
de dólares foram fornecidos pela
União Soviética para as 'agita
ções promovidas pelos comu

nistas portugueses. E esta é ape
nas uma das violações dos acor
dos firmados pelos russos visan
do à diminuição das tensões
entre Ocidente e Oriente. A de
núncia, do ex-Secretário de De
fesa americano, Melvin Laird,
está no artigo "Isto é que é dis
tensão"? Este mês em Seleções
do Reader's Dlgest - o' praier
de ler.

•

NODARI. S/A RECE.BE PEC,AS
DA FIAT-ALLIS I

A: Nodaria S/A Comercial e Industrial com filiais em Porto Alegre. Carazinho,

Blumenau, Chapecó, Londrina, Cascavel e Francisco Beltrão, acaba de receber gran

de partida de peças originais diretamente d� sua representada �IA:T-A:L�IS -

Tratores e Máquinas Rod�viárias S/A_ A Nodan coloca seu �oque a disposição d�s
.

proprietários de equipamentos da linha FlAT-ALLlS. ex-Alhs-Chalmers. A'matnz
. fica na BR-116 Km 404, em Curitiba.

Máquinas de contar dínhelre:

novo artigo de exportação
O Brasil já está fabri�ando e exportando máquinas de contar e selecionar moe

das. As primeiras unidades desse tipo de equlpamento - que até o ano passado era

totalmente importado já estão sendo embarcadas para o I\Il!xico. A emp resa pr�u
tora instalada no Rio de Janeiro. é a Amiel Industries do Brasil que está transferin

do para cá o know-how da Amiel Suíç� que é a única empresa a fabricar e comercia-

lizar essas máquinas em âmbito mu ndla). " .

_ .

A empresa brasileira deverá funcionar como sede de operaçoes para toda a Ame

rica Latina e seu gerente, Sr. Charles W_ Treyvaud, explicou que a escolha do Brasil

para este investime nto se deveu, principalmente, a três fatores: potencialidade do

mercado, imediata e futura; estabilidade pol ítica e social do País e desenvolvimento

econômico e industrial.· .

Inicialmente, a fábrica brasileira produzirá apenas um tipo de �áquina: a

AI-100 que classifica e conta moedas a �ma. veloc!d��e de 650 po� mm�to e. t�m
dimensões compactas, sendo ideal para gUlchee escntonos. Mas a unidade ,"dus�nal
está planejada de forma a produzir os mais complexos equipamentos desenvolvidos

pela Amiel Su Iça,

ELETROBRÁS
CENTRAIS ELÉTRICAS BRASILEIRAS S.A.
DIRETORIA ECONOMICO - FINANCEIRA

DMSÃO DE
DEPARTAMENTO FINANCEIRO

,OBRIGACOES
Aelacl'o das obrl.ac6es sorteadas Dara res.at·e anteciDado

Sorteio Realizado no dia 27 de Outubro de 1975 na Loteria do Estado do Rio de Janeiro-LOTERJ
S.rle AA .\ 45.281 a 45.284 14.451 a 14.480 S.rle N 76.074 'a 76.273 164.441 a 164.448

202.675,à 207.674 50.115 a 50.118 17.041 a 17.070 301' a 600 92.675 3 92.800 164.4613 ·164.480
342.862 a 345.941 50.2193 50.264 19.491 a 19.520 14.801 3 '15.100 92.901 a 92.974 164.5013 164.594
346.001 3 347.753 50.4153 50.420 19.761 a 19.790 42.406 a 42.705

.

164.6013 164.607Serle S
353.646 a 353.647 50.441 a 50.484 20.411 a 20.440

� 43.306 a 43.605 280.002 a 285.001 164.621 a 164.740
362.207 a 362.371 50.555 a 50.604 20.911 a 20.940 53.006 3 53.305 859.549 a 860.000 .164.781a 164.851
923.323 a 925'.731 50.905 a 50.926 Serle M" 57.685 a 57.984 870.001 a 874.548 164.861 a 165.312
935.732 a 938.322 52.001 8 52.028

16.001 a 18,0.00
69.1043 69.403 974. 368 a

.

984. 367 168.313a. 168.400
988.323 a 993.000 52.5598 52.608 .

30.001 a 32.000
111.248 a 111.331 .

1.004.'368 a 1.014. 367 168.601 a 169.133
995.001 a 995.322 60.561 a 60.610

38.001 li 40.000
111. 401 a 111.616 I. 212.012 a l . 217. nn. 330.373 a 331.130

1.032.214 a 1.033.200 61.961 a 62.010 113.517a 1l3'.557 I.613.799a1.6Í4.211 337.428 a 337.436
1.033.202 a 1.037'.214 62.281 a 62.330 42.001 a 44.000 113.601 a. 113.859 I. 615.00 í a I. 617.000 344.679 a -

106.001 a 108.000
1. 0.98.777 a i. 099 :696 62.901 a 62.950

200.001 .a 202.000
117.063 a 117.362 I. 618. O II a I. 618. O 13 350.666 a �53.152

1.10.4.0.01 a 1.105.490. 66.537 a 66.540
298.633 a 300.632 Serie O 1.619.001 II 1. 619.307· 356.00ia 357.7.5

1.112.097 a 1.114.686 66.5610 66.606
404.6'33 fi 408.632 1.068 a I. 167 1. 619. 329 a 1. 620.000 .

778.1630 780.051
1.166.070 a 1'167.0.0.0 66 757 fi 66.800

442.633 a 44'3.503 1. 268 a I. 367 1.630 001 a1.631.605 781.001 a 781. 963
1.174.20.2 a 1.174.80.0 66.821 a 66 . .826

443.505 a 444.633 , 16.080 o 15.179 Serie T 786.9648 787.000
1.174.80.2 fi 1.175.00.0 68.228 a 68.277

540.082 a 542.081 17.480 a 17.579 45.001 a 46.000
787.001 a 787.800

1.179.001 81.179.629 68.3788 68.427
644.085 a 646.084 19.980 a 20.079 52.001 (I 53.000

787.802 a 788.000
1. 179.70.1 a 1.182.312 73.677 a 73.726

680.943 o 682.942 27.740 a 27.839 173.2910 173.725
788.001 a 789.112

1.278.085 a 1.283.0.84 74.627 a 74.676
747.944 o 749.943 35.189 o 35 .�288 174.0010 174.565

1.057.808 a 1.062.807
1.745.82o.·a 1.750.819 Serle DD 771.944 a 773.943 40.007 a 40.106 182.268 a 183.267

1.072.808 a 1.074.340
1.837.274 81.842.273 338.397 a 3.40..396 910.162·a 912.138 49.507 a 49.606 232.059 a 232.939

1. ioa. 341 8 1. 107.169

Serle aa 360..397 a 362.396 935.001 a 935.023 50.707 a 50.806 233.001a 233. 119
1.107.184 a 1.107.821
1. 220.'167 a l , 223.478

6. 101 a 6.60Q 493.397 a 495.396 955.595 a 957.594 54.633 fi 54.700 246.064 a 248'.063 1. 225.136 e i. ;!25.483
24'.801 a 2·1, 900 535. 397 � .. 537.396

Serle II
54.801 a 54.832 249.064 a 250.063

543.397 a 545.396 57.301 a 57.400 349.303 a 350.302
1.226.262 a -

25.60l a 26.000
617.397 a 619.396 15.501 a 16.000 Serle P 386.530 o

1. 227.687 a 1. 229.025
53.301 a 53.400 '387.529 1.229.026 aI. 234.025643.397 a 645.396 27.001 a 27.073 416.468 431.748 a53.601a 54.000 411. 469 a 432.747 1.396.153.a1.40I.I52709.397 '8 709.473 27.076 a 27.092 666.057 a 668.333 471. 281 a 472.28061. 301 a 61. 500 27.094 a 27.503 Serle X
61. 701 62.000 710.001 a 711.882 669.001 a 670.000 Serle Ua 54.020 a 5'4.519
12·1.461 fi 124.900' 716.001 a 716.041. 680 001 a 680.735 15.101 a 15.300 64.557 a 64.770

125.101 a 125.160 838.159 a 840.158 56.020 a 56.519 681. 001 a 681. 348 15.301 a -15.400 66.371 a 66.600

134. ·161 a 134.960 884.159 a 886.158 70.520. a 71.019 682.001 a 682.172 15.501 a 15.600
. 66.801 a 66.856

164.961 a 165. ·t60 932 159 a 934.158 92.520 a 93.019 683.001 a. 683.468 31.918 a 32.117 69.057 a 69.400

246.671 a 246.979 1. 000. 229 ai. 002 228 101. 020 a 101.519 710.192a 715.191 37.318a 37.517
.

69 Boi a 69.756

247.000 2·17.190 Serle EE
135.027 o 135 526 795.302a 800.301 39.218 a

.

39.417 135.245 a 135.744a 208.196 a 208.695
264 799 a 264.820 28.001 o 2R.200 1.018.7191\ 1.023.718 71.318 a 71.517 136.445 o 136.944

::61.827 a 26·1·.842 33.379 o 33.578 lerle U I. 355.338 a.l. 360. 337 73 518 a 73 519 138.945 a 139.444
261.847 fi 264.875 36.239 a 36.438 4.'101 a 4.500 I. 448.537 o I. 448.732 73.521.a 73.718 169.104 a 169.603

2M.884 a 265.000 80. ,139 a 80.638 8.701 a 8.800 1.456.001 a 1.456.590 80.119 o 80.318 173.8048 174.303

265.001 a' 265.316 86.039 a 86.238 12.801 a 12.900 I. 457. oor« 1. 457.517 ,87.803 a 88.000 210 457 a 210.956

285.105 a 285.604 88.639a 88.838 13.60; a 13.700 1.458.001 a 1.458.494 88.101a 88.102 231.657 a . 232.156

306.607 a 307.106 117.246 a 117.445 17.101 a cl7 200 1 � 459.001 a I. 459.068 96.441 a 96.640 244.557 a 245.056
308.307 a 308.806 117.646 fi 117.845 17.801 a 17.900 I. 470. 001 a I. 471. 569 Serie V 263.036 a 26"1 169

316.2068 316.400 123.768 a 123.967 21.801 8 21.900 1. 472.001 a 1.472.017 157.980 fi 158.000
268.001 a 2611.366

316.601 a 316.905 124.1.68 a 124.367 28.701 a 28.800 1. 472.454 ti 1. 472.512
158.401 8 158.800

269.567 a 270.066

342.606 fi 3·12.800 141.368 a 141.567 40.801 a 40.900 I. 473 . 00 1 a 1. 473 . 005 159.601a 160.127
271.267 a 271.766

313.001 a 343.305 141. 968 a 1'42. lil7 Serle LL
'1. 474.0018 I. 474.010 160.365 a 160.400 Serle Z
L 485.001 3 I. 485. 932354.606 a 355.105 14<1.768 a 144.967 801 a 850 1. 488. 001 a 1.4811.026

161.1328 161.200 1. 201 a' 1.400
378.623 a 378.800 ·149.483 a 149.682 2.801 a 2.850 1. 489.001 a I. 489.517

161.435 a 161.810 17.201 a 17.300
379.001 a 379.200 150.483 o 150.682 2.951 a 3.000 I. 504.584 a I. 505.000

161.831a 161.998 , 17:401 a 17.500
379.401 8 379.522

.. 151.883 a '152 082 4.151 a 4 200
. 1. 510.0.01 a 1.514.583

162.001 a 162.400 21.501 a 21.700
410 780 ii 411279

Serle FF 4.851 a 4'.900 I. 546.382 a 1. 550.000
162.451 a 162.760 23.201 a 23.400

415.784 a 416.283 162.771 a 162.874
440.861 10.501 a 10.506 6.451 a 6.500 1. 560.001 a I. 561. 058 44.346 a, 44.545

440.362 a
10.667 a 10.700 9.801 a 9.850 L 563.00 I a I. 563.323

162.891a 163.009 51. 346 a 51.545
189 237 a 489 736 163.021a 163.076 55.646 a

11.301 a 11. 366 12.701 3 12.750 .

Seria Q'
.55'.845

Serie Cç I 11.467 a 11.500 13.601 à 13.650 163.081 a 163.193 85.447 a 85.500
H.001 a 44.000 163.201 a 163.240 85.601 a 85.746151 a 200 15.401 a 15.500 15.751 a 15.800 49.001 3 50.000 163.261a 163;367 89.547 a 89.7461. 451 a I 500 21.053 a 21.152 17.437 a 17.486 112.646a 113.000

2.551a 2.600 30.611 a 30 810 18.037 a 18.086 163.381 a 163.440 98.834 a 99.033
114.0013 114.329 163.461 a 163.496 102:734 ii 102.933.

4.4618 1,.500 33.2118 33 310 26.537 a 26 586
4.701 a 4.710

116.001 a 116 316 163.501 a 163.523 113.372 3 11;1.57142.311 a 42.410 Serle M 148.8173 149.816 163.56(a 163.600 121.180 a 121.3795 981 a 6.000 4'1.721 a 43.820 162.817a 163 . .816
6.201 a 6.230 46.668 a 46.767 246.289 ii 251. 288 163.621 a 163.659 121.380 a 121.579
11.691 a 11. 740 261. 289 a 265.000 209.572 a 210.571 163.661 a 163.740 128780 a 128979
12.881a 12.930 Serie GG 270.001 a 271.288 .356.449a 357.448 163.761 a 163 923 162.767a 162 966
14.971 8 . 15.020 4.021 a 4 050 331.310a 336 .. 309 365.449 a 366.448 163.941a 163.995 165.755 a 165.900
15.341 a 15.360 5.111 a !) 140 '706.463 a nO.331 Serle A 164.001 a 164.020 166.001 a .166.054
15 381 a 15AI O S.231 a 5.246 716 :001 a 717.131

-

14.101a 14.300 164 041 a 164.055 176.855 a 1 rt . 054
17.56i a 17.610 5.267 a 5.280 772.961. a 1'77.960 17.187 a 17.386 164.061 a 164.078 184.255 a' 184.454
17.661 ii 17:710 6.501 a 6 5.30' 1.223371aI.228.370 41. 297 8 41.. 300 164.08ra 164.121 19·1.755 a 194.954
20.091 8 20. BO 6.731 a 6.760 1. 273-. 865 a 1. 278.864 41. 40 I a 41. 596 164.141 a 164.114 212.774 a 212.973

23.7'11 a 23.780 10.111a 10.140 1 624. 686a 1. 629. 685 45.297 a 45.496 164.181 a 164.214 216.5H a 216.773

23.781 a 23.830 11.111 a 11.140 1.670.964al.675.048 64.345a 64.544 164.2210 164.231 218.878 a "219.050

33.689 a 33.738 12 071 a 12.100 . 1. 676.001 a 1. 676. 915 65.634 a 65.833 164.241a 164.280 219.175 o 219.201

35.386 a 35. -135 12.531 a 12.540 1. 7.41. 916 aI: 745.000 66.434 a 66.633 164.301 a 164.362 221.312a 221.511

45.215a 45.260 12.561a 12 580 1. 751.001 a I. 752. 915 66.834 a 67.033 164.381 a 164.400 229.312 a 229.511
- ..

NOTA - As obrigações da emissnc de 1967 - Séríe H. I. J e L serão resgatadas
independentem.e�te de sorteio a partir 'desta data. Rio. 2:1-10-75

pola ELETR.OBRÁS

OSWALDO FERNANDES e FERNANDO AYARD MACIEL
pola LOTERJ

JOÃO HENRIOUE ALONSO LACOMBE
...

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIRErro DA COMARCA DE BIGUAÇl.i1
Cartório do Cível e Comércio

EDITAL DE PRAÇA COM PRAZO DE 10 DIAS

I
f

O DOUTRO AULO SANFORD DE VASCONCEI.LOS, MM. JUIZ
SUBSTITUTO, EM EXERCICIO NA COMARCA DE BIGUAÇU, ESTADO
DE SANTA CATARINA, NA FORMA DA LEI, ETC••.

Em resumo iArt. 687 do CPC) FAZ SABE R o seguinte: Venda em praça no

dia 4 de dezembro, às 10 horas, pelo valor não inferior ao saldedevedor de Cr$ 46.011,52.
Local: Edlffcio do Forum, à -rua João Pessoa' no. 39, nesta Cidade ae Siguaçu: "rocesso:

Execução no. 87[75. EXEQUENTE: PROV(NCIA CR�DrrO IMOBILIÁRIO S/A.
EXECUTADO: LÁZARO LISBOA e sua mulher EDMI LSE LISBOA. BENS: Uni terreno
situado em Jardim São Nicolau, referente ao lote no; 84 da quadra 3, com área de 25Óm2,
medindo 10m de. frente por 25m de. fundos, confrontando. na frente com a rua aberta, nos
fO�dos e pelas laterais com a vendedora, e uma casa residencial, de alvenaria, com- piSOS e

azulejos na cozinha, banheiro e área, e assoalho nas outras peças, coberta qe telhas francesas,
tendo 6 compartimentos, servida de água, luz e esgotó, medindo 6,60m de frente por 8,10 de
fundos, perfazendo uma área de 53,46m3. E; para que niriguêm possa alegar ignorância é
expedidó o presente edital que será publicado na forma da lei e afixado nó lugar de costume

neste Forum. Dado e passado nesta Cidade de Biguaçu, Comarca de igual nome, aos vinte e sete

dias do mês de outubro do ano de mil novecentos e setenta e cinco. Eu (Dailva Jurene Trajano
dos Santos), Oficial Maior, datilografei e subscrevo.

DR. AULO SANFORD DE VASCONCELLOS

•
Juiz Subst. em exercício'

ESTADO DE SANTA CATARINA

JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE BIGUAÇU
Cartóri? do Cível e Comêrcio

EDITAL DE PRAÇA COM PRAZO DE 10 DIAS

O DOUTOR AULO SANFO.RD DE VASCONCELLOS, MM. JUIZ
SUBSTITUTO, EM EXERC(CIO NA COMARCA DE BIGUAÇU, ESTADO /

DE SANTA CATARINA, NA FORMA DA LEI, ETC•..

Em resumo (art. 687 do CPC) FAZ SABE R o seguinte: Venda em praça no

dia 5 de dezembro, �s 10 horas, pelo preço não. inferior ao saldo devedor de Cr$ 44.459,69.
Local: EdiHcio do Forum, à rua João Pessoa, no. 39, nesta Cidade de Biquaçu. Processo:
Execução no. 85/75. Exequente: PROVi'NCIA CR�DITO IMOBIUÁRIO S/A. EXECUTADO:
ALTAIR RIBEIRO DA SILVA e sua mulher ROSEMAR BAVARD RIBEIRO. BENS: Um
terreno situado no Mlrro do Viveiro, neste Mmicípio, constituído de um lote no. 16 da quadra.

I, com a área d 276m2, e uma
-

casa residencial de madeira, com 42m2, forrada, assoalhada,
coberta de telhas francesas, com 6 compartimentos, sendo o banheiro de alvenaria, servida de

água, luz e esgotoe toda pintada-a óleo.E, para que ninguém possa alegar ignorância é expedido o

presente edital que será publicado na forma da lei e afixado no lugar de costume neste Forum.
Dado e passado nesta Cidade de Biguaçu, comarca de igual nome, aos vinte e sete dias do mêste,
digo, do mês de outubro do ano de mil novecentos e setenta e cinco. Eu (Dailva Jurene Trajano
dos Santos), Oficial Maior, datilografei e subscrevo. '

AULO SANFORD DE VASCONCELLOS
Juiz Substituto

ESTADO DE SANTA CATARINA

JUIZO D�E DIREITO DA COMARCA DE BIGUAÇU
/

Cartório do Cível e Comércio

EDITAL DE PRAÇA COM PRAZO DE 10 DIAS

O DOUTOR AULO SANFORD DE VASCONCELLOS,' MM. JUIZ

SUBSTITUTO, EM EXERC(cIO DA COMARCA DE BIGUAÇU, ESTADO
, DE SANTA CATARINA, NA FORMA DA LEI, ETC....

Em resumo (art. 687 do CPC) FAZ SABER o seguinte: venda em praça no

dia 4 de dezembro às 10,30 horas, pelo valor não inferior' ao saldo devedor de Cr$ 50.618,24.
Local: EdiHcio do' Forurn, à rua João. Pessoa nó. 39, nesta Cidade de Biguaçu. Processo 1'10.

89/75. EXEQUENTE: PROV(NCIA CR�DITO il\:l10BILlÁRIO S/A. EXECUTADO: MANOEL
ViEIRA CARDOSO e sua mulher JURANDIR LOPES CARDOSO. BENS: Um lote situado no

Jardi� São Nicolau, nesta Cidade, réferente ao lote no. 1,15 da quadra 4, com a área de 250m2,
medindo 10m de frente por 25m de fundos, confrontando na frente à rua aberta, nos fundos e

pelas laterais com ii vendedora, e uma casa residencial, de alvenaria, com pisos e azulejos na

cozinha, banheiro 'e área, e assoalho nas outras peças, cobertas de telhas francesas, tendo 6

compartimentos, servida de água, luz e esgoto, medindo 6,6Qn; de frente por B,10m de fundos,
perfazendo uma área de 53,46m2. E, para que ninquém possa alegar ignorância é expedido o

presente edital que será publicado na forma da lei e afixado no lugar de costume neste Fórum.

Dado e passado nesta cidade de Biguaçu, sede da Comarca de igual nome, aos vinte e sete dias

do mês de outubro do ano de mil novecentos e setenta e cinco. ELi (Dailva Jurene Trajano dos

Santos), Oficial Maior, datilografei e subscrevo.
AULO SANFORD DE VASCONCELbOS

Juiz Subst. em exercício

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITÚ DA COMARCA DE BIGUAÇU
Cartório do Cível e Comércio

EDITAL DE PRAÇA COM O PRAZO DE 10 DIAS

O DOUTOR AULO SANFORD DE yASCONCE'=LOS, MM. JUIZ

SUBSTITUTO, EM EXERC(CIO DA COMARCA DE BIGUAÇU, ESTADO
DE SANTA CATARINA, NA FORMA DA LEI, ETC ...

Em resu;"o (art. 687 do CPC) FAZ SABER o seguinte: venda eni praça no

dia 20 de novembro, às 1 O,30.horas, pelo valor não inf.erior ao saldo devedor de Cr$ 40.768,66.
Local: Edifício do Forum, à rua João Pessoa no. 39, nesta cida�e de Biguaçu.,. "ro.c�sso;
Execução no. 82/75; exequente: PROVrNCIA CRÉDITO IMOBILlARIO S/A., e executados

HÉLIO DESEMBRINO DE SOUZA e s/mulher IRACEMA BERNARDES DE SOUZA; -Bens:
Um terreno situado em Morro do Viveiro, neste rnunicfpio, constituído de um lote dê no. 32,.
da quadra 2, com a área de 276m2, medindo' 12m de frente por 23m de fundos, confrontando....
na frente à uma rua aberta, nos fundos com a vendedora, por um lado com o lote no. 31 e por -.

outro lado com o lote no. 30;' e' uma casa residencial de madeira, caril 4:2m2, forrada,
assoalhada, coberta de telhas francesas, com 6 compartimentos, sendo o banheiro' de alvenaria,
servida de água luz e. esgoto, e toda pintada a óleo. E, para que nlnquérn possa alegar ignorância é,,'
expedido o presente edital que será publicado na forma da lei li afixado no lugar de costume'
neste Forum. Dado e passado nesta cidade de Biguaçu, sede da Oornarcade igual nome, aos
vinte e sete dias no mês de outubro do ano de mil novecentos e setenta e cinco. Eu (Pailva
Jurene Trajano dos Santos) Oficial Maior, datilografei e subscrevo.

.

AULO SANFORD DE VAScONCELLOS
. .

Julz Subst. em exercício

e.

Primeiro financiamenlo do
Badesc beneficia oOesle

O Banco de Desenvolvimento do Estado de Santa
Catarina - Badesc - concedeu ontem seu primeiro fmancia
menta industrial, em projeto que prevê inversão fmanceira
de Cr$ 47,9 milhões. A empresa beneficiada é a Princesa do

_� Sul SIA - Industrial e Exportadora de São Miguel
d'Oeste, a ser implantada para a industrialização de produ
tos alimentares e óleos comestíveis derivados de sementes

oleaginosas e respectivos sub-produtos. Do total a ser

investido, 25 milhões de cruzeiros provêm de incentivos

fiscais, do extinto Fundesc, atual Procape; 12 milhões e 2
mil do BNDE e 10 milhões e 965 mil da própria empresa.
No ato de assinatura do contrato, em- solenidade presidida
pelo governador em exercício, Marcos Buechler, no Palácio
dos Despachos, já foi entregue a primeira parcela do
fmanciamento, no valor de Cr$ 1.108.548,36.

.

AUMENTO DA RECEITA
A implantação da Prinsul proporcionará somente no

curso do seu primeiro ano de atividade 160 novos empregos
e :uma receita tributária de .ICM de 11 milhões e .200 mil
cruzeiros. "Considerando que no exercício de 1974 a

receita do ICM do município de São Miguel d'Oeste foi de
15 milhões e 150 mil cruzeiros, haverá um incremento da
ordem de 70% sobre o exercício daquele ano; o que

representa uma resposta imed iata do investimento à econo-
·

mia regional e estadual", destacou Renato Ramos da Silva.
Lembrou ainda o presidente do Badesc que "ê através de

ações, como esta que o Estado executa junto aos seus

agentes financeiros, que. a economia de Santa Catarina se

integra dentro dos empenhos comuns ao setor público e

ao setor privado, alcançando resultados que, se são expressi
vos' hoje, tomam-se animadores com a perspectiva do
amanhã".

.
-

·

.

E fmalizou: "Neste momento o governo pode reafirmar e

comprovar 'que a execução do programa que se traçou para
o desenvolvimento e o' bem-estar da comunidade catarinen

se vai sendo objetiva e diligentemente executado".
Assinaram ç contrato ó presidente do Badesc, Renato

Ramos da Silva, e o presidente da Prinsnl, João Martim, na
presença dos presidentes do Besc, Jorge Konder Bornhausen
e da Caixa Econômica do Estado; Paulo Bauer Filho; dos
deputados Antônio Picchettí, líder do governo na AL e

Venício Tortato; e representantes das Secretarias da Fazen

da, Indústria e Comércio e Agricultura e Abastecimento.

·

. Joinville tem semináriO.

sobre gestão de empresas

Plano.nacional de papel
prevê fim da importação

· A substituição das importações e o imediato increme nto

das' exportações brasileiras de papel de vários tipos são os

objetivos fundamerrtaísdo Ç9�tê de ComércioBxteríor; a
ser criado pela Cacex com a participação dos fabricantes de

papel e celulose. Em telegrama aos ministros Mário-Henri- -_

que Simonsen, da Fazenda, e Reis Velloso, do Planejamen
to, os Srs. Samuel Klabin, Horário Cherkassky e Jamil
Niclau Aun, presidentes respectivamente da Associação

·

Nacional, 'Associação Paulista e dos Sindicatos dos Fabri
cantes de Papel e Celulose do Estado de São Paulo,
manifestaram "integral apoio à sugestão do diretor da

, Cacex, Benedito Moreira" e se propuseram a realizar gestões
para a solução dos problemas apresentados.

Ao diretor da Cacex os empresários do setor de papel
reafirmaram que essa categoria está consciente da necessida- _

de de substituição das importações e da vital imp ortância de

que se reveste o aceleramento de .nossas exportações". A
primeira reunião do Comitê de Comércio Exterior setorial

para papel e celulose, visando estabelecer as diretrizes a'
ir
·

serem adotadas, será convocada pelo Sr. Benedito Moreira,
diretor da Cacex, Segundo os fabricantes, o início das
vendas brasileiras ao exterior assegurará a tradição necessá- r
ria à exportação das grandes quantidades excedentes
previstas no plano nacional de papel e celulose.

LEIA

NEG(')CI08 It'<;ALIZ Il.DOS

NOfffi DA CO!IPANHI� .TIPO AJlRB r::nr r,WC
.

FECH QUAJ1T
ACESITA OP 1,40 1,40 1,40 IdO H1.000
AÇOS VILLARES OP C/06 1,60 1,60 +,60 1,60 4.000
AÇOS VULARES PPB C/06 2,60 2,58 2,60 2,60 309.000
ALPARGATAS OI' 0/27 2,90 2,90 2,95 '2,95 341.000
ALPARGATAS pp C/27 2,73 2,73 2,75 2,75 242.000
AMAZONIA ON 0,80 0,80 9,80 0,8_0 27.000
AND CLAYTCN OP C/06 0,77 0,77 0,77 0,77 55.000
ARNO PP C/58 1,95 1,95 1,95 1,95 10.000
BANDEIRANTES Pp 0,51 0,50 0,51 0,50 33.000
BELGO MINEIRA OP .3,58 3,54 3,58 3,58 197.000
BIC MrnARK OP C/03 0,40 0,38 0,40 0,38 40,000
BRAD INVEST PN 1,\)0 1,00 1,00 1,00 '12.000
BRADESCO rn 1,11 1,11 .1,11 1,11 21.000
BRADES CO ·PN. "1,06 1,06 1,06 1,06 26.000
BRAHMA PP DIV 1,70 1,66 1,70 1,66 136.000
BRAHMA PP EX 1,53 1,53 1,53 1,-53 100.000
BRASIL pp C/08 ' 3,65 3,60 3,68 3,60 799.000
BRASIL PP B/D 7,23 7,16 7,27 7,18 1.187.000
BRAStL ON J

3,02 3,00 3,05 3,00 205.000
..

CASA ANGLO OI' 'C/15 1,50 1,50 1,50 1,50 17.000
CASA ANGLO PP C/15 1,30 1,30 1,30 1,30 45.000

I, C.E.S.P. PP C/12 0,64 0,63 0,64 . (), 63 121.000
DOCAS SANTOS OP C/OI, 1,50 1,49 1,50 1,49 61.000
ERICSSON OP C/li 1,03' 1,03 1,10 1,10 145.000
EST S PAULO PP C/05 1,03 1,03 1,04 1,03 235.000
EST S' PAULO ON 0,94 0,94 0,95 0,95 15.000
EST S PAULO 1'1'1 0,98 0,98 0',98 0,98 3.000
ESTRELA PP C/69 1,30 1,29 1,30 1,29 111.000
FORD BRASIL OI' C/OI 0,90 0,90 .0,90 0,90 3.000
FUND ruFY PP C/56 1,66 1,66 .1,70 1,'70 Ul.OOO
IND HERING ppA c/24 0,92 0,92 0,92 0,92 3.000
IND VILLARES OP. ,c/08 1,45 1,40 1,45 1,40 .19.000
IND VILLARES PPB C/08 2,05 2,05 2,08 2,08 1'40.000
ITAUBANCO 01'1· ..1,25 1,25 1,25 1,25 7.000
ITAUBANCO -:-:rn 1;00 1,00 1,01 1,01 12.000
LOJAS AMERICANAS OI' DIV '4,10 4,10 4,10 4,10 10.000
1I1llSBLA OI' '0,93 0,93, 0,93 0,93 40.000
aorsao SANT1STA OI' CIH 1,55 1,48 1,55 1,48 384.000
NORD B.liASll pp C/06 2,60 2;60 2,60 2,60 5.000
IfORD BRASIL ON 1,95 1,95 -1,95 1,95 3.000
PET .. UIRANGA OI' DIV 0,80 0,78 0,80 0,78 4.000
pETROBRAS PP C/15 4,18 4,14 4,20 4,14 2.871.000
.pETROBRAS ·.'''ON 2,90 2,90 2,92 '2,90 106.000
PETROl3RAS 'PN 4,00 4,00 4,01 4,01 3.000
plRE�LI OI' 1,93, 1,92 1,93 1,93 272.000
pIRELLI pp 1,85.' 1,85 1,85 1,85 31.000
REAL pp 0,75' 0,75 0,75 0,75' 26.000
REAL .01'1' 0,85 0,85 0,85' 0,85 46.000.
REAL PN .,0,83 0,83 0,85 0,85 92.000
REAL CIA INVEST ON 0,82 0,82 0,82 0,82 22.000
REAL. CIA INVEST :EN 0,85 0,85 0,85 0,85 25.000
REAL DE INVEST ON 0,68 0,67 0,68 0,67 24.000
REAL DE INVEST PN 0,74 0,14 0,74 0,74 28.000
SADIA CrnCORDIA PP 0/12 1,60 1,50 1,60 1,50 10.000
SID NACIonAL 1'1'13 0,97 0,95 0,98 0,95 246.000
SID RIOGRANDENSE OP C/20 1,05 1,03 1,06 ·1,06 86.000
SID RIOGRANDENSE PP c/20 1,58 1,58 '1,58 1,58 41.000
SCUZA CRUZ OI' 2,66 2,62 2,66 2,64 74.1,.000
TEclmes RELOGIOS OI' C/08 0,2'( 0,27 0,27 0,27 21.000
UNIllANCO PP C/12 0,67 0,67 0,67 0,67 3.090
UNIBANCO PN 0,70 0,70 0,70 0,70 5�000
vALE RIO DOCE PP 2,77 2,69 2,77 �,70 736.000
VARIG PP 0,50 0,50 0,50 0;50 3.000
LIGHT OI' C/19 0,98 0,98 0,98 0,98 10.000
LIGHT ON 0,96 0,96 0,96 0,96 11.000
S ID i\IANNES1,lANN OP 3,70 3,70 3,80 3,80 51.000

COTAÇãO .:;0 CÂ:\IBIO

o projeto fi(lanci�do vai gerar em um ano 160 empregos diretos e Cr$ 11,2 milhões de ICM.
o.

,
.

.

'.
.

.

Em promoção-conjunta do Centro de Assistência Geren-

cial de Santa Catarina (antigo Ibagesc) e Associação
Comercial e Industriat de Joinville, será realizado de 10 a 14
do corrente, na sede dessa Associação, um seminário sobre

gestão econômico-finaI'Iceira'"de .empresas.
.

.

Com duração de 40 horas, o seminário vai ser ministrado
pelo professor Alfred Wullens Hart, assessor da ONlJ para
assuntos econômicos e professor do Centro Internacional de
Treinamento de' Executivos da O:I.T.,.de Turim.

Alfred Hart abordará problemas da formação econômica
ii financeira da$' empresas, reagrupando sinteticamente os

princípios e 'métodos:atualizados de gestão financeira e de

integração econômica, Entre os temas a serem tratados
destacam-se os seguintes: -planejamento contábil, balanço
estrutural,' variação de custos, cálculõ do-capital de giro,

--
-�

-
_ autofinanciamento, plano de financiamento e cash-flow.

· --õ· sernírrâríe-> será desenvolvido em trabalho de grupo e

.as inscnçoes poderão ser feitas na sede da Associação
Comercial e Industrial de Joinville.

-

O contrato foi firmado em ato realizado no Palácio dosDespachos, presidido por Buechler-

A Bolsa ontem' (São Paulo)

ESTADO

Foram efetuados 1.69l negóc�os com 17.310.313 -títulos e volume de
Cr$ 49.121.315,38 ,su}Jerior ao d o prega0 a'1terior.Entre as ações ma.ís neg_g
ciadas destacou-sePETROl3RAS PP C/15 .-.-.-.-.-. com Cr� 11.958.600,00 ,re
pr-e s en t.ando, 19,69 do moVimento de o}Jérações à vista. "-

INDICE BOVESPA-FE��1llrnTO 80 AÇOES DO INDICE

Anterior 2.l01 21 subiram
Hoje 2.090 25 estáveis
Evo1.Perc. .-01"15 .

21 baixaram .

Osc.Pontos ·00 s/fechaIDento anterior
13 s/negócio hoje

MAIORES OSClLAQUES-FECH.A1"lENT O

AÇüES EH AJ,TA

OP
PP
PP
pp
OP

"/OSC�
C/U 8,9

6,3
C/07 1,,7
S/15 4,0
"ar 4,7

AÇtlES El'i BAIXA

OP BSD
OP C/U
PP C/06
PP DIV
PP

.

.::L�":!'�
6,7
5,l
3,7
3,4
2,5

O QUE HÁ
DE ERRADO
COM AS NOSSAS
iNTIMAS RELAÇOES
HUMANAS?
OS homens temem qualquer dis
túrbio ou mudança. Receiam
trazer à luz e discutir tudo que é
penoso,

-

Sofrer nos faz sentir fra
cassados. Mas não será essa a

'porta do amadurecimento? May
Sarton, poetisa e romancista, en
sina você a livrar-se das preocu
pações rotineiras em "Notas de
um diário de solidão". Você vai se

surpreender com algumas revela
çtes utilíssimas. Neste número de

Seleções do Reader's Digest -

o prazer de ler.
J

E

DIVULGUE

O

ERICSSCN
VARIG
BARANAPANEMA
CASA ANGLO
MAGNESITA

1.A.P.
MOINHO SANTISTA
13 NORDESTE BR
B.R .A.I!.M .A;
VALE RIO DOCE

OSC L.

3,0

+ 1,7

5,8

+ 2,6

+

5,0

0,9

3,4
4,3

. 1,6
0,8
0,6
0,6
4,0

0,6
8,9

+

+

+

+

+
3,.2 ..

2,0
0,7

.

1,Q
3,0+

+ 1,4

1,0+

+

'/

5,l
3,7
1,0

1,4

_0_,_5

2,3

1,4

-6,2
2,0 '<,

+ 0,9

0,7
6,8

,
- 4,2
+

-

2,9
2,5

+ 6,3

+ 1,0

O Banco do Brasil operou o do1ar ontem nas seguintes taxas:

compra: Cr$8,620 venda: Cr$8,670
Dados fornecidos pela Bolsa de Valores de Santa Catarina.

A ElETRIFlCAÇAO 00 SUl
00 BRASIL, estabelecendO

vínculos entre dois
.

estados vizinhos,
une paranaenses e catarinenses

no desenvolvimento
de nossas

industrias e de nossas ireas .rurais

,PROTEC Engenharia Elétrica
CURITIBA: Av. Preso Kennedy, 577 - Fone 247-247

FLORIANóPOLIS: R. Silva Jardim, 202 - Fone 22·5781.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mara Furhmann eRemaclo Fischer não esperam
muito nas provas de velocidade.

Dois caiarinenses no

Sul-AmericanadeQuiro
Sem a certeza de conseguir bons resultados nas provas de únicos atletas catarine�ses convocados para o Sul-America

velocidade, mas .com boas possibilidades no revezamento, os no.

atletas Remado Fischer Júnior, de Florianópolis, a Mu'a PRIMEIRA VEZ

Furhmann, de BI umenau, embarcaram ontem às 15 hora: Se Mara Furhmann vai em busca de àperfeíçoamento
pelo vôo da Transbrasil para o Rio de Janeiro, onde se técnico, o mesmo não acontece com o garoto de 16 anos,

j untarão a delegação brasileira que vai disputar o Campeo Rema elo Fischer, para ele tudo é novidade, pois pela
nato Sul-Americano de Menores em Quito, no Equador, de primeira vez disputa uma competição internacional, ressal-
8 a 11 de novembro. tando que vai em busca da experiência. E a exemplo de

E ta
é •

t
- 11."-_ F hm

.

d B il Mara, ele não espera muita coisa na sua participação nos
s a e a qum a vez que r•ara ur ann sal o ras '.

para participar de competições internacionais, já tendo

disputado provas na Alemanha, Itália, França e Peru.
Mesmo com esta experiência, Mara não vê muitas possibili
dades na prova de 600 metros, por ser uma cõrrída de
velocidade e os melhores índices da atleta são nas competi- embarque, ele não tinha idéia do seu, tempo real,
ções de fundo, 800 e 1 SOO metros, sendo nesta última - ressaltando que ainda está muito longe de sua melhor

recordista brasileira. No revezamento de 4xl00, existe <. marca, I 0s9d, no campeonato estudantil, em Brasflia.

condições de alcançar uma boa colocação, pois participará Remaclo teve inclusive que deixar o atletismo e se dedicar

desta prova juntamente com yelocistas de excelentes quali- .ínteiramente ao futebol de salão, onde é um dos artilheiros
dades, como a mineira Esmeralda de Jesus Freitas. do campeonato juvenil pelo Colegial. O garoto lamentou a

Qualificando a prova de 600 metros como chata e difícil, falta de apoio ao atletismo, "isso tira toda a motívaçãodo
Mara tem se dedicado aos treinamentos no estádio Olímpi- atleta. É um esporte difícil, precisando dedicação exclusiva,
co' em Blumenau, sob a orientação de seu treinador, Edgar mas não se tem a devida motivação. Indispensável seria,
Eduardo de Campos. Juntamente com Remaclo, são os dois pelo menos, aorientação de um técnico.

..
. .

'),

Nos momentos mais decisivos
do Cam�onata Bra s i I e iro

ela ,estará sempre junto de
você. Nos lances mais

importantes. Nas jogadas
mais s�nsacionai s, a,

RADIO GUARUJA
acompanhará a bola e

oferecerá as sen scçce s e

todas as grandes emoções do
Campeonato Bras ilei roo
Lf RÁDIO GUARUJÁ sempre
com a bola. E sempre bem

perto de você

l

,

,
, ,

Aureo esta

preocupado.'
Moura não apareceu

Corro o campo no do
mínao estcva muito 'pesOOo,
ontem pela manhã, Aureo e

Dacicã resolveram poupar os
jogadores, fazendo apenas
tr ab alhos de resistência.
Apenas Lourival - pancada
na coxa - e Vado - quei
maduras de cal nas coxas -

não participaram dos, exercí
cios. Foram apenas tratados
por Machado, já que nova

mente o Avaí está sem mé
dico.

Paulo Roberto é Joceli
Santos, ambos com proble
mas IX) joelho (o goleiro
operou o menisco) frzeram
trabalhos especiais de recu

peração, sabírdo escadas.
Mau ra, 're'centemente

contratado, ainda não vol
tou de Porto Alegre, mas o
treinador espera que ele apa-

reça hoje pela manhã e pos
sa participar do primeiro co

letivo da semana. Os jogado
res Volnei, Tenente, Décio,
Renato, Nereu, Valêrio e

Brito, continuam sendo ob
servados por Áureo. Destes
apenas Brito, deverá ser con

tratado de imediato. O trei
nador / afirmou ontem que
está satisfeito com o rendi
mento do time nas últimas
partidas e que, se forem
contratados quatro jogado
res "aí ninguém segura mais
o Ava{".

, H oje haverá coletivo,
oportunidade em que Áureo
fará algumas experiêrcias

,

com os jogadores em testes,
írelusíve com possibilidades
de jogarem contra o Hercí
lio, j� que o Avaí está classí
ficado,

Nem a Fe,deração sabe
como anda o Incentivo

Se alguém quiser saber
sob re o Torneío Incentivo,
terá que ir a Federação Ca
tarínense de Futebol falar

com Carlito Nunes (pegar
alguns .dados), ir a Brusque
,fular com Alvir Renzí, e

viajar até São Miguel do

Oeste e Lages. Por uma ra

zão muito simples: á FCF.
por incrível que pareça, não
sabe ainda os resultados dos

jogos realizados dia 19 de

outubro entre Internacional
x Ouarani e do dia 26 de

para a fase final pela chave

B e também que o Palmei

ras, pela C, já é finalista

independente do resultado

de domingo contra o Carlos
Renenx,

Sabe ainda a Federação
que, cá !O, seja definido o

finalista da Chave A, as fi
nais começarão no dia 16,
inclusive com a possibilida
de do Figueirense, caso não

se classifique, de também

participar, só que neste ca-

8), não terá direito ao fundo
de participação.

Encerrando o returno;

jogam domingô Avaí x Her

dlio Luz; Chapecô x Juven

tus; Palmeiras x Carlos Re
naux e Guarani x Interna
cional.

Confederação vai

fiscalizar empresários

outubro entre Guarani x

100 metros. ,Chapecoen'se, apitado por
O curto espaço de treinamento do 'atleta foi feito Alvir Remi.

sozínho , sem o apoio de treinador. Por isso, há dois dias' o De positivo, sabe apenas
a Federação , ou melhor, Car
tito Nunes, que o Avaí está
classificado por antecipação

Bogotá - A Confederação Sul-Americana de futebol
controlará a partir de 1976 a ação dos empresários
internacionais, internacionais, com o fim de defender os

interesses dos clubes. I

A comunicação foi feita pelo Presidente da Confedera
ção Sul-Americana de Futebol, Teofílo Salinas, em entrevis-
ta concedida ao jornal "EI Tiempo".. ,

Teofílo Salinas opinou que a atuação dos intermediários
na transferência de jogadores é difícil de vigiar. Disse ainda
que alguns empresários aproveitam a falta de maturidade de
certos dirigentes para realizar negócios pouco claros.

Ao referir-se esta parte, comentou: "muitos dirigentes
dos países filiados estão mais interessados em que existam
os empresários". "A Confederação vem defendendo os

interesses de seus filiados, mas aqui surge o problema da
falta de maturidade dê alguns dirigentes.

_TAXADE FILIAÇÃO ,

A partir do próximo ano, os empresários interessados em
organizar viagens de equipes deverão estar inscritos na

_Ç�nf�derção e parga uma �axa de filiação isto com o

objetivo de poder fazer respeitar os interesses dos, clubes,
mesmo quando queiram ser enganados. Mas se o negócio for
'feito com um empresário não inscrito na Confederação, esta
não intervirá em coisa alguma quando um problema surgir.

O caso dos intermediários ou empresários para a transfe
rência de jogadores é muito mais complicado e é aí onde sõ
.maioria os que querem que o atual sistema não mude, por
ser já alguma coisa", assinalou Salinas.

Sobre unificação de normas traballústas, declarou: "Foi
feito um congresso, mas os resultados não foram nada
positivos. O problema surge da diversidade de normas que
existem em diferentes países, mu ito pouco por centro, e da
inexistência em outtos. A Confederação não pode começar
a impor leis, pois isso constituiria uma intervenção em

questões que competem a cada nação. Talvez sejam a

Argentina e o Brasil os países mais adiantados nesta

matéria".

CONSMAR - Construtora

Marcondes Ltna

Precisa-se para admissão imediata.
50 Pedreiros, 70 Serventes e 10 Carpinteiros.
Tratar à rua Dr. Fúlvio Adocei no. 540, ou
Hospital Sagrada Família à rua Santa Rita de
Cássia no Estreito.
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. O Figueirense na maré
boa, pagou ontem a última
parcela do 130. salário. e

mais'750 cruzeiros de prê
mio pelo empate diante do

Atlético Mineiro. E mais: .

após o jogo de hoje à noite
contra o Fluminense, com

pra. o passe do zagueiro
Nelson ao Palmeiras. O mês
de novemb�o também será

·pago hoje.

* * *

Um pouco diferente é a

situação doA vai. Até hoje
Os jogadores campeões esta
duais de 1975 não recebe

ram mais nem noticias so

bre o prometido prêmio
pela conquista do título. É
bem verdade que financei
ramente as condições inver
teram-se, por motivos ób
vios. Mas em razão disso é

que a diretoria do Avai já
devia ter pensado na solu

ção para o cumprimento
das promessas feitas logo
após a decisão do estadual.
Para quem esperava receber

perto de quatro mil cruzei

ros como gratificação e aca

bou com apenas 600 cru-

zeiros no bolso, prêmio pe
las duas vitórias obtidas so
bre o Figueirense, até que
uma explicaçdozinha, pelo
menos, cairia muito bem.

*' * *

A Federação Càtarinen
se de Futebol, segundo o

tesoureiro Meneghelo, já
_ pagou a Figueirense e AvaÍ
os prêmios previstos no re

guiamento do campeonato
estadual de 1975. Mas Juti,
artilheiro do certame (28

gols), ainda espera pelo seu

dinheiro, Meneghelo tem

duas explicações: sobre

Juti, ele diz que o prêmio
está a disposição, mas não

sabe a quem entregar a

quantia destinada ao joga
dor revelação. Quatro me

ses após o·finaI do campeo

nato, ninguém foi escolhi

,do e nem se sabe que crité-

rio adotar para a indicação.
* * *

As experiências feitas
ontem no coletivo, dão
mostras de muita cautela

por parte do Figueirense,
na tentativa, talvez, de evi
tar erros táticos cometidos
no jogo contra o América.
Moacir entrou pela ponta
esquerda, em substituição a

Volmir, confessadamente
um ponteiro agressivo, nun
ca um marcador. A zaga
teve Mário José no lugar de
Almeida , numa evidência
de que o comportamento
do lageano satisfez à dire

ção técnica. Men�s mal

quando a boca está fechada
para o diálogo mas a mente

e os olhos ficam abertos

para as correções necessá
rias.

Nilson; Pinga, Nelson,
Almeida ou Mário José e Casagrande; Sérgio

Lop es, Dito Cola e Zé Carlos; Marcos,
Toninha e Moacir ou Valmir,

é o time do Figueirense para enfrentar
o Fluminense de Félix; Zé Maria,
Abel, Edinho é Marco Antônio;

Zé Mário, Paulo César e Kleber; Gil,
Manfrini e Mário Sérgio. O jogo começa

às 21 horas, com arbitragem
de Sebastião Rufino, auxiliado

por Luis Louruz (RS)
e Abel Barroso Sobrinho (SP).

Comgarra e

jogo duro.
Assim

Figueira
querganhar
A vitória na partida de

hoje é con siderada pelos jo
gadores do Figueirense co

mo "possível", embora "di
fícil de se conseguir". Para
Toninho, o jogo "duro" do

Figueirense é que ajudará o

time a vencer; para Moacir,
a tradição também pode aju
dar: "no Sul, o Fl uminens
nunca deu certo". Jarém
Araújo, vice-presidente de
futebol, disse que será "a
garra e motivação" dos joga
dores, que ouviram uma pre
leção do técnico, fizeram
ginástica e um curto coleti
vo, e depois foram dispensa
dos até a hora de se concen

trarem.
Todos se apresent aram

às 14h3Ornin no Orlando

Scarpelli. Logo o técnico Os

separou, e para vários joga
dores fez uma preleção de
vinte minutos, a portas fe
chadas. Logo ao. seu térrni
no, Cláudio Wagner elabo
rou a lista dos jogadore que
se encontravam: Nilson, Zé
Carlos, Casagrande, Pinga,
Baio, Almeida, Nelson, Má
rio José, Sérgio Lopes, Moa
cir, Dito Cola, Zé Carlos,
Marcos, Toninho, Volrnir e

Edson.

Depois de se aquecerem
com exercícios dirigidos por
Iberê Rosa, que exigiu mui
to empenho dos jogadores,
foram formados dois times

para o coletivo.
A PROVÁVEL EQUIPE

No time principal, foram

Fluminense veio

pensando nos seus

problemas (Didi)
A chegada da delegação do Fluminense na tarde de ontem, foi

bem diferente das três vezes anteriores. Bem poucos torcedores

foram ao aeroporto ontem recepcionar o tim e carioca. Haviamotivo

para isso. Acontece, que a torcida, em represália a atitude da
diretoria de pedir proteção policial para os jogadores (haviam duas
viaturas da Rlidio Patrulha, cujospoliciais ecompanharam o time até
ao hotel - dentro do ônibus) resolveu não pestigiar o time. A

explicação não veo por parte dos diretores que acompanharam a

delegação,mas a alegação era de que Francisco Horta resolveu tomar
medidas de precaução, já que em Recife os jogadores foram

apedrejados pela torcida locai que confundiu o timedo Fluminense
com o do Cruzeiro. Fora isto, tudo nonnaI, com o Flllmineti�
deixando Silveira e Zé Roberto no Rio para serem poupados (Dili
diz que eles estão lesionados) a15m de Rivelino, Toninho e Assis.

DIDI
Depois de 19 anos, Valdir Pereira retornou ao Fluminense, a

convite do presidente Francisco Horta. Aliás o 'retorno de Didi ao
Brasil até hoje não foi bem explicado, poismuítosatríbu en a sua

volta devido a goleada que o Fenerto ece - time que dirigia na

Turquia - recebeu do Benfica por 7 a O,
Após sua chegada, Dili falou muito do futebol europeu e dos

seus planos, inclusive de ser treinador da seleção brasileira, ratifican
do ontem o seu ponto de vista: "Todos os treinadores tem um

objetivo, q ue � o de chegar a seleção. � evidente que eu espero
chegar ht". .

Por causa da pressa dos dirigentes no aeroporto, talvez devido ao

esquema policial, Didi teve pouco tempo de conversar com os

repõrteres, E, no curto espaço de tempo, faloudo seu time atual e

também do edversírío desta noite. Ele só perdeu um pouco da
tranquilidade; quando lhe perguntaram se o Fluminense tinha vindo

disposto a vercer o Fjgueire rs e para ajrdar o Flamengo.
- Negativo. De jeito nenhum. O Flamengo que tome as suas

precauções, pois nôs pensamos apenas nos nossos problemas. Não
viemos aqui para resolver o problema dos outros. Viemos preocupa
dos apenas em jogar bem e se for possível ganhar o jogo', pois vou
exigir bastante do pessoal, embora saiba que serã urri apartjdamuito
difícil. O Figreirense vem muito bem e acho até que ele merece ser

classificado, pois tem bom tim e,

A razão da boa fase do Fluminense no atual campeonato
brasileiro, onde lidera o grupo um e está classificado por antecipa
ção, é justificada da seguinte maneira por Didi.

- Nosso time tem várias estrelas e excelentes juvenis que
entraram bem na equipe. Por' este motivo é que não tenho tido
muito trabalho. para e !I:alar o time. Sei que muita gente estranha a

maneira do Fluminense jogar, onde ataca e defenle com muitos

jogaiores. Acontece, que -ísto está dentro da nova fâ osofía do
futebol moderno, onde a gente aproveita o máximo os jogadores.
Em apenas 30 .dias, posso dizer sem medo de errar, que o

Fluminense é hoje um time tranquio e entra em campo sabendo o

que tem de fuzcr. E vaimuito bem.

OUTROS JOGOS
VENCEDORES

Vasco x Palmeiras
São Paulo - O Vasco· precisa ganhar do Palmeiras (que ainda

iuta pela classificação) hoje no Morumbi, por diferença de dOis
gols, caso contrário ficará fora das' finais. O jogo começa às 21
horas, com arbitragem de Saul Mendes, auxiliado por Silvio
David e Eraldo Palmerini. Palmeiras de Leão; Eurico, Arouca,
Alfredo e Donizetti; Didi e Ademir da Guia; Edu, Erb, Mário e

Nei. Vasco com Andrada; Paulo César, Miguel, Moisés e Alfinete;
Zanata, A1cir e Luis Carlos; Freitas, Jair Pereira e Roberto.

Cruzeiro x América RN
Belo Horizonte - O Cruzeiro poderá garantir sua classifica

ção, hoje, no estádio Minas Gerais, caso consiga pelo menos um

empate diante do América RN, cuja equipe está praticamente
fora das finais ,do campeonato nacional. O jogo começará as 21
hor�s: sob. a arbitragem de Valquir Pimentel, auxiliado POr
AlOlSlO Felisberto da Silva e Celio Couto.

As equipes formarão assim:
Cruzeiro - Raul, Nelinho, Morais, Darci e Vanderlei; Piazza,

Zé Carlos e Eduardo; Roberto Batata, Palhinha e Gesum.
América RN - Valdir, Ivã, Mário Braga, Queiroz e Olímpio;

Zeca e Humberto Ramos Reinaldo, Pedrada, Helcio e Ivanildo.

Grêmio x América RJ
Porto Alegre - Grêmio e América RJ estão' praticamente
classificados para a fase final, mas, á equipe que vencer o' jogo de
hoje no Estádio Olípico, terá garantido sua participação na fase
final. O jogo começará as 21 horas, sob a arbitragem de Emidio
Marques de Mesquita, auxiliado por Braulío Zanotto e Nuno de
VaI Macieira.

As equipes formarão assim:
Grêmio - Picasso, Celso, Tadeu, Beto e Bolivar; Cacau, lura e

Neca; Zequinha, Tarciso e Nene.
América - Pais, Orlando, A1ex, Geraldo e Alvaro; Renato,

Bráulio e Ailton; Flecha, Elusardo e Gilso� Nunes.

Remo x Santa Cruz
Belém - A torcida pode ajudar muito o Remo a ganhar do

Santa Cruz hoje, no estádio Evandro Almeida.vem função da
pressão que .ela exerce sobre os times visitantes. O jogo começa
às 21 horas, com arbitragem de Dulcidio Vanderlei Boschilia,
auxiliado por Alexandre José Lourenço e Assis Pordeus Furtado.

O Remo vai de Dico; Rosemiro, Dutra, Rui e Cuca; Elias,
Mesquita e Amaral; Caito, Alcino e Ivanir, contra o Santa Cruz
de Gilberto; Carlos Alberto, Lula, Levi e Pedrinho; Givanildo,
Carlos Alberto e Pio; Luis Fumanchu, Mazinho e Volnei.

PERDEDORES

Botafogo x Fortaleza
_ 'Rio - Botafogo decide sua classificação hoje contra o

Fortaleza, no Maracanã, numa partida em que leva a vantagem
do empate. O time carioca é o franco favorito, mesmo sem poder
contar com o goleiro Wendell. O juiz será Armando Marques,
auxiliado por Orêncio Caputo e Alfredo Gome s.

As equipes estão assim escaladas:

Botafogo - Úbirajara, Miranda, Cedenir, Artur e Marinho;
Carlos Roberto, Ademir e Dirceu; Dilson, Nilson e Fischer.
Fortaleza - Lulinha, Alexandre, Dida, Cândido e "paulo
Maurício; Chinês e Lucinho; Zé Raimundo, Reinaldo, Hamilton
Melo e Geraldino.
A partida começará às 21hl5min.

Ceub x Bahia
8I3Sl1ia -

Ceub e Bahia jogam, no estádio Presidente Médici uma partida
em que o empate deixará as duas equipes pmticamente classifica.
das. A partida começará às 21 horas, com Nilson Cardoso Bilha
de juiz, auxiliado por Antonio Barochello da Silva eJosé Muniz
Brandão.

As equipes atuarão assim: CEUB - Jair Bragança, Fernandi
nho, Claudio Oliveira, Emerson e Adalberto; Alemar e Moreira;
Péricles, Julinho, Marco Antonio e Fio. Bahia - Luis Antonio,
Ubaldo, Sapatão, Rodolfo e Romero; Baíacoe Fito; Perivaldo,
Douglas, Míckey e Caldeira.

Comercial x Moto Clube
Campo Grande - A classífíeeçâo do Comercial é praticamen

te mpossfvel, pois, além de o Fortaleza ter de derrotar o

Botafogo, sua equipe tem de vencer o Moto Oube, hoje, no
estádio Pedro Pedrossían-por uma diferença de dois gols. O juiz
rem José Marçal Filho, auxiliado por Alcirio Agostinha e Paulo
Antunes Filho. .

.

As equipes jogarão assim: Comercial - Edson, Aranha,
Henrique , Pereira, Jorge Carraro, Valdir; Lulinha, Gole e Corisco;
Copeu, Dante e Bife. Moto - Neí - Vivico, Meneses, zé Luiz,
Breno; Rogério, Luiz Augusto e Lima; Seiginho, Petinha e

Oaudio. .

Americano x Alagoano
. Campos - O americano conseguiu um bom resultado no seu

último comprornísso : derrotou o CEUB por 2 a O, em Brasi'lía,
Hoje enfrentará o CSA e e não vencê-lo por diferença de dois

gols fica á rem chances de classificação .. O jogo será no estãdio
Godofredo Cruz, com início marcado para as 21 horas.

AS equipes estãe assim escaladas:
Americano - Gato Félix, Nei Dias, Luisinho, Luis Alberto e

Marcos; Didinho e Silvinho; Luis Carlos, Diomsío, Rangel e

Paulo Roberto (Messias). CSA - Cao,'Valdeci, Geraldo, Z� Preta
e Rogério; Nei Conceição e Soareste; Enio, Tuca, Misso e Toríno.
O juiz sera OzlrísPízzol, auxiliado por Luis Augusto Pinto Silva e

Mario Alves Soares.

Atlético PR x Ceará
Curitiba - São poucas as po ssib ílidad es de classífeação do

Atjetíco Paranaense e se não aproveitar para derrotar o CeaIá por
diferença de dois gols, hoje, no estádio Belfort Duarte, difícílm en

te passarâ às finais, O juiz será Helio Cosso, auxiiado por
Aureliano Oliveira Filho e José Carlos Bezerra.

.

As equipes estão assim escaladas; Atlético PR - Clarindo,
Oliveira, Renato, Alfredo e Beto; Ladinho, Caio e Sirupira;
Buião, Careca e Paulo Moisés. Ceará - S�J.gio Gomes Tininho,
Dimas, Carlos Lameira e Geraldo; Edmar, Zé Eduardo � Edvaldo;
Mano, Marcelo e Da Costa. O jogo começará às 21 horas.

Náutico x Desportiva
Recife ;_ O Nâutjco está com sua classificação praticamote

garantida e, empatando, hoje contra a Desportiva, no estâdío do

Arruda, estarácom sua inclusão na fase final assegurai a indepen-
dente de qualquer outro resultado. O jogo
começará às 21 horas. As equipes jogarão assim: N�utico -

Neneca, Miguel, Drailton, Sidclei, França; Pedro Omar, Juca
Show eLírraGílva, Vasconcelos e Jorge Mendonça. Desportiva
- EdaImo, Daniel, Juci, Elci, Batista; S�.J.gio, Gerson Andreoti e
Evandro; Guará, Kosilek e Zezinho,

'

O juiz será José Roberto Wricht, auxiliado por Bartolomeu
Vaz Lo rdello e CamàJile de FreitasCajazeira.

ONTEIIII : AtléticoMG 1 X 1 Flamengo

A lmeida pode voltar, Moacir pode ficar. O esquema vai definir a escalação..

escalados Langauer; Pinga,
Nelson, Almeida e Casagran
de; Sérgio Lopes, Dito Cola
e Zé Carlos; Marcos, Toni

nho e Volrnir. Essa deve ser

a equípe que começa jogan
do hoje (com Nilson), tendo
Como novidade a volta de
Almeida e a saída de Moa
cir. Mas durante o coletivo,
pouco antes do final foram
feitas modífícaçõe que visa
vam testar opções para o

técnico: Moacir trocou de
lugar com Volrnir, e Almei-

.

da-com Mário José. O técni
co parece ter gostado do

jogador, que foi bem no

jogo contra o América, em
.que pese sua inadaptação

.

inicial..

nense como trunfo. Ofere
cendo um jogo duro, o time'
carioca poderá evitar joga
das mais difíceis, pensando
em poupar seu jogadores
para a fínal. Moacir preferiu
l e rh r a r a tradição;
argumentando que "o Flu-
minense nunca deu sorte no

Sul" desejou que não fosse
"desta vez" que isso mudas
se.

Jarém Araújo, por sua

vez, afirmou que 9 Figuei
rense continua "na parada",
e com "doze pontos" pode
se classificar. Disse que hoje
se poderá assistir a "uma das
melhores partidas deste Na
cional", e que espera-se um

"novo recorde de renda".
Contrariando o que sugeriu
Toninho, disse que o figuei
rense "vai jogar normal
mente, sem violência".

Às 16 horas os jogadores
foram liberados pelo treina

dor, e reapresentaram-se às
20 horas, para concentra

ção. I
I

I

H

I

\

,,,-." -

Não haverá então modifi
cações essenciais na equipe.
Ao time principal foi pedido
pelo técnico um jogo mais
aberto pelas pontas, com

bolas bem cruzadas. Casa
grande deve continuar com

suas subidas pela esquerda,
para cruzar para área. Mar
cos também foi muito ob
servado e interpelado pelo
técnico, na tarde de ontem.
Ao final dos 25min de

coletivo, os atletas estavam

bem, e um pouco cansados
pelo empenho com que jo
garam. Toninho declarou ser

possível vencer o Fluminen
se, tendo o fato de jogar em
casa como seu grande argu
mento.

"Na minha opinião, dá
para ganhar o jogo" - dizia
Toninho - "porque aqui
dentro temos ido bem. O

Figueirense, além de tudo

joga duro, e bola dividida
tem sido sempre nossa. Vá
mos óísputar todas as bolas
lutar muito, e creio que o

Fluminense não se arriscará
com nosso jogo".

Essas palavras denotam

que o Figueirense poderá
usar a Classificação pratica
mente garantida do Flumi-

t·

VAVIBRAR;TORCER EGRITAR
COMO FIGUEIRENSE·NONACIONAL.

(
CADERNETA DE POUPANÇA • 'I

'Todo treinador pensa em chegar à seleção': "Ainda existe gente otário no futebol".

Paulo César faz

planos: normais
Poucos torcedores puderam corversar .

com Paulo Cesar, na chegado do Fluminen
se no Aeroporto Hercflo Luz, j:í que ele,
por ser o mais procurado, foi também o

que recebeu m310r proteção policial. Os

que conseguiram falar, ficaram satisfeitos,
já que Paulo Cesar procurou atender a

todos e foi o último a entrar no ônibus que .

levou a delegação ao hotel. Mas, antes de
entrar no ônibus, entre os policiais, Paulo
Cesar falou rapidamente do jogo desta
noite e dos seus planos para o futuro,

- Não resta dúvida de que será uma

partida muito difícil, pois o Figueirense
está numa fase muito boa e precisará da
vitória para melhorâ-la ainda mais. Quanto
aos meus planos para o futuro, acho que
soo normais, Temo esperanças muito gran
des de voltar a jogar na seleção brasileira,
mas pretendo m flnal do campeonato
brasileiro, retornar ao futebol europeu on

de me dei muito bem e tenho bom cartaz

por lá. Provavelmente retome ao Olimpic,
pois acredito que a diretoria do Fluminense
não criará obstáculos.

Quanto a Didi, o comentário seco:

"C om o tempo, Didi poderã se firmar
defmitivamente no futebol brasileiro: Tem
condições".

Abel incrédulo.
Motivo? Toninho

- Antes que me perguntem, vou díz en
do que o Figueirense está muito bem e não
me surpreende, pois jlf pagou trbutos em

73 pela sua ínexperiêrcía, onde tinha ape
nas o goleiro Célio experiente.

Mas as afirmações de Abel, titular abso
luto do Fluminense não ficam aí. Ele está
entusiasmado com o Figueirense e no Rio,
tem discutido bastante sobre o assunto:
"Discordo totalmente quando dizem que o
Figueira é um bicho-papão deste brasileiro,
Não concordo com isso. O Figueirense está
nesta situação porque é bom mesmo, pois
tem bons jogadores como Sêrgio Lopes,
Dito Cola, Casagrande, Moacir e Toninho,
que fez muita falta ao Fgueirense em 13•.

Aliás, com referência a Toninho, o

zagueiro do Fluminense fez o seguinte
comentário: ''E difícil de acreditar que
ainda exista gente otária no futebol, como
no Avaí.. � difícil de acreditar que este
time perdeu um jogador como Toninho .

devido a uma bobeira da diretoria. � difícil
de acreditar".

Depois de afirmar que as chances do
Fgueírense e Fluminense serão iguais esta
noite," Abel ficou surpreso em saber que
Alm.ir e Jailson não estãO jogando e que
Caco não está sendo aproveitado.
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Sul tem apenas
530 leitos

hospitalares
para atender a
·20 municípios

.
Criciúma (Sucursal) - uma maneira que satisfaça a

"A falta de leitos nos hospi- todos. No verão passado,
tais de Criciúma está trazen- chegamos a abrigar mais de
do sérios problemas à popç- oitenta crianças, um verda

lação obrigando os médicos, deiro "record" hospitalar.
em algumas oc�siõ�s, a efe- Existe também o problema
tu�ar�m a.te?�entos na das acompanhantes, e para
propna. residência do doen- estas infelizmente há há lu
te" a fim de qu� sejam deso- gar, Veja só: nossa capacida
cupados os leitos para os de máxima é de oitenta lei
.casos de urgência. Este pro- tos' se colocarmos as mães
.blema agravou-se ainda mais juntos, poderemos acolher

h

com o fechamento do Hos- somente trinta crianças".
pital Santa Catarina". A a- Disse que "atualmente
fírmaçâo é dos médicos que não existe nenhum surto de
atendem os hospitais São '. 'epídemas, e a 'meningite foi
João Batista e São José, na-

'

totalmente erradicada na ci-

quela cidade. dade, graças as vacina� apli- ,

-" 'Explicaram que "com 'a cadas. As doenças mais co

.exístêncía de apenas dois .rnuns que _enf:ent�os ,.du
hospitais na cidade e uma' ran�e o ve��,sao a diarréia e.

'disponibilidade de 530 lei- desidratação", '

tos é quase impossível aten-
� Estas doenças que �e

der' os vinte municípios vizi- �ente . .oco�em no verao,

nhos. A área pediátrica é a
sao as -que mais c�us� pro-

.

mais precária, pois com a ble�as co� relaça? as inter

aproximação do verão, au- naçoes, pOIS o numero de

mentam os casos de desidra- crianças .que necessitam. de

-tação, e os leitos disponíveis assistência, é sempre maior

.

neste. setor é de apenas 30". do que a capacidade real do
.

- Existem, casos em que hospital"."
uma mterpação, leva, três

'

O,Diretor Geral do Hos-

. dias para ser efetuada' e o ' pital.São João 'Batista, Car
único' recurso do paciente é ", los Rodolfo. Rabenj diz que
esperar do lado de fora por '''no momento não há uma

uma vaga". ..
"

: grande deficiência de leitos,
Para a irmã Melânía, res-' mas para' breve jremos solici- .

ponsável pelo setor pediátri-
,

tar a aquísição de outros

co do Hospital .São . João leitos, pois. os atuais não

Batista, "o' espaço disponí- ,_irão comportar a demanda.
vel da pediatria é muito 0, único problema do nosso

pequeno. Durante. a época, hospital' é que não aceita
do verão somos obrigados .mos mães como acompa-:
sempre "a dar um jeitinho"

.

_nhantes e o hospital 'São"<
para abrigar as críanças com José é o único que tem estas '

desidratação.' Procuramos ",condições. Isto faz com que
evitar que alguma criança muitas crianças' deixem de'

fíque sem internação. Feliz- ser internadas aqui";
'

mente até o .momento não '. Afirmou que '''a capaci-
recusamos nenhuma interna-

'

dade do hospital, São. João "

ção, pois sempre.arranjamos
'

Batista é de. 250 leitos, nú- ,

,_s fN T,E SE�---'----"'__-----
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Écomum serem internados mais de três em quarto para dois.

mero suficiente pata o mo- tos.' Apesar de 't�dos' estes
menta. Esta capacidade, do problemas, Críciúma 'unta
hospital é às vezes ínsufl- mente com Blumenaii, são
ciente para determinadas ás duas únicas Cidades 'do

épocas, como é o caso re- �" Estado que possuem hospí
cente do surto de meningite .jaís com grande çapacídade
que assolou Criciúma". de atendimento".

.

Com relação ao Hospital "

A Diretora do Hospital
Santa Catarina, pertencente' SãoJosé.Míríam DellaGíus
ao mesmo grupo.tdísseCar-' . tína.afírmou que '�� falta de
'os Raben que "aquele hos- ..

� leito acàrreta . problemas
pital foi fechadopara refor-, ,:'quandó .ocorre 'um 'grande
mas e atualmente existém ..acidente, como 'aconteceu
estudos preliminares para dias atrás com o ônibus da

que seja transformado numa' Penha quando morreram 10
clínica pediãtrica especialí- pessoas e várias ficaram feri
zada, resolvendo-se os 'pro-' das, oudurante o verão pois
blemas com relação à inter-

.

nesta' época aumentam os

nação de crianças", casos de desidratação, tor
Esclareceu que "o hospi- nando-se difícil o interna-

. tal de Santa Catarina foi
.

menta de, todas as crianças
'

fechado porque não havia afetadas. Nestes casos, apro
necessidade da existência de veitando o nosso ótimo rela
três hospitais na cidade. Ele .cíonamento com o Hospital
só será reaberto quando São João Batista, procura

<houver um surto de' doença
.

mos arranjar um lugar na

n.a região, pois possui cap�- .quele . hospital, quando o

cidade para abngar cem lei-
.
�osso ficar superlotado"..

-: A capacidade do nosso

Eo�ital é de 383 leitos.
Para resolver esta situação,
estamos lutando pela reaber
tura do hospital Santa Cata
rina para desafogar de uma

vezpor todas com a superlo
tação de nossos, hospitais".

Explicou' que "estamos
realizando estudos visando

'ampliar as instalações do

Hospital São José, principal-
,mente o setor pediátrico.
Como o 'hospital São José é
o mais antigo da cidade e da
.região, a falta de � leitos é
quase constante, .pois mui
tos preferem nosso hospital
devido os recursos que ofe
recemos". Procuramos reso 1·
ver todos os .casos evitando
no máximo que alguns fi

quem sem atendimento. So
mente com a ampliação dos

hospitais e a reabertura do
Santa Catarina é que pode
remos resolver toda a situa

ção.

,
'

Raben: pedido. 'será!e;to. " IrmãMelânia: no verão é pior.

Falando durante. a solenidade o Juiz
Amaral e Silva, Vice-Presidente da COMBE
MA e, coordenador dos cursos, disse que a

experiência pioneira realizada em Araran-
. ,gaa, : foLmelhor

.
mejo encontrado pela

Coinissão para irItegrar à comunidade gran
de número :de engraxates, que de outro

mo do, contirIuariam marginalizados.

Ao se dirigir aos presentes, o Secretário
Fernando Bastos ressaltou a importância
do. ato, resultado da implantação em Arara
nguá de uma política municipal de Bem

. Estar do' Menor e disse do apoio do
Governo' Catarinense a todas as iniciativas

qwe visem a integração do menor.

Araranguá faz curso" para os

menoresdo grúpo voluntário
o II Congresso Catarinense

.

Zuleika Mussi Lenzi e Oswaldo o presente ano. Para reavivar Araranguá (Correspondente) Com a pré- 'Menor naquela região de Santa Catarina.

de SOciologia será realizado em Della Giustina. Estes e outros esta sociedade, trata! de assun- sença do SecretárioFernando' Bastos do, Durante a: solenidade foi firmado convê-

Criciúma no' período de i4 a 16 palestrantes espe.cialmente con- tos de interesse da classe e reu- Trabalho 'e Promoção Social 'e .da Sra. nio entre a' FUCABEM e a Comissão do

de novembro no 'campus univer- vidados., como Q professor Elgio nir outra vez, todos ossocíôlo- Ingrid Trancoso,' Presidente da Fundação '. Bem Estar do Menor de Araranguá, através
sitário daFucri, numa promo- Trindade, certamente trarão um gos e professores de 'sociologia

.

Catarinense do Bem Estar do Menor, inicia- . do qual a Fundação repassará recursos para
ção da Secretaria de Tecnologia dinamismo sobre tudo o que se do 'Estado, propomos à Funda- ram-se nesta cidade, três cursos' de p'ro',l':.IS- do moni A d
'e Meio Ambiente do Estado e vem realiilando em Santa Catari-

lJ O pagamento o monitore. ssinou o ocu-

Fundação Universitária de Cri- na no campo das ciências so-
ção Universitária de Criciúma sionalização destinados a 35 menoí:é's'assis- menta pela FUCABEM, Sra. Ingrid Tronco-

ciÚtna. ciais, no sentido de melhorar o
-Fucri- para realizar o I1'Con- tidos pelo Grupo de Voluntárias Sô�iais-de só e pela COMBEMA o Prefeito LinoJove

'o . , ' gresso Catarinense de Socíolo-
,
encontro reurura palestras ,nível de estudo, pesquisa e ensi- Araranguá. tino Costa. .;

de Silvio Coelho dos Santos com no desta disciplina; objetivando gia, pois como se sabe, ultima- O'
.

d d 4
o tema "Antropologia Cultu- mente Criciúma vem ,sendo sede'. s cursos, que' terãp; a ura�o e

,ral", professo� José Hugo Ra- �:�ai:�;:�:���%���:Pr: .

de varios acontecimentos de âm- mesés, Serao realizado��-iiãscáreãs·dé·mecâni-"
mos da PUC de Porto Alegre sultados à vida do homem urba- bitnacional". ca de automóveis e' indústria de calçados,
com o tema "Metodolngil'l 'clt> no e rural do nosso Estado". Infoqnou que "será cobrada nas ofIcinas da Trasnportes Araranguaensé
Pesquisa Social", "Socjologia ,Esclareceu que "o primeiro

uma taxa de Cr$ 15,0;00 p<lfa os S/A DIMASA; Distribuid€lflt dé ,Âütóm6-
.
Catarinense", a car�o do profes- congresso de soç:iologia foi reali-

professores 'e. Cr$' 70,QQ par� os veis Ai-itt�gtiá,S/A, e. Eágnçâ iú Calçádo�.
N d Val P

,

d
estudantes. Nossa,' previsão esti- . .', , , '

,sor ereu o e erelIa a zado em Florianópolis em 1972. ,.,Lunar .. Funcionarão �urante o per,odó
UFSC, "Transformações e Com- puia uma participação de 100

Na oportunidade foi criada a 'congressistas, e todo este númê- noturno e exclusivamente para,.o ,treina-,
portamentos do Homem no S 'd a C' d S

'

' ,

OCle a e' atannense e OC!O- ro servirá para cobrir as despe-, menta dos, menores. ,os cursos· são ,o

meio Rural" pela professora Zu !ogia, mas que ficou inativa até sas."·
, prinieiro resultado prático na átea de Ara-'

leika Mussi da UFSC e "Funda-

ções Educacionais como fator Furb tem re.cursos para' ranguá, do' 10. 'Ciclo de Estudos a respeito

de D:lsenvolvimento no Esta-
da Problemática do Menor, 'realizado nesta

do", a cargo do professor Oswal- atividades curriculares cidade eom a participação de represenfan-
,

do Della Giustina.
.

Blumenau (Sucursal) -: Após proferir uma' palesÍlla aos estudan-
tes de todos os ,municípios do sul do

, Segundo o Coordenador do tes da Faculdade de Direito, na última segunda-feira, à noite, o
-Estado·e que objetivou o estabelecinÍento

encOIltro, professor Nivaldo A- secretário da Educação Salomão Ribas Jr. ,entregou ao reitor da de uma política: municipal de Bem Estai d�
. nibal Goulart, titular de Geogra- Furb, Ignácio Ricken, para assinatura, os termos de um convênio
fia e Metodologia Cientifica, do entre a Faculdade de Educação física e o DED-MEC, através do

'Departamento de Estucios So- qual a Fundação ,Educacional ,da Região de Blumenau receberá a

,

ciais e Pedagogia da Fucri, "o
,-

quantia de 300 mil cruzeiros para a cdificação e instalação de

objetivo do II Congresso de So- salas-ambiente para o desenvolvimento das atividades curriculares

ciologia é constatar quais as dos alunos da Faculdade de Educação Física.
perspectivas da profissão do so- De acordo com informações do Professor Lourival Beckhauscr,
ciólogo no Brasil, 'baseada na lei diretor da Faculdade de Educação Física, os recursos alocados com

que a regulamenta e que atual- a assinatura .do convênio, começarij:o a ser aplicados, brevemente, na
mente se encontra no Congresso construção e preparação de 8 salas (cada qual para tarefas

para apreciação". específicas, como, por exemplo, vestuários, prática de judô, etc.),
_ Visando me Ihores esclare- localizadas no Ginásio Municipal de Esportes "Sebastião Cruz", num

cimentos sobre a nova lei, convi- total de 930 metros quadra,dos de área construída.

damos o' deputado F:rancisco
Amaral que virá de Brasília a

flm de proferir uma palestra
sobre o anteprojeto de lei de sua

autoria e que tra'ta da regula-'
mentaç'ão da profissão ào soció
logo que muito tem feito no

campo social. mas que ainda não

conseguiu alcançar seu ve�dadei
ro valor, pois o cargo de sociólo-

,'go ainda não é reconhecido".

Explicou que "outro objetivo
deste encontro, é eStudàr os

currículos de sociologia minis

trados nas fundações educacio

nais do Estado e principalmente
nos cursos de 20. grau".

- Objetivando dinamizar, e
inovar a Sociologia, Iremos tra

zer a este enC'Ontro, estudiosos

que estão na vanguarda dos pro
blem�s sociológicos de Santa Ca

tarina, e que se dedicam a pes
quisas que envolvem problemas .

sociais do nosso Estado, cpmo
os professores Silvio Coelho dos

Santos, Nereu do Vale Pereira,

Tubarão (Sucursal) .: Joinville" (Da Sucursal)
Uma comunicação entre QS - A Associaçõo Norte Ca-
Pr e feitos Irmoto José tarinense de Medicina Ve
Feuerschuette, de Tuba- .terinéria; reiniciam no dia
rão,eJoséOduqueTeixei- ·10 próximo' a campanha
ra, de Itabuna;: na Bahia," de vacinação contra a miva
'inaugurou ontem o sistema canina, que foi iniciaia em

de telex" desta cidade. Em . setembro, mais que não
,

sua mensegern , transmitida -teve o êxito. desejado, em,

diretamenty ao Prefeito de virtude do mau tempo rei
Itabuna, o Sr.' Irmoto nante naquela oportunida
Feuerschuete disse que de,
"este ano ê o símbolo VIVO OMédico Veterinâra -

do desenvolvimento nacío- . Canuto· Leopoldo Alves
nal, e que as telecomuníca- Torres - informou que a

ções testemunham para campanha ird até o dia 27
ga'udio dos compatrícios o de novembro, e,no dia 10,
estágio de �raooe nação primeiro dia, fUncionarão
que vamos atmgindo". postos ,na Pra;a· Lauro

, Em resposta, o Sr. José, Mueller das 9 às 11,30
, Qdugue, Teixeira destacou horr,zs e no Men::ado Mun"
·

o esf0Ilo do Ministério das
.

cipal. das' 13,30 às '17,30
"Cbmurncaç5es em dotar o.,' Ivras. .

"

· país de melhor meio de
.

C?��caçoo. Joinvlle (Sucursal)- A
FurrJação Universidade do

'JQinville (Da Sucursal) N:Jrte Catarinense -

_ Joinville também foi be- FUNC - está oferecendo
· neficiada com a implanta- 700. vagas para os cursos

ção por parte da Empresa de AdministraçiiJ de Em
Braiüeira de C07reios e Te- presas, aências Contáveis,

, légrafos da Rede· Postal Educl!fão Ffsica, Geqrra
· AéreaNoturna (RPN). FlI1, Hzstória, Letras e Ma
.', Para se utüizarem 'de,ste temdtica, e a faCl,lldade de

· oovo
.

serviço, segundo- o Engenharia de J01nvz7le
Sr. João Pires de Mo.rais" possui 120 vagas para os

CHefe da APT de Joinvüle, cursos de Eletrônica e Te

os usuários terão que pos- lecomunicações, ,Mfiluinas
tar suas 'correspondências e Motores, Metalurgia e

rv penodo .matutino ou Mecânica.

então até as 14,30 horas, O vestibular de enge
para que suas cartas ou nharia será realizado em

attros objetos urgentes Janiiro no Conjunto Edu

possam ser encaminhaios cacional Cel/D Ramos e o
·

rv mesmo dia para· seus
da FUNC no campus Uni-,

'destinos, e para que os
versitário.

mesmos a li cheguem no As inscrições da FUNe

mesmo dia, O meSmo pro- foram abertas na última

croimento, segurdo assina- segunàl!eira e será pago
/ou João Pires de Morais no BESC a toxa de 210,00
deverá ser procedido pelo-s em, favor da AS/Dciaçih·
uwrios das correspondên� Catarmense de Fundações

, cias agrupadas, ou seja ma- Educacionais - Acafe,
lotes do SERCA. .

.

Foram abertas também
na 'ültima segunda-feira,

. matrículaspara ingresso na

Escola Ténica Tupy num

total de 200 vagas distri
buz'das em 100 para o cur
so de Mecânica e 100 para
o metalurgia.

Blumenau (Sucúrsal) _;_

O Diretor Geral do Depar
tamento Nacbnal de Pro
dução Mineral (DNPM) do
Ministério de Minas e

Energia, Acyr Ávila da Luz
virá a Blumenau, no próxi-
mo dia 21, para proferir Araranguá (Corres
uma palestra sobre o tema pondente) - Criciúma vai'
"Polít�a Mineral do Brasil sediar o r Encontro Cultu
e o Projeto RADAM", às ' ra1 do Negro no mês de-
20,30 horas, no AnfIteatro janeiro, informoo ontem o
da FURB. ' presidente da Associação

Os ent:.emimentos para Catarinense dos Homens
a realização da promcção de Cor, Sr. Avandiê Inácio
foram mantidos no decor- Silveira, durante audiência
rer desta semana entre o com o prefeito Lino Jove
Chefe do 10. Distrito. do' lino, de Araranguá.
DNPM - Residência de O encontro deverá reu

Florianópolis, Oniro Au- nir homens de cor de toda
gusto Monaco e a· reitoria a região Sul do Estado, e o
aa Fumação Edu::acio·.rial Sr. Avandiê Ináci.o Silveira
da Regioo de Blumenau e adiantou que haverá uma

dirigentes do Instituto de coocentração em Ar:aran�
Pe9;J_uisas Tecnológicas da guá, e já confinnou presen�
FURB.

.

ça de artistas brasileuos.

HCongresso Catarinense de

Sociologia começa no' sábado

". ,

r
Caixa 'Econõmica Federal.

COMUNICADO

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, filial

de Santa Catarina, comu nica aos participantes

do PIS, cadastrados �m suas agências:

Central (912-408\e Newton Macuco - Es

treito - 912/409), que a partir de hoje dia

05-11-75, o atendimento será feito na Agência

�ewton·Macuco, situada à rua Tijucas no. 20,

em frente ao �tran no ·Estreito, das 9,30 às

12 horas e das 13,30 às 16,30 horas.

ASSOCIAÇAO· COMERCIAL· E INDUSTRIAL DE ITAJAf
-'C.G.C.MF. No. 84.30ví3110001-88

Realitação de eleições �r.iis para OS targQs da nClva, Diretoria, Conselhos Delibera
tivo e Fiscal da ACII., para o 'biênio janeiro/76 á janeiro/79.
08S: - 1) o registro das chapas será feito com antecedência de 10 dias da data da
Assembléia Geral Ordinária dr.;i convocad�, 'no horário das 8,00 às 12 00 horas e das
14,00 as 18,00 horas na secretaria da:ACIÚ

. ..,
,

20.) As_chapas deverão estar autorizadas por escrito, pelos candidatos;
30.) A Assembléia Geral Ordinária será instalada às 9,00 horas do dia 25/11/15;

no local supra citado, com a designação das comissões e fiscalização' das urnas e

chapas permanecendo abena a votação ininterruptamente, até as 19.00 horas. '

It�jaí, 31 de outubro ,dê 1975.
Noeiní dos Santos Cruz

Présidente
Waldir Benvenutti
, Secre�ário Geral

Osny Pereira
Conselho Deliberativo

Edital d'e Convocac.ão
, .

Assembléia Geral· Ordináriá .

A Associação Comercial e Indust�ial de ltajar, por suá Diretoria convoca a todos
os seu'Assoc,iados na forma do item "b" do artigo 120. dos Estatutos Sociais para a

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA, a realizar-se no dia 25 de novembro,de 1975
com início às 9/00 horas até aS49�OO hOraS; emsua sede social, à rua Hercrlio Luz:'
53 - Ed. Rio do GIro - 10. andar - Cj. 201 - Itajaí - Santa Catarina, com a

seguinte
ORDEMDODIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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de 3.340,
'por 21·05,ou... s .

,

CRICI�
Há cinquenta'anos, Criciúma
era emancipada em meios a

protestos de políticos, que não
desejavam seu desmembramento
de Araranguá. No mesmo ano,

.

era imp lantada a primeira
mina de carvão, denominada .

''Paulo Frontin ': DIí, Criciúma
t

começou a solidificar as
bases do seu desenvolvimento.

Hoje, é um dos principais
centros econômicos de Se.

CURSOS DE ESPECIALIZACÃO,
EM MADRID

Administração Pública e Mu.nicipal Educação Moder
na, Direito Administrativo e Tributário, Administra
ção e Direção de Empresas.
De 12 de janeiro a 16 de fevereiro.

Inscrições: IlHATUR EMPRESA TURISMO'- Felipe
Schmidt 27/Ed. Dias Velho -: Telefone 22·68-58 -

Embratur 4/SC/67-A

CASA DAS CHAVES
E FECHADURAS DE

FLORIANÓPOLIS LTDA.

Especializada em Ferragens em Estilo

RUSTICO - COLONIAL
CROMADOS

Agora sob nova Direção.
. Verifique nossos preços.

Faz-se chaves na hora e atendemos a

domicílio. Fone: 22·3879
Rua Ar.3.,újo Fig.Jelredo, 7

Cric.iúma (Sucursal)
Realizou-se ontem em Cri

ciúma as comemorações do

cinquentenário de emanci

pação política do município
ocorrido no dia 04 de no

vembro de 1925, através do

decreto estadual no. 1516
do então governador do Es

tado, Antônio Pereira da Sil

va e Oliveira.

Sendo distrito de Araran

guá até 1925, Criciúma rece

beu como primeiro superin
tendente, Marcos Rovaris de

procedência italiana, que as

sumiu em 10. de janeiro de
1926.

'Quando pert e ncia ao

município de Araranguá, a

vila de Criciúma, ressentia-se
da falta de apoio na explora
ção das suas reservas carbo
níferas. Diante disto, for
mou-se na cidade uma comi

tiva composta de várias pes
soas dentre os quais Marcos

Rovaris, João Bortoluzzi,
Pedro Benedet, Gabriel

Arns, Fábio Silva e Olivério

Nueremberg (este último

ainda vivo) com o objetivo
,

de solicitar' junto ao vice-go
vernador da época, Antônio
Pereira da Silva e Oliveir-a

que havia substituído Hercí

lio Luz, falecido em 24 de
outubro' de 1924, o des

membramento da vila de

Criciúma no 'município de

Araranguá. A reivindicação
levou oito anos para ser

atendida, em, face da oposi
ção do Coronel João Fer

nandes, deputado estadual e

ex-prefeito de. Araranguá.
,

Somente em 4 de novem

bro de 1925 é que Victor

Konder, então secretário do

Governo, elaborou a lei que
emanciparia Criciúma.

O primeiro júri da cidade
foi criado em 1944, a pri
meira escola, Grupo Escola
Professor Lapagesse, em

1933 e. a igreja Matriz São

José foi construída em

1907. Os primeiros estabele

cimentos comerciais surgi
ram por volta de 1900, e

eram seus proprietários os

Srs. Pedro Benedet, Antônio
de Lucca e João Tarqueta.
Logo após surgiu o Hospital
São José, inaugurado em
1936, tendo como primeiro
médico o Dr. João Asanger, ,

. oriundo de São Joaquim..

'As famílias Mílanez, Be

nedet, Meller, Milliolli, Za

nette, que foram os primei
ros habitantes do munící

pio, ainda lembram a "pri
meira locomotiva que mar

cou época na história de

Criciúma, quando transpor
tou doze' vagões abarrotados
de carvão em direção ao

Porto de Laguna".
A economia do municí

pio, sustentada inicialmente

pelo carvão, único produto
explorado na região, come
çou a desenvolver-se acelera-

damente, sendo que hoje a

cidade comporta grandes in
dústrias, se transformando
no maior parque industrial
'do Sul do Estado. Atual
mente a cidade possui indús-
trias voltadas para Q merca

do externo como é o caso

da fábrica de calçados Big
-Bom e Crisul que exportam
seus produtos para vários

países .do Oriente Médio e

América do Norte, e a cerâ
mica Cricíúma - Cecrisa -,
especializada na fabricação

,

EIOSECULO

esta é a
IMAGEM ATUAL
da sua MÓVEIS CIMO

•

1 - DORMITÓRIO yERSÁTIL
Laqueado em branco com amarelo, lavável
i ndefi ni damente.

" de 3.940,

-u 5,OU
2 - NOVA SALA DE JANTAR.
Nas. cores: marrom, azul, bronco com'

amarelo ou coral. Um sonho de sala para
embelezar cindo mais o seu apartamento.

BiJfet, me so e seis cadeiras.

�-J.__�
� ([Iyl\-----=I-�

rrod 6110 UII u� YvL},_�j-�/�
COLCHÃO TRORION/CASAL.

.

Detalhes Técnicos
c.s 294,00 ou c-s 19,00 meriso is. Gua�.roupasu4p�rtas:1825 x 590 x �700mm.

.

Importante Cômoda-penteadeira: 1,240 x 435 x 65Omm.
, Espelho: 700 x 650 x 90mm.

Este moderno dormitório pode ser Cama de casal: 1900 x 1390mm, (med. interna)
também fornecido com cama de solteiro Cabeceira da cama de casal: 1620 x 660mm.

,

e guarda-roupas com 3 portas. Mesa de cabeceira: 490 X 310 x 420mm.
Banqueta estofada: 400 x 400 x 380mm;

a II. Guarda-roupas c/3portas: 1380 x 590 x 1700mm,
Glma de solteiro: 1900 x 890mm. (med. internal

tê'::;:::: Ca:..____bec_e.,ir_ada cama de solteiro: 1120 x 660mm.

Se você. resi de noutra ci dcde dei xe o frete por conta da CI MO.

de azulejos decorados e)(.

portando também para pai
ses da Europa e América do
Sul.
A primeira mina de caro

vão da cidade surgiu elll
1925 e ficou conhecida na

época como galeria "Paulo /

de Frontin". Atualmente no
local foi construída a Vila
dos Engenheiros. As primei.
,ras minas que surgiram fo.
ram absorvidas mais tarde'
pel�, Companhia Carbonífe
ra 'Próspera, criada pelo go.
vemo federal, tendo nela
participado C01l.l0 pioneiro!
na' extração do. carvão, O!

Srs. Pedro Benedet, Marcos
Rovaris e Francisco Mellel,

Com. uma área de 440
kmz.. representando 0,45%
de todo o Estado de Santa
Catarina, Criciúma conta
'atualmente com uma popu.
lação superior a 100 mil
habitantes, e os seu primei.
ros prefeitos foram, Marcos
Rovarias, Cincinato Naspoí;

.

ní,
.

Elias Angeloni, Alfredo
.

Bortoluzzi, Addo Caldas Fa·
raco (eleito três vezes) e

,
"

Carlos Otavíano Seara,
Além das oito compa

nhias carboníferas e a exis
tência de cerâmica, Criciú
ma' também se destaca no

setor agropecuário, produ
zindo alimentos básicos para
todo o Estado de Santa Cs
tarina.

A cidade é conhecida co- :

rm "Capital Brasileira d,
I •

Carvão" e possui em todo o

município cerca de 30 mil

operários que trabalham nas

minas de carvão, perceben
.

do salários compatíveis com

o custo de vida.

o
Projetas e decorações. FI 'ORIANO'POLISFone s : 22.6100 e 22;6867. L:' ,

Rua Jerônimo Coelho, 5
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Polícia prende quadrilha e

elucida roubos em Joinville
Joinville (Sucur sal) - Depois de vários dias

de diligências efetuadas pelos comissários Espe
zim e Décio, a polfcía joinvílense conseguiu
desbaratar uma quadrilha, de ladrões que vinha

agindo há vários meses na cidade. A "gang",
integrada pelos irmãos Nilton Schawínskí (21'
anos) e Leoníldo Antônio Schawinski (23 anos), e
mais José Carlos -de Oliveira, o "Carlinhos" (24
'anos), era .chefiada por Júlio Dionísio da Silva
,(35 anos), proprietário de um caminhão, utiliza
do no transporte dos objetos furtados, que como
os demais elementos reside em Vila Nova, no
munlcípío de Joinville,

De:ntre as firmas lesadas pelos ladrões figuram
a Borracharia Ipê (de onde levaram sete rodas

completas de caminhão); Construtora Spig (lesa-
da em 380 quilos de cabos de cobre) 'e a

Construtora Wolmann (atingida com um roubo '

de 3.200 quilos de arame de aço), sendo as duas

últimas as mais prejudicadas pois os materiais
,

furtados eram destinados às obras que estão em

andamento.
Na delegacia, após intenso interrogatório,

c onfessaram que agiam durante a noite, e que

os produtos roubados eram vendidos a um

depósito de ferto velho, localizado em Itajaí, fato
que deu margem a novas investigações. Os quatro
elementos estão detidos numa das dependências
da Delegacia de Polícia de Joinville, enquanto
respondem a inquérito instaurado para apurar a

culpabilidade de cada um.

Desembargadores
'se defendem

'de a�usações'por corrupção
Os �te. deset?bargadores acusados de cartilha e que constituem quase a unanímí-

corrupçao pelo VIce-presidente do Tribunal dade do tribunal. .

de Justiça do Piauí, Paulo de Tarso Melo "Estamos dispostos a defender-nos das
Freitas, distribuíram nota oficial defenden- investidas daquele juiz em qualquer terreno
do-se, na qual afirmam que "o delator para salvaguardar o nosso patrimônio cons-

jamais teve compostura profissional tanto truído ao longo de várias dezenas de anos

que.Iogo após aia investidura na desembar- de bons serviços prestados à causa pública,
gadona, nunca m aís o Trbunal teve tran- em diversos setores da vida admimstrativa
quilidade". ' • do Estado. E mais do que isso, vamos

A resposta dos acusados foi lonsiderada passar a uma atitude de ataque, porque ele
suave em relação às pesadas, acusações de não é nenhuma vestal q ue possa atirar 2

que foram vítnnas, mas se admite que ela primeira pedra. .

tenha apenas o objetivo de esclarecimento '''Em verdade, o delator jamais teve a

pois o g�po decidiu representar contr,; devida compostura profíssíorial, tanto que,
Paulo Freitas e, no entender do desembar- 'logo apôs a aia investidura na desembarga-
gador Raimundo Batista "n6s já enfrenta- doria, nunca mais O Tribunal teve tranquíli-
mos um colega na mesma situ�ão e tive- dade, pois ele se voltou contra tudo e

rrosuma solução, aposent�do-o '. contra todos. Bem o poderão afirmar os

:e a seguinte a nota oficial assinada pelos desembargadores Otãvío Rego e Adolfo
desembargadores Edgar Nogueira, Vicente Uchoa, que dele sofreram os maiores vexa-
Ribeiro Gonyalves, Raimundo Barbosa de rnes e amarguras, do que dão notícia os

Carvalho Batista, Heli Ferreira Sobral João anais do Tribunal. '

de Deus Lima, Aloisio Soares Rib�iro e ''Pouco tempo depois, 3{>roximou-se da-
José Marques da Fonseca. queles magistrados, para satistação de inte

resses escusos, passando a andar com o
branco nos seus ombros, e, afinal, adotan
do a candidatura do primeiro à presidência
e a do segundo à primeira vice-presidência,
reservando para S1 a segunda vice-presi
dência, de onde vivia a pedir-lhes e obter os
maiores favores.

"Na iminência de perder o mando efeti
vo do poder judiciáno entrou em crise de
desespero, mordendo as mãos daqueles que
antes tanto afagou e transformando as suas

repul.sivas bajulações em vitupérios e de.
nancias.

"E há poucos dias andou insístentem en

te nas resídêrcías dos desembargadores Helí
Sobral, Vicente Ribeiro Gonçalves e João
de Deus Lima, procurando aquiescência a

uma candidatura à presidência do Tribunal,
demorando em rasgados elogios a todos os

três. Repelido nas investidas, agora afirma
que os mesmos não têm qualquer gabarito
para o alto posto.

'

"Por derradeiro, tudo é· uma questão de
atingir os fins sem ter :pudor de recorrer oos
meios mais condenãvels",

l,'

- "Lemos atentamente as declarações
do desembargador Paulo Freitas e não nos

sarpreenderam absolutarnente a atitude e

as declarações. Sabemos todos do desejo
insano que tem aquele magistrado de apare
cer nas folhas, de se promover à custa do
Tribunal de Justiça li da Associação dos
Magistrados Piauienses, sempre querendo
ser melhor do que os outros, embora com

premfzos para os que 'não lhe agradam.
,

'Relatfvamente às declarações, o referi
do mtgistrado é velho em dernircías e

declarayões contra os juízes de la. e 2a.
instâncias. E foi a troco de-delações que,
para subir na. carreira, não teve pejo, como
nunca terã, de denunciar os que estão à
frente, como mais antigos, para tomar-lhes
o lugar. Haja vista o que aconteceu aos

juízes Silvio Meireles, Pedro Alcântara de
Carvalho e" José Lopes Castelo Branco.
Exatamente agora, ele está retomando o

antigo mau vezo, lavrando denúncias malé
volas e inconsistentes contra iodos os

desembargadores que não rezam pela sua

Servente atropelado ontem por'
um ônibus foi internado no HC

O servente Hugo Hamilton da
Cuma (52 anos),daEscolaBl1si
ca Afonso Wanderley Júnior, em

.

Barreiros, encontra-se inte rnado
no Hospital de Caridade, em

consequéncia dos ferimentos
graveis que sofreu ao ser atrope
lado na tarde de ontem por um
ônibus, em fr ente a Supergas
brás, na rua Leoberto Leal.
Alé m desse acidente, a DSP re

gistrou ont em m ais três atrop lia
mentes, que resultaram um nâ
mo idêntico de pessoas feri
das.

O ecídente, do qual saiu gra
V€l11ente ferido o se IVente lfugJ
Harnãton da ·Cunha (casado,
-resdente no Beco Caramu-
ru), ocorreu na, rua Leoberto
Leal, às 13h20m de ontem, e

envolveu o ônibus da empresa
Transporte Coletivo B gu açu ,

placas JI-0307, que tinha a c

volante omotorista Iríreu Jordi
no Alexandre (que mora na Vila
Espírito Santo, em Barreiros).
Imediatamente o atrop li ante
provjdenciou para que a vItima
,fosse transportada ,'para o HC;
onde permanece internada sob

CüJdados médicos, senío que até
a noite de ontem nenhuma me
lho ra tinha sido verificada.
ATROPELAMENTO II

De outra parte, na rua 'Joa
quim Nabuco, €111 Capoeiras, o
Volks chapas SX-0489, de São
José, conduzido pelo proprietá
rio Moraci Braulino da Silva,
sem habilitação, atrop elou às
7h45m de ontem a estudante
Margarete Terezinha Silva (14
anos, solteira, filha de Benjamim
Rogérlo da Silva e Celina T'erezi
nha. Silva, residentes na rua P&
dre Zuber, 150, em Capoeiras).
O atropelanteícasado, que ex er

ce a profissão de pintor em uma
oficina de automóveis, no Es
treito), socorreu a menor ao

Hospital de Caridade, orde foi
medicada e Ibe rada em seguida.
ATROPELAMENTO III

'

O terceiro atrópelam errto re

gistrado pela DSP ocorreu na
avenida Hercíl io Luz,cruzamen
to com a rua José Moellmann, às
12 horas de anteontem,quando
o Volks AA-5C24, da fímra
Stein Comercial S/A, que trafe
gava na avenida com destino ao

aterro, hidráulico, conduzido por

Leo Je srs Martins (casado, 44
ano s, residente na rua Conselhei
ro Mafra, 62), atropelou a me

nor Marilene Maria Machado. A
vftim a, (17 anos, moradora da
Costeira do Piràjubaé), deu en

trada no Hospital de Caridade,
apresentamo ferimentos sein

gravidade,
ATROPELAMENTO IV

No último acidente de ttânsi,
to, registrado pela DSP, ocorri
do às 14h15m·de ant.eontem,na
avenida Rio Branco, próximo ao

Departamento Autônomo de
SaI1de'Pública, foi envolvido ou

tro veículo com placas de Soo
José,:desta feita o 'Ford Corcel
táxi WX.()()17 ,pertencente a Vi
tor Natividade, que tinha ao

volante o motorista Vitor Nati
vidade Filho (21 anos, casado,
residente na rua Maria Claudina
da Cruz, 519, em Capoeiras).
Apôs atropelar a Esmeraldina
Simas (27 anos, casada, que
'mora na rua Clemente Rove
re), .o atropelante conduzil a

vftima, com ferimentos leves, ao
Hospital de Caridade, onde foi
medicada, sendo liberada em se'

guída,

.Adiado no Rio o julgamento de

quatro acusados por subversão
•

I

Por se encontrar enfermo o

representante do Ministério Pú
,blico Militar, o Conselho Per-

artigo 27 da Lei de Segurança
Nicional, cuja pena vai de 10 a

24.anos de reclusão..
'

Afirma a denúncia que, no dia
9 de maio de 1973, às 13h35m,
os acusados, exibindo aÍmas de
grosso calibre, assaltaram 'o Ban
co de Crédito Real de Minas
Gerais, na Avenida Brasil; 5493,
roubando a importância de
,cd 37.850;50. além das armas
dos guardas de segurança. Os
réus serão defendidos pelo advo
gado de 'ofício Lourival Neguei-
raLima, •

O Superior Tribunal Militar
deverá incluir na pauta 'de julga
mentos deste mês o' recurso de

apelação do promotor Osvaldo
Lima Rodrigues Júnior, da 2a.
Auditoria do Exército contra a

sentença do Conselho Perma-

N� �a. Auditoria do EX�íci- nente de - Justiça que absolveu
to, o JUIZ Alfredo Duque Guíma- 10 acusados de terem reorgani-
rães ma rcou para o próximo dia' zado, em 1971, a Var Palmares,
18, a partir das 13 horas, a com finalidade subversiva. Os
audiência de julgamento pelo réus' se reuniam na igreja Nossa
Conselho Permamente de Justi-' Senhora Medianeira no subúr
ça do ex-sargent�.da PM do Rio bio de Osvaldo Cru;, e dissimu
de Janeiro Ubiratã Ferreira, e lavam suas atividades através do
mais Luiz Carlos ,Salgado e Car- chamado grupo de jovens de
los Nunes, todos infratores, do Osvaldo Cruz (Grujoc), constí-

manente de Justiça da, la. Audi
una do Exército, tendo como

juiz-auditor Milton Fiuza adiou
"sine die" o julgamento, mar
cado para ontem, de oito acusa

-dos de subversão (quatro ho
mens e quatro mulheres), en

quadrados no artigo 43 da Lei
de Segurança Nacional.

-=Os réus : são: José Bento da

Silva, Lizete Maria de Paula,
Sônia Maria Batista da Silva,

Ricardo Santos, Paulo Cesa! de
Castro, Gilda Dantas' de Sousa,
Selma Martins de Oliveira e.Silva
e Douglas Alberto Mines Jones,

.'

A Emplaco sabe ·que o caminhão Dodge
não atrasa a construcão de, ninguém.

"

A Emplaco sabe que para uma construtora os prazos
são muito importantes. Não só para os clientes, como para a

própria imagem da empresa.
......

É que uma empresa construtora precisa de caminhõeS'
fortes que possam carregar areia, madeira, pedras e participar
de muitos outros trabalhos pesadOs.

Foi por isso que a Emplaco escOlheu Meyer Ve(culos

para formar sua frota

exclusivamente com
caminhões Dodge. É
que no lVIeyer Ve(culos
você tem financiamento

de até 36 meses.

Os caminhões

Dodge são os mais ráp'idos, econômicos (gasolina e diesel) e·

resistentes -que andam por aí. Tem maior capacidade de

carga e chassi super-refórçado ..

Tudo isso com muita potência e torque. Que é para

carregar essa vontade de �rescer de sua empresa.

� REVENDEDOR AUTDRI�A�O �� CHRYSLER
� do BRASIL

MEYER VEICULOS

tuído para ministrar um curso

do artigo 99.
O advogado de ofício Louri

val Nogueira Lima, da 2a. Audi
toria dei Exército, tem prazo até
dia 8 para apresentar defesa

'prévia e arrolar testemunhas de
defesa de Jorge Celestino Soares

. Campos, vulgo Jorge Galo, pro
cessado como incurso no pará

. grafo único do artigo 27 da Lei
de Segurança Nacional. Esse dis

positivo legal estabelece pena de

morte, em grau máximo e prisão
perpétua, em grau mínimo.

Segundo o inquérito, JOIge
Galo tentou assaltar, sozinho, o
Banco do Estado da Guanabara

(agência de Coelho Neto), oca
sião em que fez vários disparos
com arma de fogo, ferindo mor
talmente o soldado da PM Luis
Carlos Mendes Cabral e balean

do o terceiro sargento reforma
do da PM José Luis de Melo e o

soldado Aurelino Caetano da

Silva, da mesma corporação.
O réu está sendo procurado

,

pelas autoridades policiais cario
cas e já foi decretada a sua

prisão preventiva.
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Holandês queria ajudar
Herrema a se libertar

Um holandês de 33 anos, manteve um policial sob mira de,

revólver durante duas horas na 'delegacia central de polícia de

Amsterdam e exigiu das autoridades um avíâo para levá-lo à Irlanda,
a fim de auxiliar o industrial Tiede Herrema que se encontra

-sob custódia' I de um casal que o sequestrou há mais de duas

semanas. As autoridades aceitaram, 'inicí a l mente, concordar com
as exigências do desconhecido, mas quando se dirigia ao aeroporto

. com três agente s ele foi alvejado no ombro por um dos militares

que o acompanhavam. Segundo a polícía, trata-se de um viciado em

drogas que foi ontem mesmo internado para tratamento.
.

O CATIVEIRO
-

O cerco mantido pela polícia e exército aos sequestradores
republicanos do industrial holandês Tiede Herrema inicou ontem sua

terceira' semana. A polícia: ocupa o andar térreo de uma residência

de dois andares e os sequestradores Eddie Gallagher, de 28 anos, e

Marian Coyle, de 19, estão no andar superior comseu prisioneiro de

'53 anos.

O governo irlandês continua recusando as exigências dos seques
tradores, epe solicitaram a libertação, de três guerrilheiros do

Exército Republicano Irlandês presos' em troca da liberdade de

Herrema.
Os sequestradores e ás autoridades coriversam entre si constante

mente, comunicando-se por gritos nas escadas. De vez em quando,
Herrema, que está amarrado vai à, janela e também grita, pedindo

-
\

que nao se tomem medidas drásticas e que se acatem as exigências
dos.sequestradores,

As autoridades entregaram alimentos, equipamento sanitário e

roupa a,Berrema e e!lVÍaram ontem aos sequestradores comprimidos
para .dor de cabeça. O porta-voz da polícia Tom Kelly disse que tem

havido "constante diálogo, durante todo o dia", más não há
mudança na relação entre ambass as partes.

Disse ao ter informações de persistentes versões, segundo as quais
o embaixador holandês Félix Van Raalte está disposto a mediar no

caso, que começou a três de outubro com o sequestro de Berrema
em Limerick. Oesconderlíofoí descoberto a 21 de outubro.

.ESTADI} DE SANTA CATARINA
., SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS'
DEPARTAMENTO -

DE ESTRADAS DE RODAGEM

AVISO
o GRUPO EXECUTIVO DE LICITAÇÕES (GEL)

DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODA
GEM DO ESTADO DE SANTA CATARINA, por seu

Presidente, leva ao conhecimento .d os interessados,

que se acha aberta TOMADA DE PREÇOS - EDI
TAL No. 34/75, pata a execução de uma ponte em

concreto armado, sobre o canal do DN08; no trecho
Gravatal' - Armazém, com o prazo de en trega das

propostas até as 15,00 (quinze) horas do dia 20 de

-novembro de 1975, no Protocolo Geral do DER/SC,
no Edifício das Diretorias, em Florianópolis.

Outrossim, comunica, que cópias do referido Edi

tai e maiores esclarecimentos serão obtidos junto ao

referido GRUPO.
,

GEL, em Florianópolis, 31 de outubro de 1975.

Engo. Civil Osny Berretta
Presidente

Engo. Civil Sérgio R. Beims
.

Diretor de Construção
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ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE BIGUAÇU
CARTÓRIO DO CIVEl É COMÉRCIO

EDITAL DE PRAÇA COM O PRAZO DE 10 DIAS

O doutor' AULO SANFORD DE VASCONCELLOS, MM.JUIZ
SUBSTITUTO, EM EXERCrCIO DA COMARCA DE BIGUAÇU, ESTADO,
,?.E SANTA, CATARINA, NA·FORMA DA LEI, ETC.

, E� resumo (art. 687 do CPC) F.AZ SABER o seguinte: venda em praça no

dia 20 de novembro, as 11 horas, pelo valor não inferior ao saldo elevedor de Cr'$ 77.597,00.
Local: Edifício do Forum, à rua João Pessoa no. 39, nesta cidade de aiguaçu. Processo:
Execução no. 06/75, exequente: PRovfNCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, e executados
MODESTO DA SILVEIRA FILHO e s/muther AVANIR MAR'TINS DA SILVEIRA. Bens: "UM
lote de no. 99, da quadra 4, com a área de 350"m2, rTiedlndo 14m: de frente por 25 de fundos,
confrontando na frente com uma rua aberta I> nas laterais e fundos com terras da vendedora
(firma Acácia Luiz Reitz) e uma casa de alvenaria residencial, com pisos e azulejos na cozinha,
banheiro e área, e taco nas outras peças, coberta é/telhas francesas, tendo 8 compartimentos,
servida de redes de água, luz e esgotos, medlndo 7,50m de frentepor 10,50m de fundos
perfazendo uma área de 78,75m2." E� para que nií'iguém possa alegar ignorância é expedido o

presente edital que será publicado na forma da lei e afixado no,lugar de costume neste Forum.
Dado e passado nesta cidade de Biguaçu, sede da Comarca de igual nome, aos Vinte e sete dias
do mês de outubro do ano de mil novecentos e setenta e cinco. Eú, (Dailva Jurene Trajano dos
Santos) Oficial Maior, datilografei e subscrevo,

'

AULO SANFORD DE VASCONCEL�OS
Juiz Sul'ist., em exercfclo,

,

ESTADO DE SANTA CATARINA "

JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE BIGUAÇU

CARTÓRIO DO CIVEl J: COMÉRCIO

EDITAL [E PRAÇA COM O PRAZO DE 10 DIAS

O doutor AULO SANFORD DE VASCONCEbOS, MM.JUIZ
SUBSTITUTO, EM EXERCICIO DA COMAFlcA DE BIGUAÇU, ESTADO

DE SANTA CATARINA, NA FORMA DA LEI, ETC.

Em resumo (art. 687 do CPC) FAZ SABER o seguinte: venda ern praça no

dia 20 de novembro, às 11,30, pelo valor não inferior ao saldo devedor de Cr$ 45;205,56.
local: Ediffciõ do Forum, à, rua João Pessoa' no. 39, nesta "cic;laéle de Biguaçu. Processo:,

Execução no. 90/75� Exequente: PROVI'NCiA CRÉDITO IMOal blÁRIO S/A, e, executado
VALDIR MANOEL DE SOUZA. Bens: "Um terreno situado nesta cidade, constitufdo de um

lote de no. 52 da quadra 2, com a área de 250m2, 'medindo 10m de frentepor 25m de fundos,
confrontando na frente à rua aberta, nos fundos e pelas laterais com a vendedora, e uma casa

residencial, de alvenaria, com pisos e azulejos na cozinha, banheiro li área e assoalho 'nas outras
peças, coberta de telhas francesas, tendo 6 compartimentos, servida dá' água, luz e esgoto,
me dindo 6,60m de frentepor 8,1 Om ,de fundos, perfazendo uma área de 53,46m2." E, para que
ninguém possa alegar ignorância é expedido o presente edital que será publicado na forma da lei

e afixado nolugá ... de costume neste -Forurn, t:edo e passado nesta 'cidade de' Biguaçu; s!,!de da
Comarca de igual nome, aos vinte e sete dias do mês de outubro, do ano de mil noVecentos e ,

setenta e cinco. Eu, [Dallva Jurene Trajano dos Santos) OFiciai Maior, datilografei esubscrevo,
AULO SANDORD DE VASCONCELLOS

Juiz Subst., em exercfcio,

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA 'COMARCA DE BIGUAÇU
CARTÓRIO DO CíVEL E COMÉRCIO

..

,EDITAL DE PRAÇACOM O PRAZO DE 10 DIAS

O Doutor AULO SANFORD DE VASCONCELLOS, MM.JUIZ

SUBSTiTUTO, EM EXERCélO DA COMARCA DE BIGUAÇU, ESTADO
DE SANTA CATA.RIN)\, NA FORMA DA LEI, ETC... 1

Em resumo (ART. 687 do CPC) FAZ 'SABE R o seguinte: venda em praça
no dia 21 de novembro, às 10 horas. pelo valor não inferior ao saldo devedor ,de Cr$ 46.761,32.
Local: Edifrclo .do Forum, à rua João Pessoa no.39, nesta .cldade de Biguaçu. t'rocessoi

Execução no. 86/75. sxequente: PROVrNCiA CRÉOITO IMOBILIÁRIO SIA e executados

ANTÓNIO OLlVEI RA MEDEIROS e sua mulher lV'ARiA DE LOURDES ABREU MEDEIROS.

Bens: "UMr imóvel sitúado em Morro do Viveiro, neste munlcfplc, constltu feio' de um lote' de

no. 39, da quadra 2, com a área de 276m2, medindo 12m de frente por 23m de fundos;
confrontando na' frente à uma tua aberta, nos fundos com a vendedora, de.um lado com o lote

no.38 e de outro lado com o lote no. 40, e uma casa 'residencial, de madeira, com 6

compartimentos, sendo o banheiro de ",:venaria;servida de águ,a, iuz e esgoto, e toda pintada a

óleo". E, para 'que ninguém possa alegar ignorânéia é expedido o presente edital que será

püblicado na forma da lei e af�ado no lugar de costume neste Forum. Dado e passado nesta

cidade de Biguaçu, sede da Comarca de 'igual noMe, aos vinte,e sete dias do mês de outubro de

mil ,novecentos e setenta e cinco. Eu, (Dailva Jurene Trajano' dos Santos) 'Oficial Maior,
datilografei e subscrevo.

AULO SANFORD DE VASCONCELLOS
,
Juiz Subst., em exerclcio

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE BIGUAÇU
CARTÓRIO DO CíVEL E COMÉRCIO

EDITAL DE PRAÇA COM O PRAZO DE 10 DIAS

O doutor AULO SANFORD DE VASCONCELLOS, 'MM.JUIZ
SUBSTITUTO, EM EXERCrCIO DA COMARCA DE BIGUAÇU!, ESTADO
DE SANTA CATARINA,.N� FORMA DA LEI" ETC. '

"

' ,

"

Em resumo (art, 687 do CPC) FAZ SABER o seguinte: venda em ':;'3ça"'10'
dia 20 de novembro, às 10 horas, peio valor não inferior ao saldo devedor de Cr$ 35.906,48.
L_,()cal:' Editrció do For.um, à rua João PI>SSI)lI no. 39, nesta cidade de Biguaç\J. Proc�so: .

Execução no. 84/.75, exequentei �ROV(NCIA CR�DITO IMOI:3IL1ÁRIO SIA e executados
GENTI'L DA L,.l li': e sua mlllhl>r JACI RA GONÇALVES DA LUZ. Bens: "Um terreno situado

.

em IVbrro do Viveiro" neste munlclpio, constituldo' de um lote de no, 72, da quadra 4 com á

área de 276m2, medindo 12m de frente por 23m de fundos, controntando' na frente'lcom wna
rua acerta, nos fundos éom a vendãdora; por um lado com o lote no. 71 e POr ()utrb hidQ comi>
lote no. 73, e, uma casa residencial, de madeira, com 42m2, forrada, assoalhada, coberta de

telhas francesas, com 6 compartimentos, sendo o banheiro de alvenaria, servida, de água, luz e

esgoto, ,e toda pintada a óleo". E; para que 1:1inguém possa alegar ignorân,cia é ,expedidO 'o
presente edital aue ser� publicado na forma da lei e afixado no lugar de costume nest_e Forum.
[l,rdo e passado nesta, ciaaae oe' Eslguaçu, seae da Comarca' oe Iguãl nome;' aos vinte e sete dias
do mês de o!Jtubro do ario de mil hoVecentos e setenta e cinco. Eu, (Dailva Jurene Trajano dos

Sa'ntos) Oficiál Maior, datÍlografei e subscrevo.
AULO SANFORD DE VASCONCELLOS

Juiz Subst. em exerclciô.

�----------------------------------�------------------------�--------�----------------------------------------------------------------------�

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE BIGUAÇU
Cartório do crvel e Comércio

EDITAL DE PRAÇA COM PRAZO DE 10 DIAS

O DOUTOR AULO SANFORD DE VASCONCELLOS, MM. JUIZ

SUBSTITUTO, EM EXERCICIO DA COMARCA DE BIGUAÇU,
'ESTADO DE SANTA CATARINA, NA FORMA DA LEI, ETC...

Em resumo (art. 687 do' epc) FAZ SABE R o seguinte: vend a em praça no

dia '6 de dezembro, às 11,30 horas, pelo valor n�(_) i!1ferior !lP',�ª,-çlo devedor de Cr$ 53.200.00.
Local: EdiHcio do Forurn, à rua João Pessoa no. 39, nesta Cidade de Biguaçu. Processo:
Execução no. 07/75. EXEQUENTE: PROVINCIA CRÉD,ITO IMOBILIÁRIO S/A.
EXECUTA,DO: JOSÉ MEGA e sua mulher ANA BRANCA MEGA. BENS: Um terreno situado
em Jardim São Nicolau, referente ao lote no. 113 da quadra 4, com a área de 250m2 medindo
10m de frente por 25m de fundos e pelas laterais com a vendedora e uma casa de alvenaria, com

,: pisos e azulejos na cozinha, banheiro e área, e assoalho nas outras peças, coberta de telhas
francesas, tendo 6 compartimentos: servida de água, luz e esgoto, medindo 6,60m de frente por
9,10 de fundos, perfazendo uma area de, 53A6m2, e devidamente registrada no cartório do

r�gistr.<l_ de imóveis d�sta Ç.on:'ar?a, SOb. o 110. 10960, às fls, 1,12 do lívro 3-H. E, para que
mnguem possa alegar Ignorancla e expedldo o presente edital que será publicado na forma da lei
e a�ixado no lugar d� costume ne�te Foru'!'. Dado e passado nesta Cidade de Biguaçu, Comarca
d; Igual nome, aos vrnte e sete dias do mes de outubro do ano de mil novecentos e setenta e
crnco. Eú (Dailva Jurene Trajano dos Santos), Oficial Maior, datilografei e subscrevo.

DR. A\JLO SANFOR D DE VASCONCE LLOS
Juiz Subst� em exercfclo

I

ESTADO DE' SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE BIGUAÇU,
Cartório do C rvel e Comércio

Cinema .Darci Costa

MALÍCIA (Malizia) Co�édia italiana, de linha erótica, nar
'rando a história de uma empregada doméstica, cujo plano é
se cásar com o viúvo que tem 3 filhos, Durante a narrativa,
estabelece- um estranho tipo de triângulo amoroso, em vista
de um dos filhos se aproveitar da situação. Espetáculo de

-moral cínica, embora .razoavelmente realizado. Sob a

dírecão de Salvatore Samperi, atuam Laura Antonelli, Turi

Ferro, Alessandro Momo e Tina Aumont. Censura 18 anos.

C:ÉCOMTUR 2 - 4 - 7,45 - �,45 horas.
O CLUBE DAS INFIÉIS -- porno chanchada nacional, com
Sebastião Campos, Analy Alvares, Liliane Cunha - 18 anos.

SÃO JOSÉ 3 -7,45 - 9,45 horas.
'

CARAMBOEA, com Paul Smith, Michael Coby. RITZ 5 -

7,45 � 9,45 horas
VIAGENS COM MINHA TIA (Travels with My Aunt)
Reaparecimento do diretor George, Cukor, veterano cineas

ta, responsável por filmes de indiscutível classe, como sejam '

"Á Dama Das Camélias", "Núpcias de Escândalo", "À Meia
J

Luz", "Nasce uma Estrela"; "Nascida Ontem'I A história
baseia-se em. novela de Graham Greene, narrando as viagens
de Tia Augusta, grande dama de passado pouco honesto,
juntamente com seu sobrinho tímido e pacato. Durante a

viagem recorda seus tempos de juventude e aventuras ro

rrântícas. "Maggie Smith" e "Alec McCowen" 1 ideram

elenco. Censura 18 anos. CORAL 3 - 8 - 10 horas.
O PODER DO EXORCISMO, de Giulio Questa, com Lúcia

Bosé, Tina Aumont - 18 anos. JALISCa '8 horas.

ANNIE - A VIRGEM DE SAI�'T TROPEZ, com Annie
Fríedrnann
'MOTEL, com Carlos Dolabella, Biby Vogel - 18 anos.

GLÓR)A 8horas
.,

.

O PREÇO DA OUSADIA, com Lino Ventura - 18 anos.

RAJÀ 8 horas.

[ 'Horóscopo Omar Cardoso I.
ÁRIES .; Tome resolução aos problemas que o está nertur
bando. 'Conte consigo mesmo 'para conseguir o que está,

pretendendo no campo profissional, evite circunstâncias

com a Justiça e cuide de sua saúde.

TOURO - Saiba o. momento certo para expressar sua

opinião e tenha especial cuidado para não ofender ninguém.
o dia se-apresentará tranquilo ao trabalho, muito bom aos

negócios e ao trato com o sexo opostc. Pode amar.

G:SMEOS - Dia excelente para fazer negócios e para apro
veitar "as pechinchas ,de nosso comércio. 'Afável, tam-

EDITAL DE PRAÇA COM PRAZO DE 10 DIAS

O DOUTOR' AULO SANFORD DE VASCONCELLOS, MM. JUIZ
SUBSTITUTO, EM EXE�CICIO DA COMARCA DE BIGUAÇU,
ESTADO DE SANTA CATARINA, NA FORMA DA LE!, ETC...

Em resumo (Art. 687 do CPC) FAZ SABt;:'R o,segujnte:venda em praça no

dia 5 de dezembro. às 10,30 horas, pelo preço não inferior ao saldo devedor de Cr$ 36.396,76.
Local: EdiHcio do Forum, à rua João Pessoa, no. 39, nesta Cidade de, Bigu;çu.' Processo:
execução no. 92/75. Exequente: PROV(NCIA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A. EXECUTADO:
EDGAR PEREIRA DA SILVA. BENS: UM terreno situado no IVbrro do Viveiro, neste
Município, constituído' do lote no. 10, da quadra 0,1. com a área de 276m2, medindo 12m de
frente por 23m de fundos, conf�on�ando na frente com uma, rua <;Ibena, nos fundos com os
vendedores, por um lado com o lote no. 09' e por outro 'lado com'ó lote no. 11, e urna-casa

residenci.al, �e madeira, com .42m2. forrada, assoalhada, coberta de telhas francesas, com 6
compartimentos, sendo o banheiro de alvenaria, servida de água. IWI:'e ,esgoto e toda pintada a
óleo. E, para que ninguém possa al�'CJar ignorância é expedido o presente edital que será
publicado nQ forma da lei e afixado no lugar de costurre neste fórum. Dado e 'passado nesta
Cidade de Biguaçu, Cómarca,de igual nome, aos vinte_,ª- sete dias do mês, de outubro do ano de
mil novecentos e setenta e cinco. Eu (Dailva Jurene Traj�no'-dos, sarito�), datilografei e

subscrevo.
DR. AULO SANFORD DE VASCO�CELLOS ;,

Juiz Subst. em exercício, "
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ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DACOMAR'(::A DE BIGUAÇU'
CARTÓRIO DO CIVEL E COMÉRCIO'

ÉDITAL DE PRAÇA COM O PRAZO DE 10 DIAS

O doutor AULO SANFORD DE VASCONCELl.OS, MM. JUIZ
SUBSTITUTO, EM EXERCI'CIO DA COMARCA DE êiGUAÇU: ESTADO,
DE SANTA CATARINA, NA FORMA [)A L.EI, ETC...

.

, Em resumo (�rt!- 687 do CPC) FAz SABER o seguinte: venda em praça no

dia 21 de novembro, às,11 horas, pelo valor não lnferlor ao saldo devedor de, Cr$'4�.169,05.
Local: Edif(cid do Forum, à rua João Pessoa no. 39, nesta' cidade de êlguaçu. Processo:
Execução no. 93/75� exeouente: PROVI'NCIA CRÉDITO IMOaILlÁRIO'S/A�e executados

PÀULO SILVA SIMAS e s� Mulher 'ADELAiDE ROSÁLIA SlMAS. Bens: l'Um terreno

sitUado no Morro do Viveiro, neste rnunlcfplo, constltufdo' de um lote de 1'10. 15 da qúadra of,"
com a área de 276m2, medindo 12m de frente por 23m, de fundos, confrontando na frente à
uma 'rua 'aberta, nos fundos com a vendedora, por um lado com o lote no. 14 e por outro lado

com Q lote no. 16, e urna casa residencial, de madeira, com 42m2, forradS e assoalhada, coberta
de telhas francesas, comê compartimentos, sendo o banheiro de alvenaria,�ervida de águá;luz'e
esgoto,' e toda pintada a óleo". E; para que ninguém possa alegar ignorânCia 'él expedido o

presente 'edital que será publicado na forma da lei e afixado no lugiu de costume neste Forum.

O:tdo e passado nesta cidade de Blguaçu, sede da Comarca de iguaJ nome, aos v.ilite e sete dias

do 'mês de outubro d� ano de mil novecentos e setenta e c,inco. Êu, (Dailva JureM Trajall9 dos

Santos) Oficial Maior, datilografei e subscrevo.
' ,

AULO SANFORD DE VASCONCELLOS
Juiz Subst., em exerclció.

ESTADO DE SANTA CATARINA
JUIZO DE DIREITO DA COMARCA DE BIGUAÇU
Cartório do crvel e Comércio

EDITAL DE PRAÇA COM PRAZO D'E 10 DIAS

O DOUTOR AULO SANFORD DE VASCONCELLOS, MM. JUIZ
SUBSTITUTO, EM EXERCICIO DA COMARCA DE BIGUAÇU, ESTADO.
DE SANTA CATARINA, NA FORMA DA LEI, ETC...

Em r�su'mo (Art. 687 do CPC) FA�SABER o seguinte: Venda empraça no

di,,' 5 de dezembro, às 11 horas, pelo valor não inferior ao saldoFdevedor de Cr$ 43.401,24.
Local: Edif(CíO da Forum, à rua João Pessoa, rio. ;$9, nesta Cidade de Biguaçu. ProceSso:
Execução no. 88/75� Exequente: PROVrNclA CR,ÉDITO lMOBILlÁRIO S/A. EXECUTADO:
JOSÉ ISMAR SEVERINO. e sua mulher. MARIA DALVA SEVERINO. BENS: Um 'terreno
,situado em fvbrro do ViVeiro, neste ,Municrpio, constituído do lOte no,. 45, da quadra no. 3,
com a área de 276m2, medindo 12m de frente por 23m de fundos, confromando ha frente com

,uma rua aberta;' nos fundos com a vendedora, ,por um lade com o lote no. 44 e por outro lado
com o lote 'no. 46, e urna casa residencial, de madeira, com 42m2, forrada, assoalhada, coberta
de telhas francesas, com 6 compartimen\os, sendo o, banheiro de alvenaria, servi!ila de água, luz e,

esgoto, 'toda pintada a óleo, E, para que ninguém possa alegar ignorância é expedido o presente
Edital que será publicadó na forma da lei e afixado no ,iugar de costume neste For.um. �do e

passado nesta Cidáde de Biguaçu, Comarca de Igual nome, aos vinte e sete dias do mês dE
, outubro do ano de mil novecentos. e setent.a e cinco. Eu (Da'lIva Jurene 'Trajano dos Santos),
Oficial Maior, datilografei e subscrevo.

DR. AULO SANFORD,DE VASCONCELLOS
Juiz Subst. em exercíclô

bém, ao tnabalho, ã saúde, às viagens longas ou curtas, à
vida amorosa e para sólucíonar problemas familiares.
,CÂNCER - Trate com muita seriedade seus assuntos

pessoais e concernentes à sua melhora financeira, Organize
se também, profissionalmente, para que possa trabalhar
com mais 'folga. Otímo ao amor, .ao lar, aos jogos e à

, <' loteria,
�,

LEÃQ - Coopere com os colegas de trabalho. Sua recom-

pensa virá dessa cooperação. Indícios positivos de bons ne

gócios, de lucro em suas transações comerciais e de sucesso

nós transportes e 'viagens. Bom ao amor .

'VIRGEM � Prepare-se para receber surpresas agradáveis
, neste dia. Por outro lado, conseguirá ótimos resultados em

o,' seus empreendimentos novos no campo proftssional, em via

/ gens a negócios e nas comunicações de um modo geral.
LIBRA - Se seus negócios forem modestos e não compli
cados, procure sem demora alguma, solucioná-los. Quanto
aos demais, use de tato e inteligência. Ótimo dia ao comér
cio de um modo gerai, às viagens e pára prosperar no traba

lho.
ESCORPIÃO � Se necessitar de alguém para ajudá-lo a so

lucionar problemas e negócios importantes, escolha-o com

mu ito cuidado. Muito dependerá de sua reserva. A saúde va
melhorar mais ainda, bem como suas chances em todos os

setores.

SAGITÁRIO - Notícias pouco alvissareiras poderão vir

hoje. 'Tome cuidado também com os inimigos ocultos e

-, opositores, poís estes estão prontos a prejudicá-lo em algum
sentido.. Bom; porém às pesquisas, Investígações e ao

amor.

CAPRICÓRNIO "':'Trata de seus assuntos pessoais e finan
ceiros com o máximo dé cuidado n este dia, pois qualquer
erro poderia acarretar-lhe sérios prejuízos, em próximo fu-

turo. Ótimo âsnovas amizades, ao trabalho em equipe e à!
viagens. Ame.
AQUÁRIO - Dia negativo para a realização de negócios '

além de suas condições monetárias, mas muito propício ao
'

seu progresso proftssional moral e social. A pessoa amada
estará disposta a ajudá-lo e os nativos de Escorpião, tam
bém: -

'PEIXES - Positivo flu'�'o astral, mas desde quê nasceu no

primeiro ou segundo decanato de PeiXes, para a§sinar con
tratos ou documentos imp ortantes. A condição física (

,

mental está em ascenção, juntainente com o setor proftssio-
nal.

'

'.!'

NAo SE AFOBE, NA PRIMEIRA OFERTA
NÃO SE AFOBE NA PRIMEIRA OFERTA ANTES DE

COMPRAR PROCURE VER OS PREÇOS E A QUALIDADE

DOS MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO DE
'

PHILIPPI &. CIA. a casa do construtor Centro - estreito

BaI.CamboriCr - Tubarão Fones - 44.1811 - 44.1790 -

44.1080
'

PHILlPPI & elA
a casa do construtor

ESTREITO - BAL, CAMBORIÚ � 'TUBARÃO
Fones -,44.1811 - 44.1790 - 44.1080

,)

,CORPO DA ,PAZ
'Concorrência Pública

-o Corpo da Paz comunica que abriu concorrench) pública
para a' vimda, de ,um Ve(culo Rural Willys, ano 1971, motor'
1 A82A338915; cor bege claro e gelo, plaCa AB-42-95 •

,

Lance mínimo Cr$ 8.000,áO.
As propostas devem ser enviadas em envelopes lacrados,

para o Corpo da Paz, Rua Anita Garibaldi, 19 s.1 ó02, em

Florianópolis e deverão ser acompanhadas de um cheque visa- I

do em nome do Corpo da Paz no valor de dez por cento do

lance. O cheque ser.á ,restituldo àqueles que não ganharem a

concorrência e, para o vencedor, será computado o valor do

cheque no preço total. '

• A Rural poderá ser vista diariamente das 8:00 às 12:00 no

loca! do escritório. As propÓstas serão abertas às 9:00 horas
,

do dia 13 de novembro de 1975 no escritório do CO,rpo da

Pa?;.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 05 de novembro de 1975 - Página 13

•
- 'l!.Scuta

.
aqui' dotô, se eu vim aqui, /oi pruq uê

tava sofrendo de uma dor esouisita, que nem sei
explicá direito. .Se eu não sei explicá direito, c omé
que vou saber os segredos dela? O senhõ não estudõ
_um tempão na faculdade, rão é médico, hein? Acho
que o senhô tá querendo inverter as coisas aqui ...

- Não é nada disso, minha senhora, a senhora não
entendeu direito minha perzanta: Nãó pretendoinver
ter nada, compreenda-me, Vou repetir a pergunta.

.

Preste atenção: quando dói no estômago, como a se

nhora.disse;·é uma dor que começa por aqui; e termi-
na por aqui?

.

- Ah, bom, agora sim: Mas essa pe�gunta de agora
não foi igual aquela dainda 'pouco não. J)í pra enten

der direitinho. Osenhõ sabe, âotõ, não é no estômago
que dói não, é na barriga mesmo, bem aqui, ,ó. E
como dói, o senhõ precisa de vê. Tem veis,que dói
tanto Que eu me enrosco todinha, fico deitada na

cama, me trocenâo toda.E não adianta tomá chá de
arruda, como a comadre Nilda, minha vizinha, me
falou. Acho até que ela qué é me acabá de uma vez, jd Luiz Fernando ÁI-
tô desconfiada dela com o meu Zefão, que também buquerque nome em

não é lá coisa que preste não. Osenhô sabe, já peguei
' :lestaque na capital pa-

a desaforada na idnela, quando o Zefão tava trocando r anaense recebeu o I

.' . 't (tulo Campeão dade rapa '" .

_ Minha senhora, a senhora me desculpe, mas
t e rnp o r ad a H íp i c

. 1975, vencendo o cam-
tenho mais oito clientes para atender depois da senno-

peonato troféu indus-
ra, e ainda preciso atender em meu consultório depois P roco-das seis. A' senhora poderia me dizer se quando dói, é

t r i a I M igu el
plaik,uma d?� que começa poraqui e termina por aqui?

.

_ x-
., Que auéisso, dotô? Não era preciso' vim passai» ; Jantando no Mano,

do a mão não. Se o Z�jão visse; o senhõ era um home "16 'S, na no ite de sáb a-
mosto. Olha, ele já acabô com a vida riu";, e não custa' do, O Dr. M ária Me ye r
acabácom a de outro. Se bem que osenhôaté�eé_' em éompanhia de sua

simp ático, e eu não ia gostá de vê'o senhõ morto ní1o. ,.'
'

'bon ita esposa, Maria
Atéque o senhô-...

.

"'J .j ,Oliyia.
-:Minha senhora, querfazerp favor fle;re�tn'!Pr..,r\ r " ,j-"-x- ,

. se q responder 'estritament� zlS n:ihlúis po�rCt$.nlà�?'"
'" �mS� Paulo� a Fa-

.l- Não temos tempo p a_xa 'divâgações. Digiti.me,r p�;" J •

':. � r I c a, Am � r.l,c a na

.

fi'
- ,

.

,; 'd' ., '�
. ,

, • ..;". ,
I A M F do Bras II, ja �s-

avor, 'como e que· ot: e uma aor que começa por :,
,

I, do _
.. ,

'
,

.'

.? .
o'

" ta ançan o no merca "

aqui e termina por"�qul, " . _.
.• ',� do, O novo a parei ho

- Dava pro senha repeti o que'o senh� dlsse:'/:'3�es ,'" de filtragem da água.
de preguntá? Não entendi nada direito, o sennôus0!l 1:' representante nos

Estados' do Sul, o Sr.
Nelson Vallin, residen
te em nossa cidade.

,

Ubaldo ,C.

Balthazar .'
,-

"

,
.

.1. Cólica
, ,A •

cronica

umas palavras que nem o meu filho, que já: �� 'na ; "

'escola, acho que sabe. Comé mesmo?
.' "

-, - Minha senhora, de uma v(?i por todas, antes que.»
eu a coloque daqui para fora: responda a minha per

gunta, por favor, e não fique a contar estórias.
- Está bem dotõ, está bem. Qual é'mesmo a, pre-

gunta que o senhõ [eis mesmo?
.

'

- A senhora diz que dói no estômago ...
.

. �'Na barriga, quê dizê. . .
.

,

.:::_ Ou seja, na barriga(M� Deus,'me acontece e,ada,
, uma). 'Ê por aqui, não? Bem, 4iga-me uma coisa: éssa
,dor começa sempre quando? Assim, depois do a'mo:
çlJ, à neJ_fte, quando? ..��

- Dex'tJ eu ve ... ' O senhô .sabe, tem, veiz que co

meça de ma nhã. ' assim que eu acordo, e fica o dia

todinho, . tant� que até chego a me acostumá com ela.

ç,t7a ficá fá }ne enchendq, mas nem ligo. Só que as 'v.ei�
,

começr,{ depois do ,armaço;' �. então, dói 'mais. Precisa
de vê éomo dói, dotó.'
-' Deve ser·uma eólica crônica. Essa dor começaI .

aqui e termina aqui, não é as#m?
.

.

- O senhô gosta mesmo de passá a mão na minha

lx,zrriga, hein? Bem me dissera que Q senhô era um

home. novo. Essa gente nova' tá semp re querendo se

passá com os fregueis. Mls até que é bOm,. o senhô

passa mão com um jeitinho que a�é a dor paree� que

vai embara. Sabe dotô, acho que minha cura é isso

mesmo, é o senhó ficá passando a mão na minha lÍar-
• riga, quem sabe, hein?,

,

- Não senhora, doença nenhuma se cura dessa for
ma. O que. a .'senhora precisa é ... Ei, sim senhora, .

diga-me umà éotsa: quando foi que essa dor começou

a incomodar a senhora?
'

- Deixa vê ... faiz uns. 20 dias, si não mi engano.

Pra que que a senhô qué sab�, si mal lhe pregunte
dotô?

_ Agora preste atenção, e diga-me bem direi�nho:
há quanto tempo a senhora pegou a comadre Nllda

'Jlhando,para seu marido, najanela?
- F;i no dütde São Cosme, me lembro pruquê até

" .

fiquei nervosa e fui rezá umas oração pra ele não me

tirá o meu Zejão. Se ele. . .

.

.

- Que dia é dia de São Cosme. minha senhora?
- Ué, 27 de setembro, todo mundo sabe, ; ,

_ Hoje é 18, então ... aha, minha senhora, acho

que descobri o remédio para a sua doença. A senhora

precisa confiar mais em seu marido, e ,não dar bola

para a sua vizínha, donaMlda. Garanto a senhora que,
se a senhora deixar esses pensamentos de lado, ficara
boa em poucas horas. ; .

' .

, _ Se era pró senhô me dizê isso, nem precisava eu

vim aqui, dotô. Eu já tinha pensado nisso tamb�. O
problema é Que eu con�.eço o Zejão, e conheço amda

melhó a c;madre. Eu preciso é de remédio, dotô... �

Parabéns à Sra.
Ley I a Freysleben Fer
reira, pelo seu aniversá
rlo oco rrido ontem.

-x-

Sexta-feira às 20

horas, na Capela do
C o lég i o Catarinense
d ar-se-à a cerimôniada
bênç ão do c asam ento,
de Elizabeth Cardoso e

Cél ió Struve. No sa

lão de festa do Clube
Doze de Agosto, Eliza-

..beth, Cél ia, e seus pais
sr. e sra, Oscar Cardoso
Filho e Sr. e Sra. Eloy
Struve, -vão receber
convidados para uma

elegante recepção.
-x-

Já fomos informa- I

dos q:J e fo i bastante
concorrida a inaugu ra

ção da Agência da Cai
.

xa Econômica do ESta-
do de Santa Catarina,
sábado passador.na cl
dade de B lumerfau. A
solenidade contou com

a presença do Governa
dor Antônio Carlos
Konder Reis, Presiden
te da C.E.E.S.C. Dr.
Paulo Bauer Filho, Di
retores da mesma orga
nização, Décio Martig
nharo, Gilberto Leal
Meirelles e Orlando M.
Penna.

'

-x-

Ruth Laus, depois
de um a volta pelo
velho mundo de Paris,
está

.

nos escrevendo,
comentando as 'coisas
belas e exótlcás que
mais uma vez teve

oportunidade de ver,
-x-

Já há algu ns dias
encontra-se no Rio de
Janeiro, em contato

z
U
R
Y

-x-

Claudia Meirell,es
arte, um broto de

mssa 9Qciedad:õ que
'vai ao Ri o

representar nosso Estado
, na noite

inte macional no

Copacabana Palace

com o c riado r de bel as

j6ias "Marcus Joelhei-
.

ro", a elegante Sra.
Clarinha Berqenson, se
lecionando uma cole

,ção 'de jóias para o

mu ndo elegante . de
nossa cidade.

A Sra. Bergenson
deve rá estar aqu i na

ilha na próxima sema

na.

-x-

F alando em joras,
qu em esteve vi sitando

.

a casa de jóias "Marcus
Joalheiro", na última
semana, foi a elegante
Sra. Lúcia D'Avila Di
Vincenzi.

-x-

R egressando de
uma viagem a Buenos
Aires onde participou
de um Congresso Mun
dial de Medicina, o Dr.
Newton D'Avila. O dr.
D'Avila que ViajOU
em companhia de sua

esposa, em Buenos Ai
res, o casal -foi hóspede
do meravllhoso Sche
roton Palac'e Hotel.

-x-

O Deputado. Esta
dUál Francisco Ku ste r,
já há algu ns d las en

contra-se no Hospital
Governador Celso Ra
mos, sob os' cuidados
do médico Nilton Mar
ques.

Ao ilustre represen
tante da cidade de La
ges, na Assembléia Le
gislativa, .nossos votos
de pronto restabelci-

.

menta.

te de sábado, no Coru

jão Center. Entre os

que dançavam e canta

vam, vimos um grupo
de amigos palestrándo
'sobre pai (tica, Jorge

I Mussi, Presidente da
Arena jovem em Santa
Catarina.

..,..x-

O diretor geral dDe
partam ento Autônom o

de Saúde Pública, Se
bastião Ivone Vieira,
confirmou para o dia
21 próximo às, 20 ho
ras, no salão nobre da
Assocleção Catarinense

de Medicina, a real iza
ção de um "Forum de
Debates" sobre doen
ças.

Será ministrado pe
los espeelallstas André
Siboulet Diretor do
Instituto Fournier de
Paris; professores Fau
ri, da Universidade Fe
deral d o Rio Grande
do Sul, eWalter Belda,
da Faculdade de Saúde
Pública da Universida-
de de São Paulo.

-x-

Para dar continuida-

-x-

'. Com shaw de Suza
na Mello, estava bas
tante concorrida a noi-

.'T""'"'---------------.------�

ODILCÉA MARIA DOS SANTOS
(CÉIA)

Pais, irmãos, c unhadàs, sobrinhos, tios e primos
da querida Céia agradecem sensibilizados as n1anifel!�
tações de pesar no doloroso transe, a dedicação dos
médicos e enfermeiros do Hospital de Caridade, espe'
cialmente da Ora. Zelita da Silva Souza, e convida

parentes e' amigos para assistirem a MISSA DE 70.

O IA que será celebrada q uarta-feirà, dia 5, às

18h1,5m, na Igreja da Irmandade de Nossa Senhora do

Rosário e São Benedito.
Por este ato de religião e amfzade,.antecipadamen·

te agradecem.

TRIBUNAL REGIONAL DO TRABALHO
DA QUARTA REGIÃO •

CONCURSO PÚBLICO PARA
PROVIMENTO DE CARGOS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
o Tribunal Regiç>nal do Trabalho da Quarta Região, nos

termos do Edital publ icado no' Diário Oficial do Rio Grande
do,Sul, a 27 de agosto de 1975, e no de Santa Catárina'a 10.
de Setembro de 1975, e atento ao que consta do Manual do
Candiato, convoca todos os candidatos inscritos para as pr,o
vas de seleção do referido concurso.

DATA:
09 de novembro de 1975.

HORÁRIOS:
Per lodo da manhã: 7:00 (sete) horas
Período da tarde: 13:00 (treze) horas..
Não serão admitidos retardatários sob qualqu.er hipótese.

PROVAS:
Manhã: Nível Intelectual ou Aptidão Específica, Conheci,.

ment0s Especiais,
Tarde: Conhecimentos Gerais,

.

DOCUMENTOS:
Todos os candidatos deverão apresentar Cédula Oficial de

Identidade ou Carteira de Identida.de Profissional.
Candidatos sem d'jcumentos não terão ingresso .nas salas

de prova. '

MATERIAL: '

Todos os candidatos deverão le';ar caneta esferográfica zul,
.

lápis preto número dois � bo�racha macia. Não poderão levar
livros, cadernos, apostilas, etc,

. Não será permitida qualquer espécie de consulta,
,

FUNDAÇÃO CARLOS CHAGAS

de segunda a sexta
. (das 22·10 às 23·00 horas)
Prof. A. Seixas Neto - CRÔN ICAS 75
Allan Braga A Noite é para Cantar
Fernándo Linhares da Silva -',ESPORTE
Baby Lu iz Carlos - Poeira de Estrelas

. DIREÇÃO. E APRESENTAÇÃO. .

, Oscar Ber,endt.'
'

Rãdio GUBMli4i

Grasiela
Pebcoto Reis

expondo em

Blumenau

de às negocicções ju n
to áo Fundo de Apoio
ao D esenvolvin'lento
S:x:ial, encontra-se em
B rasf'lia o Secretário da
Educação, Salomão Ri
bas Jú nior,

O titular da pasta
da Educeção reivindica
a concessão de financi
amento da ordem de

.500 milhões de cruzei
.

ros, qu e serão apl ica
dos na Educeção e no

aprimoramento da

• mão-de-obra.
-x-

Nllton Cesar da SiI
v a e Sérgio de Carva
lho, conceituados mé
dicas E ndrocrím ino 10-

gia, tiveram o fim-de
'semana bastante movl
mentado, com a visita
do Professor Tltuler-da
PUC do Rio de Janei
ro, Dr. Luiz Cesar Po- '

voa.

�x-

Numa promoção da
Casa do Artista de Blu
menau e Secretaria da

.Educeção e Cultura da
P refeitu ra Murí icip ai,
sexta-feira dar-se-á a

.

,
abertu ra

.

da,exposição
dos artistas Grasiela
Peixoto Reis, Jairo e

Luiz Si.
-x-

O Movimento Are
nista Jovem de Santa
Catarina, numa promo
ção do D iretó rio Mun i

cipal de Lages, real iza
rá no próximo'dia 8 o

"I ENCONTRO MI
CRO�REGIONAL DA
ARENA JOVEM DO
PLANALTO CATARI
NENSE".

O Encontro contará
com palestra dos Se
c retários Salomão' Ri
bas Júnior e Fernando
Bastos, da 'Educ<J;ão e

Trábalho e Promoção
Social.

-x-

Sábado, com imen
so pesár a sociedade e

entidade esportivas de
nossa cidade, acompa-
nharam o sepultamen
to do Sr. Eu rico Hos
terno.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ESTOQUES DE VEICULOS
Dodge 1800 SE - Branco Ipanema ,1974
Corcel C. STD - Branco ..................••...•. 1972
Fuscão - Amarelo ............................•1972
Variant .: Branco Lotus � 1971
1300 - Branco Lotus ............•..........•...1973
Kombi - Amarelo ...........•....•.....•...•••1974'
Opala C - Vermelho ..•......•....•.......•...•1973
1300 - Vermelho ....................•.•.......1973
Fuscão - Branco Lotus ...•.......•......•...... 1975
Variant - Amarelo ...........•...•..•.......... 1973
Fuscão - Brélflco Lotus 1974

'1'
'Fuscão - Amarelo .•......•......•.•.....•••••.1973
Fuscâo - Marron '

.........•.........•1974 ,'.
.

1300 - Vermelho ............•..•......•.......1975' .

POSSUI MOS TODA A LINHA VW. A QISPOSIÇÃO. '

roS'VlMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃ� r
VEícULOS USADOS DE QUALQUER MARCA.

,1".·.·,·R,-GAS'pAR DUTRA - 90 ESTREITO
,Fone:44-0522.

'

-----------...:... ...J

Florianópolis.

((�- JIU;]:Ri\ lViA:R l]
COMERCIAL BEIRA MAR VEICUlas E REPRESENTAÇOES lTOA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

FONE - 22 - 5757

Dodge 1800 - Branco
.

Opala Cupê - AI;UI clVinil .

cpala - Prata :........'...........
Corcel - Vermelho c/Vinil Cupê .

Corcel - Amarelo Cupê .....•.•.....•.
CORCE L - Amarelo Cupê ....

Bras ília - Azul Caiçara .

Volkswagen - TL Bege Alabastro
Vai kswagen 1500 - Ocre 'Marajó
Vai kswagen 1500 - Bege .

Volkswagen 1300 - Branco Lotus ..

Volkswagen 1300 - Azul Turqueza .

Galaxie !?_OO - Marfim .

[1-"-1] DIPRONAL / Distribuidora
de ProdutosNacionais Uda.

MARCA
VAFANT
VARIANT
BRASltlA
CORCEL CUP�' LUXO
CORCEL CUP� STAND
CORCEL cui>� LUXO
PICK-UP 4P 4x2
RURAL 4x2

,

GALAXIE 000
MAVERICK G.T.
DODGE DART CUP�

COR
AZUL
BRANCO
VERDE
BRANCO
·AZUL.,
BRANCO
AMARELO
AZÚL-BRANCO
MARROM
BRANCO E PRETO
VERDE

ANO
1970
1971
1974
1974
1975
1975
1973
1972

,

1971
1974
1971

TODA A LINHA FORD MODELO 1976 � PRONTA EN
TREG�

.
.

Rua Felipe Schmidt, 60

Fone: 22 - 3321 e 22 - 2197

A .

•
,

lff.O..L
REVENDEDOR

AUTORIZADO

GATÃO AUTOMOVEIS "-"'lC'Frâncisco Tolentino, 13 -'tELEFONE 22-2980\'
'

Votks c-Verde Mfstlcc t.Süü ... . ... _ •....1.974 �
Passat Azul Caiçara . . . . . . . . . . . . . . . . . . .1.975
Belina Azul

'

..........•..•1.976
Volks Azull.500 .........•........•1.974

\
CHEVROLET OPALA CUPÊ VÁRIAS CORES 1976' .

CHEVROLET OPÁLA CUPÊ OK 4100 : ,
.. 1975

CHEVROLET OPALA OK QUATRO PORTAS 1975

CHEVROLET OPALA' CUPÊ' , 1973-1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES ...•....•.... 1976
CORCEL VÁRIAS CORES 1976.
MAVERICK VÁRIAS CORES 4 cus OK
BELlNA .. '

� 1973
DODGE GRAN SEDAN .: 1973'
OODGE DART CUPÊ 1972
VOLKS 1300 e 1500' ; OK
VOLKS 1300 '

......•.............. 1974
LANCHAS FI BRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

RUA: ALMI RANTE LAMEGO 170 e RUA: SALDANHA
MARINHO ESa. JOÃO PINTO e TI RADENTES - FONES
22-01'92' - 22-1392 e 22-29'52

C. RAMOS S.A. ENTENDE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS EM ESTOQUE TODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VE(CULOS USAOOS
TIPO CQÀ ANO
Variant Branco Lotus 1974
Brasfl ia Branco Lotus 1974
Brasília ' Marrom Caravelli 1973
1500 Azul N'iagara 1973
1500 Branco Lotus 1972
1300 Branco Lótus 1969
Variant Verde Guarujá 1972
T, L. 2 portas . Azul Diamante, 1971

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou racondicionados à base de troca

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTOA.
Av. Rio Branco, 53'
Fones 22-1042 e 22-6591.

1 Vol ks 1300 Verde Hippie .'

'

..• ; .•. 74
1 Volks 1300 Amarelo ..... " •...........•....... 73
I Volks 1300 Vermelho........... .. _ .... ' ..... 73
1 Chevette Branco ..•... . . _ . .. • .•......... ' . 74
I Corcel STD Cupê .. .. . � ......•..• ' ... 74
1 Opala Vermelho Luxo .. , . . • •

- •.... _ ,..•..•• 70
1 Karman-Ghia .jóia . . . . .• . _ '" ..• 71

1974
1973
1971
1972
1972
1971

1974
1974
1973
1971
1967
1963
1967

'VEíCULOS S.A.
Avenida Governador Ivo Silveira, 999

telefone 44-1633

Concessionário Chevrolet
Automóveis - Utilitários
Camionetes - Caminhões.

ANO

J

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS

PROPOSTAS EXTRAVIADAS
, ComuniCámos que foram extraviadas, as seguintes

propostas do, Consórcio Nacional Ford, ficando as

mesmas abaixo relacionadas sem valor para transações
comerciais: Categoria E - 150889, 168103, 168105,I'

e 168110 - Categoria A - 27590,1076,1077,1078,
1084, 1092, 1095, 1099, 1108, 35746, 757, 762,
764, 765, 766, 769, 773, 715, 776, 789, 70743 e

749.

G. H. IMOVEIS LTDA

MARCA COR

BAIRRO DE FATIMA CASA
COM 140 m2

3 quartos, sala, copa-cozinha, 'BWC, área de serviço,
garagem, dependência empregada, churrasqueira. Pre
ço Cr$ 300.000,00:

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON
'LTDA.
Rua Coronel Pedro Demoro no. 1825 - Estreito -

Fone 44.2966 - CRCI! 41 - CREA 4918

Praça Pereira Oliveira - Ed. Visconde
de Ouro Preto -:- Sob�eloja no. 6
CRECI - 63 - Fone 22-5495

Florianbpolis - SC
VENDE-SE

1

APARTAMENTOS
.

Apartamento Beira Mar Norte - Ref. 006 - Õtirno aparta
mento com sala de estar, sala de jantar, 3 dormitórios, sendo
um com banheiro pr i vativo do casai.' banheiro social, copa
-cozinha, área de serviço. dependência de empregada, gara
gem, carpet, armários embutidos, aquecimento central, tele
fone. Cr$ 600.000,00.
Apartamento Central - Ref. 002 - Em área estritamente
residencial, de frente com hall de entrada, safa de estar, sala
de jantar, copa-cozinha, 3 dormitórios, 2 banheiros, área de

serviço. Cr$ 280.000,00:
CASAS

Jardim Itaguaçu - Ref. 009 � Com entrada social, living, sala
de estar, 3 quartos, sendo o do casal com banheiro privathiô,
banheiro social. copa-cozinha em fórmica, área de serviço,
dependência de ernp regada. garagem, churrasqueira, telefone"
Cr$ 730.000,00.
Coqueiros - Ref. 005 - Excelente resldêncla com living,
sala de estar, sala de jantar, lavabo, copa-cozinha, biblioteca.
hall de entrada, .terraço, dependência de empregada, churras-
queira. lavanderia. .

Andar superior - 4 quartos, 3 terraços, gara,geni para '4
"

carros, 2 banheiros, e uma suite. Cr$ 95Q.OOO,OO.
Agronômica - Ref.. 011 - Casa com 2 pavlrnentos - Sala de

, estar•. sala de jantar, 3 dormitórios, -2 banheiros, oopa-cczl
nha, área de serviço, garágem e jardim. Cr$ 265.000,00.
Trindade - Ref. 001 - Em área resldenclal, casa de alvenaria,
com hall de entrada, living, sala de jantar, 3 dormitórios,
copa-cozinha, banheiro social, despensa, área de serviço, gara·
gem, e quintal. Cr$ 230.000,00.
Biguaçu - Ref. 013 -r- Chácara com pomar, casa de material e
outras benfeitorias' em ótima localizaçãõ- - área de
150.000m2.

TEMOS SALAS PARA ALUGAR À RUA DEODORp.

Volkswagen ·1300 - verde hippye 1973
Vai kswagen - 1500 - Branco Lótus . • • . . • . • . • • 1974

Volkswagen . TL - Azul Diamante ......•.... 1971
Volkswagen ·,TL - Bege. . ...•........ 1971
Chevette - Preto ................•... 1974
Chevette - Branco ...............•••.. 1973
Caravan - Azul ..................••.. 1975
cpqla 04 portas- Cinza Metálico ..........•. 1972
Opala Cupê - Vermelho .....•...•... 1974
Opala Cupê - Branco 1974
Opala Cupê - Verde 1972
Camioneta - C-lO - Vermelha ..........•..• 1973

. Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMOVEIS LOTEAMENTOS

'Empresa Auto Viação'CASA ESTREITO -,165m2
C,om 4 quartos, 3 BWC, living; cozinha, área.
de serviço, ehurrasqueira . e garagem. Preço
Cr$ 350.000,00.

CONSTRUTORA E IMOBILlARIA BER�
CATON LTDA.
Rua Coronel Pedro Demoro no. 1825 - Es·
treito - Fone 44-2966 - CRCI 41

1111010 01111 [111[11

creci No. 17
não compre nem venda seu im6vel,
sem primeiro nos consuJtar

PAGAMOS ÀVISTA
Avenida Ivo Silveira, 4.501- Fones: 44-1902�44-0302

.

Catarinense SIA.

COMUNICADO
Comunicamos aos nossos clientes que já

estamos atendendo à rua: Altamiro Guima
rães, no. 17 - fones 22-0774, 22-1157,
22-0435.

DR. RONALDO JOSÉ MELO DA SILVA
ORA., CLEOI\JlCE ZIMMERMANN LAR

GURA-PSIQUIATRA INFANTIL.

Comunica ao distinto público usuário que a partir
do dia 10. de novembro de 1975 está operandoo mais
um novo horário às 23:00.horas, em suaa linha Floria

nópolis Curitiba nos dois sentidos diariamente.

SALA PARA ESCRITÓRIO
NO EDF.CENTRO EXECUTIVO MtGlJEL OAUX 100.

. ANDAR, COM FRENTE PARA A RUA ANITA GARISAL•

DI.
AMPLA SALA COM 50m2

PREÇO Cr$ 125.000.00 (2.500.00 o m2)
TRATAR NA RUA FELIPE SCI-:IMIDT No. 27, EDF. DIAS
VELHO SOBREL:OJA, SALAS 15/16/17 OU PELO TELE
FONE '22-3537 - REGIS IMÓVEIS - CRECI No. 58·

.

l'O .:

�----------------------.----------�------�

CORPO DA PAZ
. Concorrênci a Públ i ca

-o Corpo da Paz comunica que abriu concorrencla pública
para a venda de .um vefculo Rural Willys, ano 1971, motor
1 A82A338915, cor bege claro e gelo. placa AB-42-S5.
Lancé mínimo Cr$ 8.000,00.
As propostas devem ser enviadas em envelopes lacrados

para o Corpo da Paz, Rua Anita Garibaldi, 19 s.1002. em
Florianópolis e deverão ser acompanhadas de um cheque visa
do em nome do Corpo da Paz no valor de dez por cento do
lance. O cheque será restltuído àqueles que não ganharem a

concorrência e, para o vencedor, será computado o valor do

cheque no preço total.
A Rural poderá ser vista diariamente das 8:00 às 12:00 no

local do escritório. As propostas serão 'abertas às 9:00 horas
do dia' 1.3 de novembro de 1975 no escritório do Corpo da
Paz.

/

EOIF(CIO EUG�Nlb BEIRÃO
Rua Tiradentes no, 3

Aptos com três (3) dormit6rios, living. circulação interna,
banheiro social, cozinha-copa, �rea de serviço e dependência
ciP. empregada.

.

Preço total - Cr$ 313.000,00
Entrada - Cr$ 29.000.00
Saldo financiado
Obs: plantão a partir de segunda-feira (dia 06/10) no local.·

InformaçÕ8$:-MAGUEFA - CRCI44- Av. Rio Branco, 112-
Fon�: 22-3899 - 22-3389 � 22-3589

IMOBILlARIA NOSSA SENHORA DE FATIMA LTDA.
Rua Fernando Machado No. 35

Centro
CRECI No.549 - Telefone 22-4837

CASA· COM 210 m2
Bairro Estreito - 3 quartos, Sála, copa-cozinha, BWC,
área serviço, .terraço, dependência empregada, chur
rasqueira, garagem, sala para escritório, armários em

butidos. Preço Cr$ 400.000,00.
CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON

LTDA
Rua Coronel Pedro Demoro no. 1825 - Estreito -

Fone 44.2966 - CRCI 41 - CREA 4918

Dra. MOEMA OESJARDINS
Ginecologista e Obstetra

Consultas das 15 às 19 horas, no Ediffcio CEISA�
rua Jerônimo Coelho, 14, p.squina FeliPe SChmidt, 80�

-

:andar, eonluntos 801 ti IJ02 ...,. fone 22-0471. (residên-'
cia fones: �2·20l8 e 22-5481) - FlorianóPolis.

O menor preço por m2

do 'centro de fpol is:

CASA BALNEÁRIO' Cf 185 m2
3 quartos, living, copa-cozinha, BWC, área serviço, de
pendência empregada, jardim, estacionamento para 4
carros. OBS. terreno. com 476m2. Preço
Cr$ 380.000,00.
CONSTRUTORA. IMOBILIÁRIA BERCATON

LTDA
Rua Coronel Pedro Demoro no. 1825 - Estreito -

Fone 44.2966 - CRCI 41 - CREA 4918

SACO DOS LIMÕES - Duas salas comerciais•. sendo um

açougue mais uma sala, um barraco c/6x4 terreno c/17x30.
Cr$ 200.000,00 a combinar.

'

SACO DOS LIMQES - Terreno 'c/15x93 Rua Manoel Gual
berto dos Satnos, final Cr$ 70.000,00 a combinar.

�.

COQUEIROS -P/ALUGAÁ - Rua Des. Pedro Silva ED. lta
jubá 3.0. andar. c/3 quartos A dep. de empreg., garagem de
frente p/o Mar. Aluguel Cr$ 1.800,00.
CENTRO -e- Hua Urbano Salles c/3 quartos dep. de emprega- ,

da, garagem, 'telefone. toda acarpetada. Aluguel Cr$ 3.000,00...

A NOSSA SENHORA DE FÁTIMA AJUDA QUEM TEM
'

FÉ " •

RESIDÊNCI'A MOBILIADA,
A BESC CORRETORA tem para alugar uma belrs-

sima residência, com vista panorâmica para a Bafa
Norte, inclusive com telefone.

Informações pelo fone 22:1380 - CRECI ·24

�, , , .. . .. - -

DR. SAMUEL FONSECA
CIRURGIÃO-DENTISTA

De 2as. às· 6as._feiras, a 'partir das l8 horas. Aos sábados a

partir das 8 horas.
:Consult6rio: Rua Jerônimo Coelho, 16 - 10. ándar -

Fone: 22-6971.
"

CERTIFICADO EXT'RAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do veículo marca ..

Caminhão Chevrolet - modelo 1974. no. do certificado 479.117,
placa 03/GE-7308, motor 4-J0103-T., chassis - C653-DBROO4-3S-T,

I cor .a�ul Arara, taxa rodoviária - 523620273. pertencente a Sanen
,

ge.

DECLARAÇÃO
O Sr. Angelo Rosa Lucion, declara que extraviou o Certificado de

,

Propriedade de s/veíc ulo marca Volkswagem, anon4, cor azul niága
ra, chassis BP·973723, Placas ZA-1205.

Araranguá-SC, 3/11 /75

CERTlFICl\DO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de r'eservista, pertencente ao Sr.

Acrisio Bras Mendes. ..', .

Tubarão 03 <;Ie novembro de 1975

VIAÇÃO' AGUIA ,BRANCA LTOA.
BREVE - NOVA LINHA DE ÔNIBUS ENTRE PA
TO BRANCO PR. e PORTO ÀLEGRE RS� SAibAS'
DE PATO BRANCO ÀS 14:00hS. SArDAS DE pOR- '

TO ALEGRE ÀS 20:00 hs. DIARIAMENTE'INCLU-
! .

SIVE DOMINGOS, ligando tambán todo o OESTE
de Sta. Catarina com a capital do Estado Galacho.

Vendo em perfeito estado de conservação, sedan

1300 - 1975 - cor Bege Alabastro c/rádio, console,
kadron, volante esporte e outros equipanantos, em
pla�ado a� julhon6 - Preço Cr$ 8.000,00 à vista.

Saldo financiado em 22 meses. Tratar p/ fone

22·3203.

RESIDÊNCIA-VENDE-SE

'VOLKSWAGEM 1975

DODGE DART�73
Cor branco, com rodas de magnésio, bancos
reclináveis etc. Ver e tratar Posto Int e r la
gos, rua Santos Saraiva,. esquina General Gas
par IÃItra. Aceito Troca.

. Vende-se residência com 200m2, contendo living,
três quartos, banheiro com box acrflico, azulejos àté
o teto, copa/cozinha, com azulejo cerâmica até o te·

to, papel de parede, ar condicionado, armário embuti
do, grades de segurança, dependência completa de
empregada, área de servlço, despensa, churrasqueira
com varandão coberto e garagem. Tratar: Rua São
Judas Tadeu,' no. 27 ou pelo fone 22-4875 e,

22·3203.

CORRETORES
O MONTEPAR necessita de Corretores.

ótima remuneração.
Os interessados devem procurar o Sr. Mi·

randa, à Rua Deodoro, 13, Ediffcio IVhx, con
junto 5,' no horário comercial, inclusive .aos

. sábados.

FAXINEIRO (homem) - para serviço' per
manente.

Horárlo: 8 às 11 e 13 às 18 horas
Salário: até Cr$ 850,00

Tratar: Felipe Schmidt, 58, sobreloja, com
. Srta. Jane. no horário das -15 às 19 horas.

ALUGA-SE
Casa na Av. Hercíllo Luz, no. 186, com 7

salas amplas, 2 banheiros com azulejo, demais
dependências, amplo depósito' e telefone.
Área total de 336m2. Tratar: pelo fone
22-1617 ou 22-3461.

.

TERRENO PROXIMO DO CENTRO
Vende·se terreno todo murado, pronto para' construir,
em rua calçada, éstritamente residencial - Preço
Cr$ 55.000,00 à vista - Tratar pelo fone 22-4875 e

22-3203.
, I
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Comércio de rendas ganha
.

incentivo com os turistas
As reverdedoras das tradicio riais rendas de bilro chegam do inte rio r da Ilha as primeiras horas da manhã e se instalam com suas

mal as nos pontos m as movim entados da cidade à espe ra dos tu ris tas.

As toalhas de trêsmetros custam Cr$ 650,00 Asvelhas renderasprefe:rem revender as toalhas

rou" =completa ela.
- Tem semanas que fico

aqui sem vender nada. Mas a

gente que não tem outro

ganha pão continua aqui, se
conseguisse vender uma toa
lha seria muito bom. O que
eu vendo mesmo são toalhi
nhas para bandejas que cus

tam 10, 12 ou 15 cruzeiros

e estes joguinhos pequenos
Este comércio nas ruas '

para presente. E depois aqui
foi a únca opção encont r a- nêo dá para vender mais
da pelas ex-rendeiras, que caro.

precisam suprir suas necessi-
dades fmanceiras. O tempo
que elas levavam para con

feccionar suas rendas fui
sendo considerado perdido,
o romantismo de fazei: ren

.' das foi sendo posto de lado.
Revender foi a solução en

eorarada para continuarem
trabalhando no ramo.

om a aproxima
ção do verão e o

consequente au

mento do movi
mento de turis
tas na cidade as

vendedoras de rendas já co

meçam a instalar seus pon
tos de vendas nas ruas cen�'
trais.

,COM�RCIO INSTÁVEL

Ela recebe as rendas I,

rendeiras de Canasvíeiras,
Irgleses e Jurerê e sem mui

ta inovação as toalhas são

sempre dos pontos tramóia

e bilro com preços que o

máximo custam 65b cruzei

ros, que são as toalhas de 3

metros. Estas toalhas levam
em média 3 meses para se-

rem feitas.
O movimento de suas Há duas semanas sem

verdas depende muito �as vender nada depois de te);
condições do te�po,m�o

'

passado dois meses, em casa

que chova um dia e elas nao
se recuerando de uma gripe,

consigam vender alguma pe- Bent� ainda tem esperanças
ça, ainda resta a �speranÇa de que a situação vá melho
de que no outro dia faça sol taro E tentando inovar as
e 'alguém compre uma das vendas ela também comprou
toalhas de 3 =-- que bordado :4nglês a 1 cruzeiro
custam 650 cruzeiros.

o metro e chaveirinhos a 15
Com suas sacolas cheias

cruzeiros.
de rendas de todos os tama-

c

nhos e cores; elas continuam Arocy Sanquanto Anaele
próximas ais Iotéís e na

to Damano, mais conhecida
esquina. da Praça XV de

por Branca, era rendeira des
Novembro, com a Conse- de os 9 mos, quando aprenlheir� Mafra esperan"do .al- deu com sua mãe. Hoje, aos
guêm que esteja interessada 65 anos, já deixou há 5 anos

- em comprar seus produtos. de fazer rendas para poder
Este é-um comércio difí- ' ,

5- revender e sustentar os
, cíl, pois além de estar sujei- ,ffihos.
.to as intempéries do tempo,

"

Aracy passa inverno e ve-

, depois da criação da A��socia, .rão ao lado da Caixa Eçonô-
'

çoo das Rendeiras, da "llha, mica Federal junto com,
- e stas revendedoras estão mais 4 companheiras que
marginalizadas" e cornpleta- também vendem rendas. Ela
mente longe da imagem tu

rística das rendeiras.

GANHA PÃO
Benta Ana de Oliveira.'

51 anos, desquitada, sempre
trabalhou na roça desde pe.

quena, nunca, foi rendeira

mas achou que revender ren-
o das daria lucros, Dos 20
aros' que trabalha como re- -,

vendedora, ela acha que ago
ra a sihIação está piorando,
"A ntigamente quando não

tinha as rendeiras lá na La

goa nós vendíamos mais,
mas agora a situação pio-

acredíta que, m verão as'

verdasírão melhorar. -,

- A venda é muito pou-
!i

ca, mas no verão sempre
melhora., Agora !Ó, vehde-

•

mos peças pequenas e- os oi

turistas' deixam a gente, aqui '

e vão para a Lag6a: Ontem', '

passei a -tarde inteirá-aqui e"';
consegui vender apénas um

'

joguínho de quarto de 25 .,
cruzeiros. A minha compa-.
nheira ali verdeu !Ó' um

joguínln de guardanapo pa-
ra bandejas que custam lü
cruzeiros.

MISSA DE 7� DIA
A família de

SOSTENES DE AMORIM BOUSFIELD (TE
TENE), ainda consternada com o seu faleci
mento, agradece a todos que os confortaram
no doloroso transe por que passou, convidam
parentes e amigos para assistirem a .missa de
70. dia que será celebrada 4a. feira (05-11), às,
19:00 horas, na matriz Nossa Senhora de Fáti
ma - Estreito.

,

Antecipadamente agradecem.

cedo na cidade com a espemnça de m�ores neg6ciosdo que no dia anterloi.

NÃO SE
MATE DE
TRABALHAR!
Algumas pessoas trabalham a

vida inteira e nunca parecem pro

J, .gredir, São verdadeiros moinhos
"

humanos, girando -o tempo todo,
mas produzindo quase nada. Na
realidade o que importa no caso é
como você aproveita 'o seu tem

po de trabalho e não o número
de horas que trabalha. Você só
tem a ganhar conhecendo a série
de, sugestões' interessantíssimas,
preparadas por especialistas para
que você não "se mate" de traba
lhar. Está emSeleções do Rea
cler's Digest - o prazer de _ler.proc�ente de Canasviehas, IllJIeSes ou Jurerê, a :rendeim chega. ..

GRÁFICA NATAL
Todo e qualquer impresso,

inclusive a cores.

Rua Joaquim Ca'rneirc;> , 55 .: fçme,44-()0�8
Capoeiras - F.lorianópolis - se.

AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA MiSSA DE 7�, D1A'
Esposa, filhos, nora, "Retos, se�sibilizados agrade

cem as manifestações de pesar recebidas por ocasião
do falecimento de seu inesquecível esposo, pai, sogro
e avô.

PEDRO XAVIER

Convidam os demais parentes e amigos para assisti
rem à missa de 70. d'ia que em intenção de sua alma,
mandam 'celebrar, quinta-feira, dia 06-11, às 19,00
horas na igreja de Santo Antônio à rua Padre Roma.
Por mais este ato de religião e amizade, antecipada�
mente agradecem.

Caixa Econômica Federal
AVISO

'V.END,A DE IMOVEL BARREIROS7' S. JOSÉ

De ordem do Senhor Diretor do Departamento do Pessoal, faço público;' para conhecimento
dos servldores desta Universidade, que estarão abertas as inscrições para as Provas de Transfor
mação e Transposição de Cargos do Grupo ,Serviços Ãuxíliares nas Categorias de Agente Adrni-:
nistrativo e O:Itilógrafo. da Universidade Federal de Santa Catarina.

O período das inscrições será de 04/11 à 13/11 do corrente ano, no horário das 9:00 às'
1-1 :30 e das 14:00 às 16:30 h oras.

As instruções e c;",�is condições fixadas pelo Edital no. aons .desta Divisão, estarão à,
disposição dos interessados nl> Prédio da Reitoria, "Campus";Univétsitário, 'rrindade, Plorianó
polis; sendo que as instruções serão entregues aos servidores no ato da jnscrlçâo,

,

Florianópolis. 31 de outubro de 1975.
,

Bel.' Odélla Mbnguilhott
Diretora em exercício

Arocy lembra ainda o

tempo em que fazia rendas.
"Eu morava na Trindade e

vinha à cidade sempre en

contmndo as rendeiras mais

velhas que ficavam' neste

mesmo ponto, só que na

quela época, aqui era o Ho

tel La Porta e a Varig. Aque
las rendeiras até já morre-

ram;'. ;

Os preço \I das renda s va

riam conforme a linha usada
e o tamanho da peça. Os
trílbos em jogo para bandeja
custam de 10 a 20 cruzeiros.
A renda tramóia tem jogos
de 7Ó cruzeiros ou em toa

lhas, redonda de :3 metros,
750 cruzeiros e de 1 metro e

meio 300 cruzeiros.
'MU ITO UNIFICADAS
Maria Bernardina de Sou

za, tem 66 anos e foi rendei
ra, em Jureré durante 35

anos, Agora !Ó revende, por
que não tem mais tempo.
"Só mesmo quandó chove,
que sobra um tempinho ai
eu volto a fazer rendas. Mas
isto é muito raro".

Maria Luiza dos Santos,
66 anos, 12 filhos diz que
esta foi a única forma que
encontrou para poder me

lhorar a ajuda que os filhos
solteiros lhe dão.

- Eu sempre fiz rendas e

me criei vendo aminha mãe
fazer. Mas � renda de antiga
mente era mais bonita, ago
ra elas soo todas iguais. Na
quele tempo' nós fazfamos
s6 renda a metro, não exis

tia estas toalhas.
Ela, como as outras, não

se associa a Asseri porque a

renda vendida pela associa
ção "é muito cara" e elas
não conseguem vender a

renda de lá. A cada dia de
manhã e pela tarde elas vol
tam ses seus pontos na espe
rarça de venderem alguma
toalha.
Com saudades dos tem

pós das rendas bonitas ela
acha ainda que não valeu a

pena fazer grandes toalhas
pois as peças pequenas são

as que mais saem e 0\1 �
-

meses qu e elas usam, para
fazer umatoalha, poderiam

: e r feitos vários metros de
rendas. Uma malha custa
em média 650 cruzeiros e o

metro da renda de 5 centí
metros de largura custa 5
cruzeiros.

1. A. Caixa Econômica Federal , comunica que venderá, pela melhor oferta, de
acordo-cem O EDITAL qúe ii, encontra à disposição dos inter"ssados, o imóvel a

,seguir caracterizado: ENDEREÇO
'--

ENDEROÇO - localizado na VILA EspíRITO SANTO -

-

,

BARREI Ros-sse José-SC.'
NATUREZA - Caia de madeira, um pavimento, sete (7) anos de construção;

centro residencial, corri varanda, living, sala de jantar, três dormitórios, cozinha e

banheiro, acabamento normal, conservação regular, medindo o terreno 300,OOm2 e

a casa éom área de 54,OOm2.
2. Os interessados, pessoas Hsicas ou.jurfdicas, poderão obter o EDITAL, com as

condições básicas da venda, nos seguintes endereços: COMISSÃO PERMANENTE
DE COMPRAS E CONTRATAÇÕES - cPq - CEF-Filial de S. Catarina, Pç. XV
de Novembro, 30 - FPOLlS-SC, onde serão prestados quaisquer outros esclare
cimentos. Pelo preço de Cr$ 15.862,91.
3. Serão admitidas propostas pelo preço a vista ou mediante financiamento, através
da Caixa Econômi::à Federal.

'

4. As propostas, deverão ser entregues por escrito, em envelope fechado, de acordo
com Edital, sem rasuras, até as (1!):OO)' quinze horas do dia 9/12/197� - à
CEF-Filial de Santa Catarina - CPC - Pç. XV de Novembro, 30 em Florianó
polis-SC, em mãos ou por procuração.legal.

TANGO NA LAGOA
DIRETAMENTE DA ARGENTINA 'PARA Ô UREStAURA�TE COR�I�p'iANGELICA ANCHART Y su uTRIO'

"

BUENOS AYRES" Estr�ia �manhã' '_ LAGOA 'DA CONC'ÊIÇÃO � 'EM FRENTE ,AO POSTO

MINlSTeRIO DA EDUCAÇÃO e �,�ULTURÁ '

, ,<
•

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA,
DEPARTAMENTO DO PESSOAL

DIVISÃO' DE SELEÇÃO E APERFÉIÇOAMENTO

'AVISO N� ·17/J5' .. '":,'.

'PROVA DE TRANSFORMAÇÃO E TRANSPOSIÇAO DE 'CARGOS
,

GRUPO SERViÇOS AUXILIARES

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



o ESTADO - 05 de novembro de 1975 - Página 16

,Tudo começou com a

ameaça de extinção da La

goa do Peri devido as obras
de drenagem do Dnos .no

seu rio sangradouro, quando
o processo de defesa daque-
e patrimônio foi determina
do por petição da Câmara
Municipal de Florianópolis.
Agora, o professor Nereu do
Vale Pereira, do

Departamento de Sociolo-
�

.gia da Universidade Fede
ral de Santa Catarina e Presi
dente do Conselho Estadual,
de Educação, além de mem
bro da Comissão Técnica do
Serviço do Patrimônio Hís-.
tórico, Artístico e Natural
do Município - Spham -:-'

A questão em torno do.loçal
p ara o s desfiles das grand es so

ciedades (carros al!'lgóricos) e

escolas de samba no próximo
carnaval - existia correntes em

defesa da p erm aréncia dos desfi
les na Praça XV - foi decidida
pelo prefeito: será no aterro da
Baia Sul, entre o prédio da
Antiga Alfândega e a Caixa Eco
mmica Fedem.

Para a 'decoração da cídate, a
prefeitura está lançando - Um

concurs o, cujo edital sai ama
nhã. no qual poderão participar -

arquitetos, decoradores e artis
tas plásticos. Paulo Rocha, ar

quiteto da prefeitura, diz que
"pela primeira vez vamos sepa
rar o projeto da execução". Ele
explica que "antigamente n6s
fazíamos o concurso para a de

coração do carnaval e a pessoa
que ganhava era aque executava
o projeto. Em consequ�iadis
so, a grande maioria dos artistas
e arquitetos intçressados no pro
jeto não podia participar pOlque
Hão tinha como armar elquemas
ou ter uma empresa para auxiliá
los. E nessas cond'Ções vinha
mos sentindo que os resultados
fmais da decoração eram pquco
imlginativos e pobres em deta-'
lhes".

- Então esse ano, resolvem a;

A regioo proposta para o tomllmento abra�e 19.050.000 metros quadrados no sul da Ilha;'

ESCALA
bK���======E'�=e=a�====�'�

Mapa da bacia da Lagoa 00 Peri.

N p/R;bel/:õo da Ilha
--,

·,.-i

• >

I I

m zooÓglco·paraaCI

o Departamento Estalual de Trânsito es� realizando um:)
oorie de desvios e alterações no trânsito que dá acesso à Ponte

Colombo SaDes, no sentido nha-Continente, devi,oo àS,obras de
construção do Viaduto da rua Max de Souza. O corond- Alinor

,

Ru1hes, diretor do Detran, afirma que "estes acessos permanece
rão só em éaráter provisório, a não ser que com o tempo o

sistema se mostre mais tàvomvel queo antigo".
'

Ele ex:plba que até agora amudança tem sido satisfatória, não
tendo provocado acidentes aI reclamlÇão ao Oetran, apesar do
auin,enro de movimento na ponte Colombo Saltes.,

- Os motoristas, logo ap6s amudança, se mostranim bastante

indecisos com a ,modificação, uma vez que eram obrlgooo� a

entrar por uma rua que antes era contra-mão. Me!rno com a

sinalização indicat,iva para cnt:r'df na rua, eles estavam condicion�

dos e seguiampara fazer uma volta bem m�or pela Ivo Silveira.

Além
-

das -alterações dos acessos do aterro, o Detran está
estudando um novo desvio, cujo projeto já fui entregue à
Prefeitura: Trata-se do ooesso pela rua, Cairu, que podem ser

utilizada apems por car'ros pequenos, "já 'que a �a não tem

caiftame!fo ,e não oferece cond ições de tráfego para carros

matores "

A Cairfi fica situada numa das travessas da Ivo Silveira, antes
do triângulo de cruzamento da rua Gaspar, saindo bem junto à
cabeceira tlll ponte Colombo SaBes. "Este desvio favorreeria o

e!l:oamento mais rápido de veículos. O único problema é que a '

rua tem uma ti escida bastante forle, e devido II falta de

calçamento torna-sc e!Corregadia". PaP.! começar a ser utiizada,
o coronel Alin'or diz que é necesshio m dhorar o seu piso e fazer

a1guma s canalizaçõe s.
'

, '

. t

LEGENDA

Es/rada -de Rodagem__ - •

Divisor de Aguas

,

'e

Na ru;AlmiIante,):,am�dari um dos trêsviadutos 'em fase de 'con�usão.

·Dnerampliasistemaviário
,

,

A Nordenco - 'Nordeste Engenharja e Comércb, empreiteira BR-282, fIXado, o m :rco �ero' na cabeceira (À)st� da nóva Ponte.
contratada pelo ONER, é a empresa 'responsável pela,s obras de ,

O acesso foi- projetado come> ,via semi-expressa e após,tran!l:orri-
construção da passagem superior da �a' Engo_ Max de S'aIza, dos 5,6 quilômetros desembocará na BR-IOl na altura da

parte integrante do' conju nto de obras relativo ao acesso da Ponte sub�stação da' Celesc em São José.
Colombo Salles'e Q entroncamento da BR-I01."

, A construção do acesso ,está a cargo da Empa-Empresa de
Dado,s fornecidós pela assessoria de relações'púbIicasdo 160. Pavimentação S.A.Os trabalhos nesse trechojá estão iniciados "e

Distrito Rodoviário Federal indicam que a construção desta prosseguem'em ritmo nonnal", segundo o Dner.Aviarodoviária

passagem sem feita sob formade escavação abaixo d esta rua e "

,

terâ duas pistas de rolamento dê 7,20,metros cada uma, canteiro
onde passará, o leito da rodovia de ,acesso, devendo as obras: central de 5 metros" acostamentos de'3 metros cada e iluminação
estarem prontas em abril de 1976.'

,

em todo o segmento.
'

O viaduto sobre a rua Max de Souza tem. extensão de 72 Das obras de arte, áIém do viaduto sobre a rua Max de Souza,
metros e largúra de 16 metro,s, sendo construído em'concreto qu'e ustará ao ,DNER aproximadatnente Cr$ 4.500.000,00,
armooo. Tem dois vãos céntrais de � 1,50 mtros e 211,50 metros constainainda um viadLito oobre a rua Almirante Tamamaré,
e dois balanços: um com 7 metros e outro com 5 metros. que encontra-se em fa,se de conclusão e'o da rodovia BR-IOI que

AtESSO DE EXPRESSÃO
"

,

também já foi iniciado. O investimento total nas mesmas será de
O acesso viário do qual faz parte a passagem .superior sob re a ,100 milhões de cruzeiros, ju ntado o prov<Ível valor das indeniza-

rua Max de Souza, repre!énta o primeiro trecho da 'rodovia ções a serem feitas calculado em 60 milhões de cruzeiros

,Os novos caminhos de acesso à ponte

propõe o tombamento de to respectivo foi encaminha
toda a bacia da Lagoa do da pelo Secretário de Educa
Peri, com 19.050,000 me. ção do Município ao Prefeí-
tros quadrados, incluindo, to.

, ,

portanto, a lagoa, de Elelamentaque,emter-'
5.150.000 metros quadra- mos de turismoFloríanôpo-
dos.

'

lis só tem O carnaval e a

O professor aigere no pa- praia. ''Pelo menos, são as

recer que recomenda o tom- únicas preocupações dos se

bamento como patrimônio tores responsáveis. Acontece
natural nos livros do Spham, que o carnaval 00 dura três
o aproveitamento daquela dias; e a praia, apenas dois
região como reserva florestal meses, e ambas as coisas
e a criação, dentro .dela, de coincidem na mesma- época.
um jardim zoológico. O pa- Então, é preciso pensar num
recer foi aprovado no mes- turismo dinâmico, que se

.mo dia da suá apresentação -,,' desenvolva durante todo o

31 de outubro último - pela ano, explorando-se os recur

comissão técnica do patrí- sos culturais, .naturaís e, re

mônio, e aminuta do decre- creativos, que a nossa Ilha
• I

".'"

tem de sobejo para ofere- Ele diz que, dos debates tural". mero de Miranda Gomes e o selá um fator índíspensí-
cer", na comissão técnica do pa- - Alguns filhotes de aní- botãníco Henrique Bere: vel", Atualmente, o projeto

ATRAÇÃO . trimônio é que surgiram al- mais ,- prossegue - poderão nhausen são entusiastas e 'se encontra tramitando no,

Para ele, o simples torn-. gumas idéias conduzíndoo ter alojamentos especiais, defensores desta idéia, se legislativo municipal.
'bamento da Lagoa do Perí zoológico, para uma tipo- que poderíamos designar co- bem que em outros locais". Não existe ainda um pra-
como patrimônio 'natura! logia a'ustada à fauna e flora mo zoológico "maternal", ,Ano passado, o professor zo definido para a execução
"não sígnifícaría muito para peculiares à Ilha de 'Santa 'propiciando' contatos para Nereu fez parte do Conselho porque "o tema é recente e

os destinos da sociedade flo-. Catarmo "Os animais ali lo: crianças, seria bonito se elas Municípal de Deservolvi- deve ser emaíurecído até se

ríanopolítana, a não ser que calizados ficariam num à�� pudessem oferecer mama- ,mento, "e dentre outras pro- converter em projeto especí
a sua, bacia venha a' ser' biente natural, emt tal h� de iras a filhotinhosde onça, ;, posições que fez apresentou fico, o que acarretaria todo
convenientemente ajustada berdade, constituindo-se em- "apreclar a 'eclosão de ovos, uma' na qual. recomendava a um levantamento topogrâfí
a fim de proporcionar at:� gra?dé at�a�iv;o. Num p�- oferecer amendoim e palas "divisão da Ilha de Santa co, desapropriações, e di-'

tivos ao turista que-nos VISl- 'melro estãgío, este zoolôgí- aos macaquínhos, enfim, um' .Catarina em regiões tunstí-: ,mensionamen1o de custos,'
ta.

,.

,>
Pen- co deve ter os animais apre- .. mundo enca_nta�o,,_para �:", caso '�Ç,3da região seria destí- formas de furcionamento ,

sando nesta perspectiva é sados, com uma reprodução lhotes de anarrais e gente " nada a uma forma específi:a fontes de financiamento, e
'

que sugeri neste parecer o em semí-cativeiro, para gra- Entusiasmado" ele, diz de turismo , ficando reserva- estudos da viabilidade eco-.

aproveitamento da região' dativamente serem libertos, que a idéia'da criação de um 'do Lregião abrangida pela nôrníca. Acredito que tudo
como reserva florestal, .e a quando o número de exem- , zoológico no município não, Legoà do Peri o turismo ,dependelá de como a prefeí
criação, dentro dela, de um J:)l�,es .oferecer possíbílída- é nova, nem é dele. "Reco r- amparado 'em atrativos natu- tura e a Turesc acatarão a

zoológico". '"" des de um� reprodução na- do-me que o. deputado Ho- rais, do: qual o zoológico sugestão". •

'o cine
"Avenida"
. . ,

,amaIs sera'

inaugurado
O projetado cinema da Av�,;

roda Mauro Ramos, 'conhecido
por cine "Avenida", cujoprédio "

já foi concluído, ,se depender de:
um dos seus ideálizadotes, o

médico Ilson Schiller, "hão se'iá
"aberto"e "não sewirã m aís para-
este fim".' ,

'

.........:;
':-)1

O "Avenida" fui concebido
como cinema de Iuxo e .as artes

'por Uson 'Schiller' e WDson',
-Schaf, tendo suas obras ínícíaías
em 1966, rum terreno situado,
em frente ao Instituto Estadual
de Educação. Apesar de contí
nuas parnli Sações, por, falta d,e,
recuroos, o prédio foi conclu'Ído
em 74, pdas,cont(ruas' promo
ções promO/idas por seus pro
prietarios, já era aguardadopel0
público. A campanha hnçada
em 74, para que o p(Iblico se

dispusesse a sugerir nome para o

cinema, inclusive re !Ultou na' re

cep2_ão de mais de 500 denomi·
nacoes.

-O médico, arualmente radica-,
do em Braço do Norte, diz que,
"o cinema não mais será conce
bido po'r falta de viabilidade
econômica". Sem querer entrar
em maiores detalhes, adiantou
apenas que se refere a "falta de
entendinl ento com grupos de
Soo Paulo e do Rio de Janeiro",

ObselVada a paIca probabli
dade de !Ucesso, foi decidida
pelos !ricios, WíhDn ,Schaf e

I100 n ScMI cr, segundo este últi
mo. a dissolução da sociedade.

, O médico se nte a inpossibill
dooe de não poder abrir o cine
ma e diz que "eu sou de outro I

Estado, do Paraná, e tendo con,'

s c g u i do sucesso p ro fisslol1il
aqui, pensei que deveria fazer

a�o pelo povo. E achei que ele
precisava e,ra de um bom cine'v
"

ma.

Certo da d'issolução, I1�n
Schiller, que detém amaiorpar'
te da sociedade, quer alugar o

prédio para instalação de ,e��'
t6rios ou de uma grande lOja.
Sru parceiro ou sócio, segundo
ele. não teria co ndições de l��J
adiante o plano anterior, POlSja
conta com problemas em seu
cinemda Palhoça.

o P IVjeto está em andam emo no legislativo munictpal propondo sua localização
-

no" 'ârea ainda sllvestre da Lagoa do Peri.
-

.
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At�rro servirá de palco
para desfiles do carnaval

A CASAN informa aos seus usuários, que no dia 06/11/75, quinta-feira, será

obrigada a suspender o fornecimento de água à ,Grande Florianópolis, a fim de

proceder obras para melho ria do sistema de destribuição e que são as.�eguintes:
a) Interligação do reservatório d� Agronômica;
b) Interligação do reservatório de haguaçu;
c) Interligação de um sifão no canal àdutor;
d) Interligação de um tronco alimêntador com a linha adutora, naS imediações da

cabeceira da Ponte Hercnio Luz, na Ilha e,

e) Travessia de um tronco alimentadorna Ávenida !vo Silveira.

O restabelecimento do fornecimento está previsto" para as 18;00 horas desse ,

mesmo dia, advertindo-se, -porém, que a normalização do,abastecimento será gnlda
tiva, durante a noite.

• Florianópolis, 04 de novembro de 1�75.
A DI,RETORIA

�,.separar. Faremos um concurso

paa projetos e uma concorrên
cia para execução do projeto
vencedor. Em vista disso, esta
mos esperando que ocorra um

número maior de projetos, e que
pessoas mais ligadas as artes
plásticas e decomções de ambi
entes externos venham contri
buir' efetivamente para um car

naval mais brilhante e m ais in-
ventivo".

'

Como auxflio, para obtenção •

de materiais e preparação ,das
fantasias, a prefeitura dará
Cr$ 30.000,00 para cada escola,
e Cr$ 30.000,00 para cada uma
das grandes sociedades, sendo

q ue a primeira, p ar ce la,
'Cr$ 7.500,00, .serã éntregue en

, tre o dia IS' ii. 20 de novembro,

A, -se gu n da ,

.

t amb êm; 'de
Cr$ ,1.500,00, em dezembro; e a

terceira' de Cr$ 15,000,00 em

íaneíro, -<J�'

Ainda como incentivo ,\lXÍra
será dado Cr$ 7AOO,OO acada
escola que aim entar em 50 o

número de seus compore ntes no

desfile.
As grandes sociedades tcarrOs

aegórtco s) tamMm receberão
um'a cota, incentiv, o de---.
,Cr$ 7.000,00, desde que apre-,
sentem além do nÚtn era de car

ros que apresentaram no desfile

passado, urri.a m.�is.
Os regulamentos para o festi

val de música de carnaval serão

divulgados nos próxnnos dias,
enquanto que as inscrições esta

tão abertas a partir do dia 10. de
dezembro e se estenderão até o

dia 5 de janeiro. Com o festival
a prefeitu.ra :gast'ará
Cr$ 96.000,00 e com todo o

projeto do carnaval 76, incluin
do todas as 'despesas,
Cr$ 737.000,00.

Pailo Rocha esteve reundo
ontem com Airton Oliveira, di
retor do D iretu r, onde estuda
ram 'a minuta do editcl 40, con

curso, para lançá-lo hoje. Para o
primeiro projeto vencedor apre
feitura dará Cr$ 111.000,t)O, pa
ra o segundo Cr$ 3.000,00 e

para o' terceiro Cr$ 1.000,00.
Para dllboração do projeto os

artistas terão o prazo de a partir
de 6 do corrente, amanhã, atyo
dia 01 de dezembro.

Como premios e troféus, ca
da escola de samba, e cada carro

aleg6rico, ganhará, respectiva
mente, Cr$ i2.o0Q,OO para o

primeiro colocado;
Cr$ 6.000,00 para o segundo, e

Cr$ 3.000,00 pira o terceiro.
Como troféus as escolas ganha
ram Cr$ 11.000,00, e as grandes
sociedades também
Cr$ 8.000,00.
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